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30/9/10
Concerne Rosas 2011
PL : Nous envoyons la directive No 03 à toutes les per -
sonnes qui sont inscrites. Merci à Rose et Manu, nos 2
organisateurs.
Nota : Si dans les 10 jours, vous qui êtes inscrits pour
Rosas 2011 et si vous n'avez pas reçu par le mail ou
par la poste, la directive No 03, vous m'envoyez un
mail au plus vite, afin de corriger. Faites fonctionner
le téléphone "arabe" pour savoir si vos amis ont bien
reçu cette directive. Merci d'avance.
Nota : A ce jour, la liste no 03 est annulée à ce jour,
car Rose a réussi à débloquer le total des chambres
dans cet hôtel qui est de 180 chambres, dont 150
doubles et 30 singles !!!
Donc, tous ceux qui étaient dans la liste no 03, au
26/9/10, sont passés dans la liste No 01. L'hôtel est à
nous !!!! En retour de la liste des mails que j'ai
envoyés, il y a des erreurs de mails : Donc, pouvez-
vous corriger et me faire parvenir vos mails pour :
Jean et Raymonde Vinco

PL : Ce matin, j'ai eu au téléphone la famille Paggi :
C'est OK pour le mail

Marie-Celeste et Jean-Pierre Barbat
cher Pierrot, merci avant tout pour ce travail considé-
rable que tu réalises pour nous chaque jour.  Merci
pour le dernier message concernant Rosas, nous en
prenons bonne note.  Je voudrais également remercier
Andréa Letanneur pour ce message émouvant et sincè-
re qu'elle nous a adressé à travers le Lien le 20/09 et
lui dire combien elle a raison de dire : puisque nous
sommes sur la fin du parcours, laissons parler nos
coeurs et éclater notre joie d'être encore ensemble. 
Vendredi à Vitrolles l'église était pleine et nous étions
heureux de prier ensemble. Il y avait ceux de la géné-
ration de Lucien Aubert et la génération des Ados. 
Simone était inquiète au sujet de son frère gravement
malade. Sois gentil de transmettre nos sincères condo-
léances à la famille Aubert. Gros bisous. M Celeste et
J Pierre

Armand et Nicole Duarte
Cher Pierre. Lors de la Messe en mémoire du Padre et
de Charles à Vitrolles, Simone nous annonçait que son
frère Maurice était très fatigué.
Nous ne nous imaginions pas que trois jours plus tard,
sa flamme se consumerait.  Nous pensons très forte-
ment à Simone et son frère Henri, nous partageons
leurs douleurs. Le personnel de la Bastide des Oliviers
s'est joint à nous. Sincères condoléances.
Nicole,Armand

Jacqueline Giangreco-Maulet
Bonjour Pierrot, Merci pour ton courrier. Serait-il pos-
sible de rajouter deux personnes :

• Thérèse Giangreco Dos Reis (ma soeur)
• Renée Augeard (notre amie qui est venue avec nous
à Castries) Peux-tu faire suivra ma demande ?
Encore merci.. Amitiés. Jacqueline Giangreco Maulet
PL : Grâce à Rose Macia-Garcia, tout est en ordre :
Ces 2 nouvelles personnes sont dans la liste no 01

Antoine et Lily Corrao
bonjour Pierrot, tout d'abord nos sincères condo-
léances a la famille Aubert encore une fois dans la
douleur, nous partageons de tout coeur leur peine.
En ce qui concerne rosas voici l adresse et phone de
Mme PY Dany née Moralès. Amitiés 

Georges Prinzivalli
Merci Pierrot pour ton message, je viens de rentrer
d'Ajaccio pour lire sur le lien le décès de Maurice
AUBERT, vraiment pas de chance dans la 
famille, je leur adresse mes sincères condoléances et je
prie pour eux. Georges. 

María-Victoria Rodriguez
Concerne Rosas 2011
Pierre, Bonsoir. Je vous remercie du mail d'informa-
tion. Ma soeur Isabelle et moi suivront les indications
de paiements et réserves. A bientôt. Amicalment.
María-Victoria. 

René Valette
Concerne Rosas 2011
Je vous remercie à tous les trois pour le boulot que
vous accomplissez j'ai bien reçu ton Émail et j'ai fais
le nécessaire pour le paiement merci encore @+

Rose Macia-Garcia
Bonsoir Pierre. J' ai une différence de 2 personnes par
rapport à toi; Il s' agit de Scotto Jean et Vivianne qui
étaient dans ma liste d' attente et pas la tienne; ce n' est
pas grave, j' ai peut être oublié de te l' adresser, les
coordonnées sont ... concernant, la soeur de Jacqueline
Giangreco-Maulet, étant donné qu'il reste 13
chambres, tu peux les passer dans la liste n° 1; Amitié 
Rose. 
PL : Merci Rose. Je vais compléter avec la famille
Scotto; Je t'ai envoyé ce matin un autre mail pour la
soeur de Jacquelein Giangreco-Maulet; Donc, nous
sommes 330 personnes pour Rosas !!!!!; Madre de
Dios !!!!Merci pour votre présence à la messe pour le
Padre. Bisous - Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Louis Immormino,
José Pastor, Jocelyne Perrin, Juan et Christiane
Raposo

29/9/10
Pacoet Marie Anne Iglesias

Bonjour Pierre, Que c'est triste, et quel malheur pour
la Famille Aubert.
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Vendredi soir à la messe de Charles et Lucien, Simone
nous a fait part que son frère Maurice allait très mal.
Partageons leurs peines, et sommes de tout coeur
avec Henri et Simone. Sincères condoléances, et bon
courage. Gros bisous. Paco et Marie- A a n n e
Iglesias/Giangreco

Josiane Galindo
Bonjour Pierrot et famille du Lien... 
Je viens de faire mon petit tour quotidien et j'apprends
avec tristesse le décès du frère au Père Aubert...vrai-
ment cette famille est éprouvée en l'espace de peu de
temps...  Toutes mes prières et condoléances pour la
famille - Qu'ils puissent trouver la force et le courage
d'affronter ces 3 dures épreuves. Amitiés...Josiane
Galindo

Alain et Rose Macia
Bonsoir Pierre. Nous étions présents à la messe don-
née en hommage à Lucien et Charles et nous appre-
nons le décès de Maurice.  Nous pensons beaucoup à
Simone et à toute sa famille car c'est vraiment une dure
épreuve. Nos condoléances les plus sincères; Nous
prions pour eux.  Alain et Rose

Sylviane Galindo
Bonjour Pierrot  Rien de trop nouveau a raconter mais
ayant lu le Lien, comme je le fais tous les jours, je
veux envoyer mes sincères condoléances à la famille
du Padre. Quel malheur pour cette famille qui vient de
perdre un autre membre.  Parfois la vie est bien cruel-
le et je compatis à cette tragédie qui les touche; perdre
3 frères en l'espace de 3 mois c'est une chose terrible. 
A la demande de Nanou Franco et par l'intermédiaire
de ma soeur Marie Therese j'ai envoyé quelques pho-
tos de notre chère cousine Pauline Rizo car il parait
qu'il y aura un article sur le Lien a son sujet. 
Je n'ai pas reçu de confirmation de Nanou mais j'espè-
re que les photos sont du format nécessaire.  Encore
une fois mes sincères condoléances a la famille du
Padre. Amitiés de Californie. SylvianeGalindo-Froesch

Maryse et Juan Duarte
Pierrot. Comme tous les matins je lis le lien et je vois
que Maurice Aubert a rejoint notre Cher Pade et
Charles; Dimanche chez nous il y aura un messe de
secteur de nos 4 relais et nous prierons particulière-
ment Pour Le Padre, Charles et Maurice. (ainsi que
pour la famille). J'écris à Simone et Henri au MAS
Valence comme le demande Germaine; Bisous à vous
Maryse et Juan

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Baptiste
Beraud, Jean-Michel Fourmaut, José Pastor

28/9/10
Mon cher Pierrot, C'est encore une mauvaise nouvelle
que je vais te demander de passer sur le site :

Maurice Aubert , frère du Padre Lucien AUBERT , est
décédé cette nuit à Paris. (25/9) ; Il a rejoint Lucien et
Charles dans la plénitude de Dieu. C'est une cruelle
épreuve pour cette famille. Prions pour eux.
Simone Mirouze, la sœur des trois frères, m'a chargé
de remercier tous ceux qui, hier soir, ont assisté à la
messe pour le Padre à Vitrolles, ne pouvant le faire
individuellement.
Elle demande que pour son frère Maurice les messages
soient adressés au MAS , 21, Allée Ste Beuve – 26000
Valence – et nous passerons un message sur le pro-
chain Lien qui devrait paraître début décembre.
Bisous. Germaine Bernabeu

2ème mail de Germaine :
Cher Pierrot; Je viens de regarder le site et je ne vois
pas le décès du frère du Père Lucien Aubert que je t'ai
envoyé hier Samedi ? Je te le transfère au cas où tu ne
l'aurais pas reçu. Bisous. Germaine
PL : Désolé, Germaine,, mais je n'ai pas reçu de mail
sur le décès de Maurice Aubert, avant ce message : Je
le mets sur le site dès que possible. Quels malheurs
pour cette famille : 3 décès en 3 mois !!!! Nous prions
pour les 3 frères; Henry et Simone : Bon courage.
Gros bisous - Pierrot

Hélène Calpena
le frère du Padre, Maurice est décédé le 25.9.2010.
C'est une amie Marieanne Picamil à la demande de
Mme Malevergne cousine du Padre qui m' a deman-
dée d'en informer les responsables du MAS.
Mme Malevergne a prévenu Germaine Bernabeu par e
mail , moi même j'ai envoyé un e mail à Jean François
et Hélène Ivars mais j'ai appris ce matin par
Joacquin Marquez que J.F et Hélène n'étaient pas là,
; Joacquin allait en informer Lucien, un des respon-
sables de l'antenne de Grenoble. Henri le frère du
Padre est en croisière, il me semble qu'il attende son
r e t o u r, pour célébrer les obsèques de son frère
Maurice. Bonne soirée à vous. Hélène .
PL : Gigi nous envoie la mise à jour des fichiers de la
rubriques "Souvenirs Familiaux". Merci Gilbert

27/9/10
François Vallet 

Concerne : décès de Roland Valet
Monsieur, Je tiens,au nom de ma belle-soeur et de
toute la famille,à vous remercier ainsi que toutes les
personnes du MAS qui ont participé à notre peine.
Salutations. Vallet François

Maryse et Juan Duarte 
Pierrot De là haut notre Padre qui nous aime tous nous
protège. 
Félicitations à tous les membres du bureau. Merci à toi
Pierrot pour ta promptitude à nous transmettre toutes
les informations et courriers
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En rentrant de Lourdes nous sommes passés à Lescar
où nous avons été voir José Arraiza (un ancien
membre du bureau de l'antenne de Pau) : Juan était à
l'école avec lui (cela ne nous rajeunit pas).
Nous l'avons trouvé bien fatigué, l'an prochain si Dieu
le veux, nous irons lui faire une visite, depuis sa mala-
die il est bien affaibli, nous lui avons appris le départ
de notre Padre et ses yeux se sont remplis de larmes en
nous disant d'une voix très faible : "quel homme extra-
ordinaire notre Padre". bises Maarifiennes à vous deux
à Bientôt. Maryse et Juan 

Nanou et Lily Corrao
Bonjour Pierre, De retour de Bulgarie, hier soir, ' ai lu
message de ROSE au sujet de Max Giudice : Voici
donc ses coordonnés adresse : ....Le Blanc Mesnil.
Bisous

PL :  Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Jean-Michel Fourmaut, Louis Immormino, Jean
Lacroix

26/9/10
PL :  Je vous rassure tout de suite ; Nanou Franco a
répondu par mail, immédiatement à Pierre Jaouen.
Aucune polémique. Les statuts du MAS seront à dispo -
sition bientôt, car les statuts ne sont pas encore dépo -
sés à la Préfecture. 

PL : Voir les Moines de Tibhirine d'Andréa.

Louise Diamante

Pierre Jaouen
Bonjour Pierrot, Merci d'avoir passé mon message sur
le Lien ! C'est très sympa... Je t'adresse une nouvelle
adresse e-mail, avec laquelle je suis sûr de recevoir des
infos sur le Lien et le MAS... Il vaut mieux ne plus uti-
liser l'ancienne, car je ne travaillerai plus que sur
Orange dorénavant... Merci d'en informer le Bureau...
Amicalement. Pierrot Jaouen

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Andréa Letanneur-Lopez. Les Moines de Tibhirine

25/9/10
PL : Il est 19h05, ce vendredi 24 septembre, où j'écris
ces lignes : Les Maarifiens présents à Vitrolles, nous
représentent à la messe de Souvenir pour le Padre.
Padre : Du haut du Ciel, Protèges chacun du MAS et
protèges en particulier le nouveau Bureau et tous les
délégués du MAS.
Je pense à eux, car, Lucien, tu avais tout dans ta tête :
tu connaissais chacun d'entre nous : Ce n'est pas du
tout évident de reprendre, tous les problèmes , les his -
toires de chacun, les soucis que nous te confions. 
Donnes la force spirituelle aux Membres du MAS :
Nous avons confiance en Toi. 

Leonel et Claude Ventura
Nous sommes de tout coeur avec Claude et Lydia, qui
quittent Malaga, pour revenir d'urgence à Nice : Leur
maman, Madame Frasca, vient d'avoir une crise car-
diaque : 91 ans : Elle est en réanimation.
Nous espérons que tout va aller au mieux.

Pierre Jaouen
Bonjour Pierrot et merci de bien vouloir mettre mon
article sur le Web ! A bientôt. Pierrot Jaouen
"Je me suis posé des questions, longuement, n'ayant
pas pu, pour des raisons familiales que j'avais confiées
à Germaine, être là à l'Assemblée Générale extraordi-
naire de Niozelle. Je suis positivement ravi de la déter-
mination de toutes et tous à "continuer" l'oeuvre du
Padre, ayant moi-même dit à notre Présidente mon
espoir de voir les voeux de Lucien "perdurer" au sein
de notre Association. Il y a tout de même un petit
"quelque chose" qui m'a fait de la peine : je n'ai pas été
destinataire du Compte-rendu, des Nouveaux Statuts
et du Nouveau Règlement intérieur ! Cela m'a fait un
peu mal, j'avoue.
J'ai été longtemps, avant qu'une "maladie" s'en prenne
à ma santé, un "proche" du Padre et un "membre très
actif" du MAS, surtout en son Bureau National. Tant
pis, apparemment, et j'en suis conscient, seuls ceux et
celles qui se montrent et prennent la parole sont comp-
tés comme "actifs ou actives"... Pardon Lucien, je
pense à toi chaque minute de chaque jour... Bises à toi,
Germaine, et à toutes et tous qui prenez soin de
Lucien, au travers des projets à venir de Son
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Association Salésienne. Pierrot Jaouen"
PL : Bonjour Pierre Jaouen,Je ne fais pas partie du
Bureau du MAS, ni des délégués du MAS.
Mais je pense sincèrement, que c'est un oubli de la
part du Bureau du MAS, ne pas t'avoir envoyé les nou -
veaux documents du MAS.. Nous sommes de tout coeur
avec toi.. J'envoie copie de ton mail aux membres du
Bureau, qui ont une adresse de mail.
Une idée : afin que chacun des lecteurs du site du
Lien, puisse profiter de la lecture des nouveaux dos -
siers du MAS. (Compte-rendu, des Nouveaux Statuts et
du Nouveau Règlement intérieur), pourquoi ne pas les
recevoir à mon adresse E-Mail et les diffuser sur notre
site ? Bon courage - Amitiés maarifiennes - Pierrot 

Andréa Letanneur-Lopez
J’espère que vous vous régalerez autant que moi!!!!
Gros bisous du coeur, Andréa
Sur ce lien vous pourrez écouter 1500 chansons ita-
liennes qui vous rappelleront de beaux moments du
passé.
En esta fabulosa web, podréis escuchar 1500 can-
ciones italianas que os recordaran bellos momentos del
pasado.. ¡era la música preferida en los guateques!
Con la letra de la canción incluida <avec les paroles de
la chanson. 
h t t p : / / w w w. i t a l i a s e m p re . c o m / v e r s 2 / m p 3 2 . h t m
1.450 canciones iltalianas. ¡Regao Musical!.. Adamo,
Adriano Celentano, Alberto Sordi, Andrea Boccelli,
Connie Francis, Domenico Modugno, Enrico Caruso,
Gigliola Cinquetti, Lucciano Pavarotti, Mina, Nicola
di Bari, etc. etc. etc...

Jean-Marcel Alvarez
Salut l'ami, dis-moi, je veux mettre des photos sur le
site, mais je ne sais pas comment faire, peux-tu me
donner le renseignement.  Amitié - JMA
PL : Salut Jean-Marcel, Pour mettre des photos sur le
site, du fait que je suis le seul administrateur du site, il
suffit de me les envoyer par E-mail à mon adresse..
chao - A+. Pierre Lacroix

PL : Jean-Marcel Alvarez nous répond aussitôt : Il
envoie plusieurs photos : 
"notre pauvre école du Maarif ( d'où sont sortis les plus
grands savants ) lol...lolo...lol..."
"Ces photos ont été prises cet été , tu ne peux pas
savoir la peine que cela m'a fait de voir notre école
dans cet état .  Elle fait la place pour de nouvelles rési-
dences. Avec toute mon amitié. Jean-marcerl
PL : A voir dans la rubrique du Maarif, Casablanca

Vincente Mancuso
Bonjour Pierre, je découvre, sur le site, la composition
du nouveau bureau.. Je transmets à ses membres mes
sentiments les plus fraternels. Qu'ils puissent accom-
plir leur mission dans l'amour, guidés par la Lumière

Divine et dans le souvenir du Padre. Meilleures pen-
sées à toi et à toute l'équipe du journal informatique.

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante

24/9/10
Germaine Bernabeu

Bonjour Pierrot, Peux-tu s'il te plait passer le message
suivant de la part de Simone Mirouze , Sœur du Père
Aubert. « Le Vendredi 24 Septembre à 18 h 30 à
Vitrolles, en l'Eglise du Centre Urbain des Arcades des
Abbayes (face à Inter Marché). Soyons unis dans la
prière ». Merci Pierrot et gros bisous. Germaine

2ème mail de Germaine :
Re-bonjour. Je voudrais contacter Gilbert Hérédiapour
qu'il me donne quelques renseignements sur son frère
Alex décédé. Ce serait assez urgent car nous préparons
le Lien. D'avance merci. Bisous - Germaine. GiGi à toi
de jouer.

Dorian Agullo-Ponce 
Les " baignés" pour Alain .... les " Marquises" pour
Antoine ... Et les"Casasport" pour Pierre !!Après l'ef-
fort le réconfort ... rien ne vaut une CasaSport 
PL : Voir les pps, sur les objets du Maroc

Rose Macia-Garcia
Bonjour Pierre, je t' adresse l'email de Giangreco
Sauveur que tu n' as peut être pas. As tu les coordon-
nées de Max Guidice (tél, email ou adresse), j' ai bien
un email d' Adeline mais il n' est pas correct. j' ai reçu
un message de Hamon Christine qui me demande de
grouper sa famille, j' ai répondu que je vais faire mon
possible. Dans la liste N°3 concernant les personnes
désireuses de prendre uniquement les repas à l' hôtel,
il me faut les coordonnées (tél, email ou adresse) de
: Fuentes Joseph et Bareilhes Viviane, Granmouin
Michèle et Colette, Guerit Jean Pierre,
Afin de pouvoir les contacter le moment venu (je pré-
vois pour eux, une directive spéciale, prix, nombre de
repas et jours à définir ). Merci pour ton aide. Amitiés

Andréa Letanneur-Lopez
Pl : Concerne : Finou et Andrée Iniesta
Merci beaucoup à toi et à Germaine : c'est ça réelle-
ment, l' esprit du Lien comme l'a voulu le Padre.
Vous faites des choses formidables. Bravo !!!!! Gros
bisous du coeur, Andréa
PL : Avec plaisir - Bisous

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Michel
Fourmaut, Louis Immormino

23/9/10
PL : J'ai retrouvé le plan du Maarif, repris par le
Padre
Lucien écrivez : "Al'origine, le quartier du Maarif était
situé loin du centre ville. quartier pauvre, il était sur-
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tout peuplé d'italiens et d'espagnols. Ce n'est qu'en
1917, qu'un prêtre franciscain (Père Bonaventure) se
risquât à découvrir ce quartier. La première messe y a
été dite le 15 septembre 1917, pour la fête de Notre
Dame des Sept douleurs. A Noë : 130 enfants - Déjà !
Zn 1929, la paroisse st Antoine comprenait : le Maarif,
le nid d'Iris, le Palmier, le Derg Ghalef et le une partie
du Vélodrome

Germaine Bernabeu
Concerne la recherche de Finou et Andrée Iniesta
Bonjour Pierrot, Bien reçu la demande de recherche
d'Andrée Letanneur ;  Je vais la faire passer sur le Lien
qui paraîtra début décembre. Bisous. Germaine

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Michel
Foourmaut

22/9/10
PL :  Gigi nous envoie la suite des souvenirs familiaux. 

Floreal Casado
Cher Pierrot, je reviens vers le Lien pour me présenter
d'une façon plus complète : mes parents José Casado
et Carmen Lopez sont arrivés en provenance d'Oran
(Algérie) où ils vivaient ,en compagnie de leurs
familles respectives; ils se sont installés à la Ferme
Blanche et par la suite au Maarif où mon frère
GEerminal et moi-même y sommes nés!! plus précisé-
ment au 89 rue du mont Ampigniani. Que de souvenirs
de ces années à jamais perdues!!! mon père étant bou-
langer, il ouvrit sa propre boulangerie qu'il nomma

":Boulangerie de l’étoile du Maarif". Mes soeurs
aînées se prénommaient Carmen et Isabelle .toutes
deux nées à Oran. Mon frère Germinal a fait une très
grande carrière en tant que danseur (17 ans avec
Maurice Bejart) et ensuite comme chorégraphe et
directeur de ballet à Karisruhe (Allemagne);
En réponse au mail d'Astrid BoulengerR, nos voisins
les Luna, Antoine était un ami et son jeune frère
"Louisou". Il y avait aussi les Codina, les Lo Fredo, je
me souviens de cette famille de "patos" qui sont venus
vivre dans l'immeuble!!!
Dans un prochain c o u r r i e r, je continuerai m o n
bavardage!!! Amitiés Maarifienne!!!! Floréal
PS: j'espère pouvoir me rendre à Rosas avec mon
CAMPING-CAR!! et retrouver des anciens amis!!!!

Rose Macia-Garcia
Bonsoir Pierre. Balicco Michel nous fait savoir que le
couple Jean Claude Giardina ne pourra se rendre à
Rosas. Je le remplace par le couple Tapia / Busardo
Isidore et Rita. Je les tiens au courant de ce change-
ment. De ton coté mets à jour la Rubrique. Tu recevras
la directive en fin de semaine. Amitiés. Rose

PL : Nous avons eu des mails de Andréa Lopez-
Letanneur, Jean-Pierre Losilla, Josiane Tarrago

21/9/10
Christine Hamon, née Medina

Bonjour Pierrot, Rosas 2011 - Lors du planning pour
l'attribution des chambres, serait-il possible de regrou-
per la famille.
Soit : Christine et Jean Claude Hamon – Alex (dédé) et
Micheline Médina –  Gilbert et Nicole Hérédia –
Geneviève Médina et Solange Paris (même Chambre).
Merci pour ce que tu pourras faire. Bonjour à tes
proches et encore merci. Christine Hamon (Médina)
PL : Christine et Jean-Claude, Bonjour. Je ne suis pas
la personne qui s'occupe des réservations des
chambres; Je fais copie de votre mail aux 2 organisa -
teurs : il vous répondront
Il faudra penser à nous envoyer des photos styles iden -
tités de 1965 et de 2010 pour notre Trombinoscope.
Amitiés - Pierrot

Andréa Lopez-Letanneur
Avec un ami Yves Quesada nous cherchons Finou et
Andrée Iniesta qui vivaient rue du Mont Blanc. Lui
jouait de l accordéon. Est ce que quelqu'un aurait de
leurs nouvelles ?? Merci. Gros bisous du coeur, A n d r é a

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Michel
Fourmaut, Josiane Tarrago

20/9/10

Claude Sanchez
Cher Pierrot, c'est avec grand regret que j'ai appris la
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très mauvaise nouvelle aussi je présente mes très sin-
cères condoléances à tous le proches du PADRE, lui
qui laisse un grand vide en nous quittant. 
Son action nous a rempli de joie, son absence ravivera
notre souvenir car plus personne ne peut l'oublier.
J'ai eu la chance de recevoir son appel un jour alors
que 50 ans venaient de s'écouler depuis notre départ du
Maârif; j'avais l'impression de l'avoir vu la veille tant
il y avait de simplicité et de chaleur dans son abord...
aussitôt il a pu entrer en contact avec mon oncle
Floréal CASADO, très affecte lui aussi à cette annon-
ce... C'était un grand homme si plein de modestie...
paix à son âme. Amitiés
Bonjour Pierre, Roland Vallet se trouve sur la photo de
classe du Maarif sur le site, page N°17 année 56-57
classe de Mr Jimenez. Rolland porte le N° 15, le
blond de la classe,gentil garçon. Ciao Fernand

Andréa Lopez-Letanneur
Amis d'enfance, d'adolescence, cousins perdus de vue,
je vous ai beaucoup cherchés et enfin au bout de pas
mal d années retrouvés pour certains grâce à Internet.
Je n oublie pas non plus les amitiés pieds noirs faites
sur le Net qui ont vécu la même chose.
La vie nous a séparés lorsque nous avons dû quitter le
pays qui nous a vu naître et grandir. Pour beaucoup ce
fut une adaptation dure et douloureuse avec une men-
talité, un climat tout autre, auxquels nous avons dû
nous adapter. Que de bleus et vague à l âme !!!!
La vie nous a dispersés, aux quatre vents (même entre
gens de la même famille souvent nous nous sommes
perdus de vue) et l esprit de " là bas " a disparu petit à
petit s effilochant au fil du temps, tout le monde a
grandi, mûri, a fait sa vie, a souffert a eu ses joies, ses
peines et sans ce grand esprit de famille de " notre
pays " qui nous enrobait tous de son manteau protec-
teur si doux. D où la naissance d un certain individua-
lisme, d une autre vue des choses, d une autre façon de
vivre et de penser.
Quelle joie lors des premiers contacts virtuels : rap-
pel de souvenirs lointains perdus dans les méandres de
nos mémoires sexagénaires, peut-être embellis par la
vie dorée que nous avions connue de l autre côté, je
ne parle point d argent, les familles étaient plutôt très
très justes de ce côté-là, mais nous avions une riches-
se fabuleuse nous étions soudés dans les bons et mau-
vais moments, les parents " latins " venant de pays
différents, courageux, aventuriers, travailleurs nous
ont donné cet amour de l autre, appris l amour du tra-
vail bien fait, l honnêteté, le respect de la parole don-
née, le respect en général, la gaieté, l appréciation des
petites choses que nous offrait la vie, l amour de la
famille, de nos anciens, nos grand- parents vivants
dans nos maisons jusqu au bout de leur vie. La
Famille, cellule importante de notre enfance. Notre

catalyseur pour plus tard.
Nos jeux, nos sorties, nos boums, nos bals, nos pique
nique à l Oued Mellah ou à l oued Nfifikh, ou sur nos
belles et dangereuses plages de l Océan, tout était
simple et pourtant qu est ce que nous avons pu nous
amuser, nous rentrions épuisés mais ravis de nos jour-
nées, de nos soirées nous avions simplement Partager
notre joie de vivre et d aimer.
Nos bandes à vélos tout jeune, et puis en " mob " ou
solex et ensuite pour certains les scooters et les
rumis (les privilégiés !!!) peu de voitures person-
nelles ou bien celles que les papas voulaient prêter
pour les fins de semaine.
Nous ne savions pas ce qu était s ennuyer.
Comme dit mon ami Roc : " nous n avions pas un sou,
mais il faut voir à quel point nous étions bien dans
notre peau et quel immense pouvoir créatif nous
avions.
Nous les pieds noirs nous avons tous les défauts du
monde peut-être, mais notre cœur est grand et c est ce
qui nous fait exceptionnels. "
Pourtant ce n'est pas pour autant que les uns se rap-
prochent des autres, juste un petit contact et puis s en
vont… De quoi peut-on avoir peur ????
Nous sommes au crépuscule de notre vie et il faudrait
que nous puissions vivre des moments intenses riches
d amitié, de souvenirs, de partage.
Je pense que nous en avons tous en réserve, ALORS SI
Tous les copains se donnaient la main un jour, un
week-end, plus si c est possible quelle fiesta on pour-
rait faire !!!!!! N avez-vous jamais entendu vos
parents répéter cet adage : " quand on veut on peut " c
était montrer leur compétitivité dans la vie, et beau-
coup sont arrivés justement grâce à cela.
Merci aux parents que nous avons eus. Et que dans nos
cœurs restent à jamais gravés tous ces souvenirs de
notre passé. Je vous aime fort tous !!!! Andréa López
Letanneur.  "amar sencillamente, amar generosamente,
hablar amablemente y el resto....dejárselo a Dios"
Gros bisous du coeur, Andréa

Isabel Gonçalves-Lemoine
Bonjour, merci pour votre réponse. Pour ce qui est de
la cédille, c'est faisable, il vous suffit de faire sur votre
clavier comme ceci : 
presser sur Alt et avec le pavé numérique à droite de
votre clavier, simultanément tapez 1 2 8 : quand vous
lâchez, vous obtenez le ”Ç”. Merci pour tout. Isabel
Gonçalves-Lemoine

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Carmen Plaza-Segura

19/9/10
Gusano Sanchez

S a l u t Pierre,  j'ai appris par Giudice- Uréna
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Michelle, que Roland Vallet était décédé chez lui sur
Grenoble, né en 1946, il était en classe avec moi au
Maarif. Voila je n'ai pas plus de renseignement, par la
même, je salut toute sa famille. Il avait une soeur
jumelle, habitait rue du Mont Blanc en face de chez ma
tante. Voila bises à tous et que Dieu l' accueille là où
il faut . Fernand

PL : Mon Dieu!!!  Nous présentons toutes nos condo -
léances à la famille
En allant sur Google et en tapant Roland Vallet, j'ai
trouvé l'avis de décès via les pompes funèbres de
Grenoble : Grenoble, Rives, Saint Egrève.
Mme Nicole Vallet, son épouse; Cathie Vallet, Cécile
Dabadie et Jules, ses filles et petit-fils; les familles
Vallet; parents et amis, vous font part du décès de
Monsieur Roland Vallet.
Les obsèques auront lieu le lundi 20 septembre 2010 à
treize heures quarante cinq en la salle de cérémonie
du centre funéraire à La Tronche suivies de la créma -
tion dans l'intimité familiale.
Condoléances sur registre.
Recueil de dons au profit de la recherche contre le
cancer.
La famille remercie tout le personnel soignant du
pavillon Elisée Chatin pour sa gentillesse et son
dévouement.
h t t p : / / w w w . p f i -
g re n o b l e . c o m / m a i n . p h p ? a c t i o n = d e t a i l p f i -
2 x 3 x 1 & l a n g u a g e = f r & r p a re n t = AV I S & r i d = C O N D
O&type=avis&numDefunt=1009+232

Nicole Torres
Cher Pierrot, Nous ne pourrons pas participer à cette
messe (pour le Padre du 24/9), car je finis de travailler
à 18h. La famille du Padre a eu son lot de chagrin avec
le décés de son frère, si peu après.  Peux-tu faire pas-
ser nos condoléances à Simone et toute la famille. 
J'arrive chez moi vers 18h20 : nous allumerons un
cierge et prierons avec vous. 
PL : Nous sommes de tout coeur avec vous. Gros
bisous. N.
Merci Nicole : Je transmets à Henry, le frère du Padre

Alexandre Médina
Pierrot bonjour. un grand merci pour tout le courier
que tu me fais parvenir. Voici les photos demandées
par Gilbert pour le voyage en Espagne (Rosas).
Alexandre Médina (dédé) et Micheline Buiges. Merci
Nos amitiés à toi et ton épouse Micheline et  Dédé.
PL : Merci, je mets mes photos dans le trombinoscope

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Josiane Galindo, Jean-Michel Fourmaut

PL : Parmi vous, y-a-t-il des personnes qui ont des
problèmes actuellement avec l'opérateur de message -
rie HOTMAIL ??? L'utilisation est de plus en plus
longue !!! Merci - Pierre Lacroix

PL : Livre d'Amos 8,4-7. 
Écoutez ceci, vous qui écrasez le pauvre pour anéan -
tir les humbles du pays, car vous dites : « Quand donc
la fête de la nouvelle lune sera-t-elle passée, pour que
nous puissions vendre notre blé?
Quand donc le sabbat sera-t-il fini, pour que nous
puissions écouler notre froment ? 
Nous allons diminuer les mesures, augmenter les prix,
et fausser les balances. 
Nous pourrons acheter le malheureux pour un peu
d'argent, le pauvre pour une paire de sandales. 
Nous vendrons jusqu'aux déchets du froment ! » 
Le Seigneur le jure par la Fierté d'Israël : Non, jamais
je n'oublierai aucun de leurs méfaits. 

18/9/10
PL : Nous sommes à 85240 visites : Merci de votre
fidélité
PL : Question : Qui a l'adresse E-mail du nouveau
Trésorier du MAS, Pierre Bonnaud ??

Antoinette Pigem
Bonjour aux maarifiens, Pourriez-vous me dire comment
s'inscrire dans le site “du Lien “ . je n'ai trouvé aucune
case correspondante pour pouvoir participer et retrouver
certaines amies de ma jeunesse (ayant moi-mème fré-
quentée école du Maarif, école de la Présentation entre
1953/56, résident rue d'Auvergne et rue Marceau. Merci
. Abientôt. Antoinette Del Rio Pigem.
PL : Bienvenue dans notre site
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Jean-Marcel Alvarez
Absents depuis le mois de juin , nous venons de ren-
trer ( vacances à Casa, plage ouled hmimmoun). Avons
été très touchés et peinés de la disparition de notre cher
PPadre. Un grand homme qui disparaît, (c'est la vie)
mais çà fait mal au coeur. J'aimais bien plaisanté avec
lui , il était à l'écoute de tous et toujours la bonne paro-
le . Il n'est plus là mais je me souviendrai toujours de
lui , il va nous manquer à nous tous les anciens maari-
fiens. Avec tout le bien qu'il a fait , je suis sur que Dieu
lui a réservé une place prés de lui ... Adieu Padre.

Rose Macia, née Garcia
Bonsoir Pierre, Une inscription dans la liste d'attente
de Rosas 2011, de la part de Manu. Amitiés. Rose.
pour : Charly España et Anne Marie Lopez (2)
PL : Suite à la demande de J-M Alvarez, ci-joint le le
fichier 2007 du Padre. Il faudra envisager de le sec-
tionner en 2. A+. Gilbert

Marie-Thérèse Galindo
Concerne : Nouveau bureau du MAS
N'ayant pas l'adresse de Pierre Bonnaud, j'apprécierais
que Mireille lui transmette ce message. Merci Mireille. 

Chers amis,
Mes compliments aux nouveaux “élus”. C'est un très
bon choix et nul doute que le Bureau du MAS/Le Lien
est en de bonnes mains. 
Le Padré doit être bien satisfait et de là-haut il saura
vous diriger ; il sera toujours parmi nous. 
Que Dieu vous aide dans cette nouvelle entreprise et

merci d'y apporter vos efforts. 
Longue vie au Lien.
Affectueuse Amitié,
Marie-Thérèse Galindo-Chocron - USA

Juanita Gutierez
Bonjour Pierrot
Je n'ai pas osé t'envoyer ces photos plutôt, mais main-
tenant que on demande des photos du Padre!!
Bonne réception amitié
Juanita

Nous avons envoyé un mail aux trois soeurs de la
famille Galindo, Josiane, Marie-Thérèse et Sylviane,
concernant notre nouveau critère du nombre de photos
par famille
, ceci afin de réduire la place sur notre site. Voici leurs
réponses :

Josiane Galindo
Bonjour Pierrot...bonjour la grande famille du LIEN.. 
Tout d'abord tous mes compliments et mes voeux de
succès pour le nouveau bureau.. 
Concernant les photos, je comprends très bien Pierrot,
qu'avec les tonnes de photos que tu reçois, que Gilbert
et toi soyez obliges de mettre un "frein"...aux membres
du LIEN..c'est normal...Quel travail que nous vous
donnons, heureusement que vous êtes a la "retraite"
.... 
Pour ma part, je suis d'accord a ce que vous gardiez les
toutes dernières que je vous ai envoyées....au fur et a
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mesure que je vous envoie, (je saurai freiner...) débar-
rassez vous des précédentes... 
J'espère que vous allez tous et toutes bien....ici ca
"roule comme une boule".. que demandez de plus?? 
Amitiés et bisous...
JOSIANE GALINDO (Moder)

Marie-Thérèse Galindo
Merci Pierrot. J'espère que ce message te parviendra
sans problème. Je désire conserver les photos sui-
vantes : No. 1, 2, 3, 6, 10, 11,- 12, 13, 19 et 20. Soit un
total de 10. D'accord si à l'avenir je dois en faire par-
venir de nouvelles, je devrais éliminer la même quan-
tité de précédentes. Hou la la...quel travail...
Un grand merci à Gigi et toi-même. Amitié Marie-
Thérèse Galindo-Chocron 

Sylviane Galindo
Bonjour Pierrot. En réponse a votre message au sujet
des photos, je comprends très bien le dilemme avec
tout le courrier que vous recevez chaque jour.
Pour ma part,( Sylviane), si cela vous est possible j'ai
choisi les photos suivantes: 1 : je suis avec ma petite
fille Sylvie dans mon jardin. 2 : je suis chez mon fils
Dominique avec une partie de mes petits enfants. 3 :
ma fille Nadine avec sa fille Sylvie. 4 : avec ma fille
Marianne et sa fille Brooke le jour de sa graduation. 5
:  aux Bories en 1996 pour les 30 ans du Lien en com-
pagnie de Huguette Heredia, Lucienne Cassajou, ma
cousine Pauline et ma soeur Marie Therese. 6 : la visi-
te du Pere Aubert en 1980;  photo prise chez moi
devant la piscine. 7 : mon voyage en Chine, a la
Grande Muraille en 2009.
Je vous remercie pour tout ce que vous faites pour le
Lien afin que le souhait du Pere Aubert continue a
exister.
A part cela le train train familier, les petits enfants
grandissent a vue d'oeil et cela ne me rajeunit pas mais
tant que l'on à la santé c'est l'essentiel. Bonne conti-
nuation et longue vie au Lien! Au fait, félicitations
aux membres du bureau. Amicalement de Californie.
Sylviane Galindo-Froesch

PL : Nous avons reçu des mails de Claudio Ocana

17/09/10
PL :  Gigi nous a envoyé des dizaines et dizaines de
photos des "Souvenirs familiaux" mis en fichier "pdf"
: ceci afin de gagner de la place sur notre site. Merci
Gilbert.

Annie Lopez
Bonsoir Pierrot Je viens de prendre connaissance du
nouveau bureau c'est formidable que Dieu lui donne la
force de continuer encore longtemps comme le sou-
haitait notre Padre. Longue route et à bientôt pour une
prochaine rencontre, je ne sais pas si je pourrais aller à

Bordeaux maintenant. Maman est toute seule et
j'avoue ne pas vouloir la laisser. Bisous à vous tous 

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Louis Immormino

16/9/10
Annie Lopez, née Tamborero

Objet : Décès du Papa à Annie LOPEZ (TAMBORE-
RO)
Bonjour Pierrot. Un petit mot pour te dire que mon
Papa s'est endormi cette nuit à 94 ans il est allé
rejoindre les siens, grâce à Dieu il n'a pas souffert Je
vous embrasse à tous. Lucien Annie
PL : Annie, Nous te présentons toutes nos condo -
léances; Nous prions pour le repos de ton Papa; Gros
bisous; De tout coeur avec ta famille; Pierrot 

PL : Plusieurs personnes me signalent que mon adres -
se E-Mail a des soucis, je ne peux que constater que
certains passent et pas d'autres. Je n'ai pas encore
d'explication : Désolé ...

Nanou Franco
Bonjour Pierrot, Je ne sais si tu as reçu l'émail de
Germaine car elle m'a dit avoir quelques problèmes de
messagerie. Au cas où, je t'adresse les photos qui ont
été prises lors de l'assemblée générale du MAS qui
s'est tenue les 11 et 12 septembre 2010 aux Bories, et
la composition du bureau national :
Germaine Bernabeu : Présidente
Zazie Gagnepain : Vice Présidente
Pierre Bonnaud : Trésorier
Nanou Franco : Secrétaire
Merci de faire paraître l'info sur le site. Amitiés salé-
siennes. Nanou
PL : Félicitations à tous et bon courage : Le Padre
vous protège du haut du ciel. Les photos sont dans la
rubrique du MAS

Germaine Bernabeu
Bonjour Pierrot, J'ai eu quelques petits problèmes suite
à une coupure de courant. Je crois qu'a présent tout va
bien. Je t'envoie un petit message à faire paraître sur le
Site. Nanou , par ailleurs, t'enverra des photos. Bisous
Germaine
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Chers amis du Lien
Nous vous informons qu'une Assemblée Générale s'est
tenue avec les membres des bureaux d'antenne (collè-
ge des membres électeurs) les 11 et 12 Septembres aux
Bories afin de préparer l'avenir de notre association.
Il faut continuer : Voilà ce que disent les très nombreux
messages que j'ai reçu. Nous avons procédé à l'élection
d'un bureau composé de :
Présidente : Germaine BERNABEU
Vice Présidente : Zazie GAGNEPAIN
Trésorier : Pierre BONNAUD
Secrétaire : Nanou FRANCO
Ce bureau va travailler afin de poursuivre l'oeuvre du
Padre dans l'esprit de la famille salésienne.
Nous remercions les responsables des bureaux d'an-
tennes qui nous ont accordé leur confiance.
Amitié à tous. La Présidente : G. Bernabeu
PL : Merci Germaine et toutes nos félicitations. Nous
te faisons de gros bisous. Le Padre nous protège.
Pierrot 

Marguerite et Paul Walch, née Sanchez
Hello de Vérone. 
Pl : Voyez la photo dans la rubrique "Souvenirs fami -
liaux"

Antoine Pavon
Pierre, le prénom du Père Autret est Guillaume

Isabel Gonçalves-Lemoine
Bonjour. Je suis inscrite pour le rassemblement de
Rosas qui aura lieu en mai 2011 (inscription faite par
Rosy Pappalardo de Marseille) et je partagerai la
chambre avec Viviane Tagliata.
Mon nom est Gonçalves-Lemoine Isabel (merci de ne
pas oublier la cédille sous le Ç)
Ce petit message afin que vous preniez note de mon
adresse mail et que je puisse recevoir vos futures infor-
mations concernant ce séjour (acompte).
Merci par avance de tout ce vous faites afin que nous
puissions profiter de ces moments agréables et convi-
viaux. Cordialement, Isabel 
PL : Avec plaisir

Lily et Antoine Corrao
bonjour Pierre. Une cousine de mon épouse (Mme PY
Dany Née Morales de la rue du Canigou Maarif) rési-
dent à Perpignan, aimerait participer à tous les repas
de Rosas. Bisous maarifiens
Pl : Je transmets votre demande à nos 2 organisa -
teurs - Bisous
PL : Nous avons reçu des mails de Dorian Agullo-
Ponce, Christia en Huguette Buscema Jean-Michel
Fourmaut, Manu Muñoz, Josiane Tarago. Famille
Walch en vacance

14/9/10

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Michel
Fourmaut, Gilbert Heredia

13/9/10
Nanou F ranco

Bonjour Pierre, Une photo prise a Lacanau. Christiane,
le Padre, Emilie, Rolland, Cécile et notre précieuse
Nanou. De bons souvenirs. Bisous a Tous.

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Pierre Barbat,
Jean-Michel Fourmaut, Louis Immormino, Emilie
Puccini

12/9/10
P L : Ah j'avais oublié de vous dire qu'avec Fre d d y
Guerit, nous avons eu une conversation téléphonique .
Le pauvre ! Freddy souffre énormément de ses genoux !
F re d d y, courage, on pense à toi. Bisous à tes 2 femmes.

PL :  Gigi nous envoie au fur et à mesure vos photos
"Souvenirs familiaux". et le trombinoscope. Quel tra -
vail !!!

Michèle Urena
Concerne : Messe pour le Padre
Merci pour l'info. amitiés.. Michèle

Rose Macia-Garcia et Manu Muñoz
Bonjour, Voici 2 nouveaux pour la liste 3 : Rafael
Gimenez et Lydia Frasca. salut

PL : Évangile de Jésus-Christ selon saint Luc 15,1-32.
Les publicains et les pécheurs venaient tous à Jésus
pour l'écouter.
Les pharisiens et les scribes récriminaient contre lui :
«Cet homme fait bon accueil aux pécheurs, et il mange
avec eux! »
Alors Jésus leur dit cette parabole :
« Si l'un de vous a cent brebis et en perd une, ne lais -
se-t-il pas les quatre-vingt-dix-neuf autres dans le
désert pour aller chercher celle qui est perdue, jusqu'à
ce qu'il la retrouve ?»
Quand il l'a retrouvée, tout joyeux, il la prend sur ses
épaules, et, de retour chez lui, il réunit ses amis et ses
voisins ; il leur dit : 'Réjouissez-vous avec moi, car j'ai
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retrouvé ma brebis, celle qui était perdue ! '
Je vous le dis : C'est ainsi qu'il y aura de la joie dans
le ciel pour un seul pécheur qui se convertit, plus que
pour quatre-vingt-dix-neuf justes qui n'ont pas besoin
de conversion.»
Ou encore, si une femme a dix pièces d'argent et en
perd une, ne va-t-elle pas allumer une lampe, balayer
la maison, et chercher avec soin jusqu'à ce qu'elle la
retrouve ? Quand elle l'a retrouvée, elle réunit ses
amies et ses voisines et leur dit : 'Réjouissez-vous avec
moi, car j'ai retrouvé la pièce d'argent que j'avais per -
due ! '
De même, je vous le dis : Il y a de la joie chez les anges
de Dieu pour un seul pécheur qui se convertit.»
Jésus dit encore : «Un homme avait deux fils.
Le plus jeune dit à son père : 'Père, donne-moi la part
d'héritage qui me revient. ' Et le père fit le partage de
ses biens. Peu de jours après, le plus jeune rassembla
tout ce qu'il avait, et partit pour un pays lointain où il
gaspilla sa fortune en menant une vie de désordre.
Quand il eut tout dépensé, une grande famine survint
dans cette région, et il commença à se trouver dans la
misère.
Il alla s'embaucher chez un homme du pays qui l'en -
voya dans ses champs garder les porcs. Il aurait bien
voulu se remplir le ventre avec les gousses que man -
geaient les porcs, mais personne ne lui donnait rien.
Alors il réfléchit : 'Tant d'ouvriers chez mon père ont
du pain en abondance, et moi, ici, je meurs de faim! Je
vais retourner chez mon père, et je lui dirai : Père, j'ai
péché contre le ciel et contre toi. Je ne mérite plus
d'être appelé ton fils. Prends-moi comme l'un de tes
ouvriers.
Il partit donc pour aller chez son père. Comme il était
encore loin, son père l'aperçut et fut saisi de pitié ; il
courut se jeter à son cou et le couvrit de baisers.
Le fils lui dit : 'Père, j'ai péché contre le ciel et contre
toi. Je ne mérite plus d'être appelé ton fils... 
Mais le père dit à ses domestiques : 'Vite, apportez le
plus beau vêtement pour l'habiller. Mettez-lui une
bague au doigt et des sandales aux pieds.Allez cher -
cher le veau gras, tuez-le ; mangeons et festoyons. Car
mon fils que voilà était mort, et il est revenu à la vie ;
il était perdu, et il est retrouvé. ' Et ils commencèrent
la fête.
Le fils aîné était aux champs. A son retour, quand il fut
près de la maison, il entendit la musique et les danses.
Appelant un des domestiques, il demanda ce qui se
passait.. Celui-ci répondit : 'C'est ton frère qui est de
retour. Et ton père a tué le veau gras, parce qu'il a vu
revenir son fils en bonne santé. '
Alors le fils aîné se mit en colère, et il refusait d'entrer.
Son père, qui était sorti, le suppliait.
Mais il répliqua : 'Il y a tant d'années que je suis à ton

service sans avoir jamais désobéi à tes ordres, et
jamais tu ne m'as donné un chevreau pour festoyer
avec mes amis.
Mais, quand ton fils que voilà est arrivé après avoir
dépensé ton bien avec des filles, tu as fait tuer pour lui
le veau gras ! '
Le père répondit : 'Toi, mon enfant, tu es toujours avec
moi, et tout ce qui est à moi est à toi.
Il fallait bien festoyer et se réjouir ; car ton frère que
voilà était mort, et il est revenu à la vie ; il était perdu,
et il est retrouvé ! »

11/9/10
PL : Gigi nous envoie les fichiers "pdf" pour nos sou -
venirs familiaux, ceci afin de gagner de la place sur le
site. Merci Gilbert.

Andrée Noto
Concerne les messes pour le Padre et son frère Charles
PL : Merci, nous penserons à lui

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Michel
Fourmaut, Gilbert Heredia, Andrée Noto, José Pastor

10/9/10

Maryse et Juan Duarte-Martinez

Carte de Lourdes :
"A tous nos amis maarifiens. A Lourdes, nous avons
prié pour le repos de notre cher Padre et son frère.
Nous avons prié pour que nos rassemblements soient
aussi fervents qu'avant le départ du Padre. Je suggère
de faire une plaquette pour chaque antenne avec le
portrait du Padre. sa présence nous marquera un peu
plus. Amitiés maarifiennes. Jean" et
"Nous avons prié et mis un cierge, pour notre grande
famille Maarifienne.
A Saint Jean-de-Luz, nous avons vu un prêtre salé-
sien, qui connaissait notre Padre. Bisous  Maryse".
PL : Bonjour, Merci pour cette belle carte de la Vierge
Marie et de vos prières.
L'idée du portrait du Padre a déjà été émise. Je vous
fais de gros bisous Maarifiens. Bonne rentrée - Pierrot 

Antonia Lopez
Merci Pierre, Du Maroc, je me joindrais à vous pour
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la prière de notre cher Padre et et son frère , que je
viens d'apprendre le décès. Bises

Manuel Gimenez
Merci Pierrot j y serai dans mes prières. amitiés .
Manuel

Robert Rite et Lydia née Rubio
Merci à Germaine Bernabeu et à Pierrot.  Nous serons
unis par notre souvenir du Padre q.e.p.d.

René Valette
Salut, je viens de retrouver une photo quand j'étais
plus jeune : je te la joins . Merci encore pour tout se
que tu fais @+
PL : Merci René. La photo se trouve dans le trombino -
scope

Rose Macia-Garcia
La fiche no 03 pour l''inscription à Rosas 2011 vous
sera envoyée le 26 Septembre.
PL : Merci Rose.

Louise Diamante
Bonsoir Pierre, Bien noté la date de la messe en
mémoire de notre Cher Padré et de son frère. Nous
serons avec vous en communion de prière.
A chaque fois que j'ouvre le site et que je vois la photo
de notre Padré, j'ai un coup au coeur, je n'arrive pas à
me faire à l'idée qu'il n'est plus là !!
Je pense aussi, comme l'a dit une de nos amies, que les
photos et les anecdotes vont vous parvenir en grand
nombre. 
Les vacances sont maintenant terminées, on va pou-
voir ouvrir les albums, faire le tri, et se remémorer ces
moments privilégiés passés en sa compagnie. 
Il a été tellement présent dans toutes les circonstances
de la vie ! Bisous.
PL : Merci Louise, Le Padre nous a dit : "De là-haut,
je vous protège. Au revoir. Je vous aime. Il nous aime
tous; Le Padre". Gros bisous - Pierrot 

Andréa Letanneur-Lopez
Ne te contente pas de réfléchir, laisse surtout ton coeur
danser, chanter et rire. Gros bisous du coeur, Andréa
PL : Nous avons reçu des mails de Jean Bologna, José
Pastor, Maria Victoria Rogriguez

9/9/10
PL : Nous avons eu 84516 visites depuis le 10 Juillet
2006 !!!. Merci de votre fidélité

Jean-Pierre Losilla
bonsoir Pierrot, Après quelques mois de silence, mais
tout en se tenant informés de la vie du Lien, nous ne
pourrons pas aller à Vitrolles
Nous serons avec vous par les prières et avec beau-
coup de souvenirs... Je joints à mon e-mail une photo
qui ne nous rajeunit pas !!!!!! Toutes nos amitiés à

Germaine
PS : la présentation du Lien est très agréable et donne
du soleil et de la chaleur dans nos coeurs. Bien ami -
calement et bisous à vous tous
Merci à toi Pierrot pour tout le travail que tu fais et
bisous à tous les Ados. JPierre Michelle Losilla. (1ere
photo : en partant de gauche : Moi, mon fils Jérome,
ma femme et mes deux petites filles Inès et Anaîs.
deuxième photo mon fils et ma belle fille Virginie)
PL : Merci Jean-Pierre. Je mets la 1ére photo dans
cette rubrique ci-jointe et les 2 photos sont dans la
rubrique "Souvenirs familiaux"

Raymon Mosser
Bonjour Pierre, ci-joint quelques clichés représentant
le Père Lucien Aubert. Je ne sais si elles vous convien-
dront, j' ai fait au mieux de mes connaissances dans le
domaine de l' adaptation de certaines photos papier et
diapos anciennes; Merci pour tout ce que vous accom-
plissez, c' est super bien fait ... Avec toute ma recon-
naissance et mon amitié.

Marie-Jeanne Giroud ép. Dubuc
Nous avons été chanceux et nous le sommes encore par
rapport à ces pauvres mineurs, essayons de relativiser
nos problèmes. A+ Voir le pps sur le fonds des mines 
PL : Merci; Heureusement qu'ils sont vivants, mais 3
mois d'attente au fonds au Chili. Amitiés Maarifiennes
- Pierrot //

PL : Nous avons reçu des mails de Raymon Mosser,
José Pastor

8/9/10
Violette et Marius Saubin

Bonjour et Merci Pierrot.  Ils se sont suivis de si près
! Nous ne pourrons pas aller à Vitrolles, mais serons
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très fort en pensées et prières le 24 septembre et prie-
rons pour Simone, bien éprouvée ainsi que la famille. 
Mon Dieu, quel bonheur pour chacun de nous d'avoir
été aimé de notre cher Padre. Nous le gardons dans nos
coeurs et l'aimeront toujours. 
Nous restons en pensée avec chacun de vous toutes et
tous de notre grande famille du MAS qui nous relie
tous par les souvenirs, le coeur et à travers le Lien !
Merci Pierrot pour cette charge de suivi des informa-
tions que tu reçois. Bises fraternellement maârifiennes

PL :  Gigi nous renvoie le fichier de photos du Padre
de 2006 à 2008, avec la photo de Carmen.
Quelle rapidité .....Merci Gilbert

Josuiane Galindo
Pierrot et la famille du Lien.. Comme l'accueil du Lien
est agréable. J'aime beaucoup cette première page avec
ses couleurs, vraiment Pierrot tu te donnes un mal infi-
ni pour nous gâter a tous...Comment résister ne pas y
faire son petit tour quotidien. Je serai parmi vous par
la pensée le 24 Septembre...la famille du Padre a été
bien éprouvée en si peu de temps...une petite bougie
brillera pour le Padre et son frère. Très touchant le
poème de Mr. Rio...et tellement vrai. J'avais écrit un
poème pour mes Parents dans les années 80.
Le Padre l'avait inclus dans un des Lien, j'en ai été très
touchée. 
J'ai passe la journée de Samedi avec mon frere
Antoine, je suis inquiète car sa santé n'est pas des
meilleure...J'espère qu'avec les prochaines analyses
etc..etc...que tout rentrera dans l'ordre. Ici tout va bien,
santé, les enfants grands et petits...que demander de
plus? Voila Pierrot pour les dernières nouvelles... Un
grand Merci a toi et tous ceux qui t'aident a garder le
LIEN en bonne forme... Amitiés et bisous....

Roberto Mampel Campos
PL : Robert nous rend attentif à l'achat via Internet au
Maroc. (voir les pps)
PL : Je ne peux le vérifier : je ne trouve rien via : 
http://www.hoaxkiller.fr/

PL : Nous avons reçu des mails de Dorain Agulo-
Ponce, Jean-Michel Fourmaut, José Pa

7/9/10
Jeannot Espinar - Isabelle Esteve

Concerne les messes pour le Padre
Merci Pierre,  nous y serons par la pensée. Amitiés

Nanou et Lilly Corrao
Se demandent qui a inscrit Sauveur et Josiane Giudice
pour Rosas 2011 : Ils voudraient bien le remercier.
Et bien, c'est Rose Macia-Garcia, notre co-organisatri-
ce de Rosas 2011 qui nous répond : Il bien il s'agit de
Mimico Iacopino
PL : Gigi nous envoie l'historique de vos messages de

Juillet et Août 2010, ceci afin de diminuer la capacité
de stockage de notre site. GiGi nous rappelle que les
historiques peuvent être téléchargés et copiés sur un
des vos fichiers, à la maison.
Autre information de GiGi : "Samedi je vais faire un
tour du côté de Sadirac (33) pour voir notre ami

Eddy Olmo " Et GiGi nous envoie une mise à jour du
Fichier du Padre pour 2006-2008, avec les photos de
Lacanau 2008. Merci Gilbert.

Andréa Letanneur-Lopez
nous envoie un poème de Pierre Rio, natif de
Casablanca.
”Casablanca”
Douce résonance - Tendre romance - Mes souvenirs se
penchent - Sur ce chemin de l'enfance - Mes pensées,
Mes silences, - Jardin secret de mes errances - En rêve

d'adolescent, - De maisons blanches - Aux arcades de
faïence - Oasis de ma naissance - Je reviens rêver -
Sous ce nuage voilé - Parcelle du temps passé - Des
l'ombres de palmiers - Dans la lumière tamisée… -
Dès lors, petit écolier - J'aimais flâner - Au cœur de
mon quartier, - Dans les allées du marché - Tant les
aiguilles tournées… - Revivre ces journées - A jamais
gravées - Ces belles journées - De mon jardin secret
Aux plages ensoleillées - Quand la vague se jetait - Sur
l'onde bleutée, - Cette musique nuancée - Pour des

yeux émerveillés - Reviennent encore me hanter…. !""

Rio pierre le 18 avril 1999
"La chance est un hasard, le bonheur une vocation."
Alexandru Vlahuta. Gros bisous du coeur, Andréa
Voir un des sites de Pierre Rio : 
http://sebah.com/poesies.htm

Carmen Cuny-Sanchez
Bonjour Pierrot, Ci-joint une photo prise à Paris lors
d'une rencontre :
En partant de la gauche : Dany (mon mari) Odette
ASENCIO, une amie, le PADRE, Carmen (c.à.d. moi)
et Germaine, notre chère Présidente.
Belle présentation pour le site. D'autre part nous par-
tons demain en vacances et ce, jusqu'à fin septembre,
donc si nous ne répondons pas tout de suite aux orga-
nisateurs de ROSAS c'est que nous sommes absents.
Amicalement. Dany et Carmen

PL : Nous avons reçu des mails de Carmen Cuny-
Sanchez, Jeannot Espinar et Isabelle Esteve, Gilbert
Heredia, Andréa Letanneur-Lopez, Rose Macia-

GarciaJosé Pastor
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6/9/10
Vincente Mancuso

Bonjour Pierre, Merci pour ton message nous infor-
mant de la célébration d'une messe à la mémoire du
Padre et de son frère décédés. Nous essaierons d'être
présents mais de toutes façons nous le serons par la
pensée. Sincères amitiés. Bonne semaine. 

Marie-Thérèse Galindo
Merci Pierrot, Nous serons présents, par la pensée.
Marie-Thérèse

Lucien Annie Lopez
Bonjour. Merci de nous avoir transmis le message de
notre chère Présidente Germaine, nous ne pourrons
assister à cette messe mais nous serons de tout coeur
avec vous tous dans la prière. J'espère que pour vous
tous tout va pour le mieux à bientôt sur notre "petit
marocain" Bisous. Lucien Annie

2ème message d'Annie :
Bonsoir, On n'arrête pas le progrès, je ne sais plus si
j'ai ouvert le "pPetit Marocain" ou "la Vigie", félicita-
tions magnifique cette nouvelle présentation, que
d'heures tu consacres à notre site, merci beaucoup à
vous tous pour le maintenir. Maintenant tout le monde
ou presque est rentré, et je pense que tu recevras beau-
coup de messages pour la vie de notre cher Padre
auprès de chacun de nous. Bisous à bientôt Annie

Père Jean-Baptiste Beraud
Uni à vous tous, JB Beraud 

Nous avons reçu des mails de Henri Aubert, Jose
Pastor, Nicole Ruglio

5/9/10
Germaine Bernabeu

Bonjour Pierrot, Peux-tu s'il te plait passer le message
suivant de la part de Simone Mirouze , Sœur du Père
Aubert.
« Le Vendredi 24 Septembre à 18 h 30 à Vitrolles, en
l'Eglise du Centre Urbain des Arcades des Abbayes
(face à Inter-Marché). Une autre messe sera célébrée
pour le Père Lucien Aubert , décédé le 2 Juillet, et pour

son frère Charles décédé le 15 Août 2010 à Pau.
Soyons unis dans la prière ». Merci Pierrot et gros
bisous. Germaine
PL : Si problème, contactez Germaine

Henri Aubert
Bonsoir Pierrot, merci bien. Nous sommes de retour de
Suède où nous étions pour accompagner Denis pour sa
deuxième année de Master à Göteborg à l'université de
Chalmers.
Je tenais tout particulièrement à te remercier Pierrot,
de m'avoir transmis les divers messages de condo-
léances à la famille au moment du décès de Charles.
Merci donc pour ton aide précieuse une fois encore,
j'espère ardemment que ça va s'arrêter là. En attendant
je t'adresse toute mes amitiés. Henri.

4/9/10
PL : Je suis étonné que la rubrique des souvenirs,
consacrée au Père Lucien Aubert ne se remplisse pas .
Est-ce de la pudeur?
Rappel : Ce site est le vôtre : si vous n'envoyez pas vos
mails, ce sera difficile de continuer, car c'est vous qui
faites le propos de ce site du Lien Bien amicalement à
tous les Maarifiens.

PL : Notre Gilbert répond pratiquement immédiate -
ment à mon propos :
Bonjour Pierre, Pour compléter ton message, mon plus
grand souhait serait que chacun puisse fournir une
photo avec le Padre. Tous nos amis maarifiens doivent
avoir une photo (dans un tiroir) à présenter avec lui à
ses côtés (Une seule suffira). Ce simple geste serait
une marque amitié et d'attachement au Padre. Ça
risque de faire beaucoup, mais le jeu en vaut la chan-
delle.  Et choisir pour choisir, il est préférable qu'il y
en ait trop de des absents. Alors que chacun relève ses
manche.

PL : Ce matin, je suis triste. J'ai cherché via Google,
l'emplacement de mon quartier, quartier des Familles
Françaises, derrière le Maarif, la CTM : le quartier du
Plateau, Rue Watteau, derrière le Derb Galleh. A la
place de notre villa, il y a des grands immeubles !!!
Le grand terrain vague derrière chez nous, s'est trans -
formé en Boulevard Raphaël Ce terrain vague était
sur l'emplacement d'une ancienne rivière.
En 2011, nous irons constaté ces changements !!!!
Quand je pense que j'allais à pied, en primaire, à
l'école Ernest Renan, qui était à 5 Km de chez moi. Il
n'y avait que des champs à traverser...
Dans ce quartier du Plateau, , il y avait les familles
Combasson, LeRoy, Noto, Pacheu, etc...

Nanou et Lilly Corrao
Concerne Rosas 2011
bonjour Pierrot  comment vas-tu ? nous serons absents
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du 17 au 24 septembre. Nous sommes toujours partants
pour ce projet de Rosas. Nous espérons avoir avant
notre départ les informations complémentaires. bisous
PL : J'envoie votre mail à nos 2 organisateurs de
Rosas, Rose et Manu

Fréddy Guerit
nous envoie la photo de notre quartier, avec notre
Eglise, via Google Earth.

Jean-Louis Casano
Concerne la recherche de Danièle et Claire Sarthe,
retrouvées par Marie-Claude Henry. Merci beaucoup
pour avoir retrouvé les filles de ma rue. Tu es un super
garçon et gentil en ++++. Merci Pierrot

P L : Nous avons reçu des mails de J e a n - L o u i s
Casano, Nanou et Lilly Corrao, Louise Diamante,
Fréddy Guerit, Louis Immormino ,

3/9/10
Marie-Claude Henry

Bonjour Pierrot, je te donne mon numéro de TEL. Je
pourrais renseigner Jean-Louis Casano pour son avis
de recherche en ce qui concerne Danièle et Claire
Sarthe. Je me joins à ta prière Pierrot, Mercredi je des-
cends rejoindre Germaine à Forcalquier. Il est bientôt
17 h voilà 2 mois que Lucien nous quittait. Il est avec
nous, et il nous protège.  Grosses bises. Marie-Claude
PL : Merci Marie-Claude; Je transfert ton message à
Jean-Louis Casano. 
Et oui, Le Padre n'est plus là, mais, du haut, il nous
protège. Bisous Maarifiens - Pierrot

Louise Diamante
Magnifiques Estampes japonaises. Bisous 
PL : voir les pps.

2/9/10
PL : Cela fait 2 mois que notre Padre est parti.
Lucien, protège tous les membres du M.A.S (Maroc
Association Salésienne)
Que ceux qui sont dans le besoin, trouvent réconfort.
Seigneur, aide-nous via l'intermédiaire de notre Padre.
Aide tous les responsables du M.A.S. à trouver des
nouvelles solutions, suite au départ de Lucien. 

Marie-Thérèse Galindo 
Californiens et Toulousains. Bonjour Pierrot, Pourrais-
tu publier cette photo prise en Septembre 2001 lors de
la visite de nos cousins ?. Je te remercie. Amitiés maa-
rifiennes. Marie-Thérèse 
Debout: Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Assis : mon compagnon Michel Juif , notre chère et
r e g r e t t é e Pauline Rizo, son compagnon Joseph
Richardi et ma sœur Sylviane Galindo-Froesch.
PL : La photo se trouve dans la rubrique des souvenirs
familiaux

1/9/10
PL : Bonne rentrée à tous.

Rose Garcia-Macia
Bonsoir Pierre,  Voici un message de Manu pour l'ins-
cription d'un couple sur la liste d'attente. Amicalement
Rose. "deux nouveaux à inscrire sur la liste 3 :
Alain Encinas et sa femme. Manu"

Dorian Agullo-Ponce
Enthousiaste & Optimiste ……. Touours !!!!! L a vie
est belle !! Amitiés - Dorian 

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Michel
Fourmaut, Manu Muñoz, José Pastor
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31/8/10
Nous nous posions la question : Qui est sur cette photo
avec Hélène, Pilou, Angèle, Isabelle et le Padre ?
Angèle nous répond : 

Angèle Bravo
Bonjour, C'est Constance, ex amie d'Isabelle. C'était
pour les 60 ans d'Isabelle, quelle belle fête avec des
merveilleux souvenirs du Padre qui nous a fait une
petite bénédiction personnelle : comme il va nous
manquer. et vous comment allez-vous ? l'été s'est-il
bien passé ?  De notre côté tout va bien, car je suis à la
retraite depuis le 09/08, pas encore dans ma tête, je
me laisse vivre pour l'instant.; bizzzzz Angèle 
PL : 2ème réponse pour qui est qui ?

Hélène Ivars
coucou Pierrot , quelle jolie photo avec notre Padré ,

j'en ai les larmes aux yeux comme il était rayonnant
entouré de tous ses enfants qu'il a vu grandir....vieilliir
!!! et lui toujours aussi beau avec sa simplicité et son
aimable compassion pour tout le monde.... Enfin, je
voulais simplement dire que nous avions fait la fête le
samedi 15 dec.2008 pour arroser les 60 ans d'Isabelle
Tore et le dimanche notre Padré avait fait le déplace-
ment pour embrasser Isabelle et nous bien sûr. Nous
étions toutes si heureuses de l'entourer avec la gaieté
et l'humour d'une certaine Pilou...ha ha ha c'est un
super souvenir pour nous.. Tu veux connaître le nom
de la petite frimousse de gauche ?? et bien il s'agit de
Constance Sande Escarpiado : ce n'est pas une maari-
fienne , c'est une amie de longue date d'isabelle Tore
qui habite Chalon sur Saone , qui a côtoyé le Padré
qu'elle vénérait comme nous, si ce n'est pas plus car
dans sa maladie le Padré a été d'un grand réconfort
pour constance .. Enfin voilà , un peu bavarde la nénet-
te mais il suffit de mettre une pièce (une photo) et c'est
parti !!!!  C'est super de revivre les bons moments
,allez assez causé , je te fais des gros bisous et à
toutes les filles A+. Hélène Ivars 
PL : Merci Hélène. C'est bon les Copains et les

Copines

PL : Giginous envoie la mise à jour de l'album du
Padre 200-2008. Merci Gilbert.

30/8/10

Leonel Ventura
nous envoie plusieurs photos des "Copains d'abord".
Je les mets dans la rubrique des photos des copains.
PL : Merci Leonel.. Voir aussi sur les photos, les com -
mentaires de notre GiGi.

PL : Nous avons reçu des mails de Dorian Agullo-
Ponce, Jean-Louis Casano, Louis Immormino,
Josiane Tarrago, Leonel Ventura

29/8/10
PL : Concerne Rosas 2011 : Nous allons bientôt rece -
voir la directive No 03 pour les inscriptions et le paie -
ment : Commencez à aiguiser vos crayons ... Pensez à
vous faire vos badges. Ceux qui ne sont pas encore
dans le trombinoscope, pensez à nous envoyer vos
photos, style identité, de 1965 et de 2010 !!!!

Gusano sanchez
Un coin de ciel bleu, à tous les copains et amis : je
pense à ceux qui sont dans la grisaille. Bises à
RITOU et à sa soeur, famille du Padré , qui est enco -
re dans la peine. Aux funérailles du Padré, cela faisait
51 ans que nous ne nous étions pas revus : nous écou -
tions à la cave les disques de Tommy Stell (rock).
Voila mes souvenirs avec Ritou : (j'étais jeune) ciao
à tutti Gusano
PL : Qui est ritou ?

Réponse de Gusano : 
Ritou est le frère au Padré Henri: nous le surnommions
comme cela.
PL :  Sacré Gusano !!

Emile Goudard
Salut.  Inscrit pour mai 2011 à Rosas,je te confirme
mon adresse email.. Je suis Emile GOUDARD né 14
spt 42 au Maarif au 24 rue des Alpes. Amitiés Emile
P L : Emile est le frère aîné d'Aline Goudard
d'Annemasse. Il a 3 autres soeurs Sylviane Denise et
Fernande.

PL : Nous avons reçu des mails de Louis Immormino,
Rose Macia-Garcia

28/8/10

Josiane Tarrago
Nous avons reçu une carte de Casablanca; Un petit
coucou de Casa et surtout du Maarif, où je suis devant
notre église en train de rêver aux bons souvenirs.
Portez-vous bien et à bientôt sur le net.. Grosses bises.
PL : Merci Josiane
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Philippe Bonnaud
ça alors, on était en colo ensemble à Immouzer ! il va
falloir retrouver l'année, je vais questionner mes
parents.  A+

Rose Macia-Garcia
Concerne Rosas 2011 : A ajouter dans la liste d' atten-
te : (envoyés par Raposo Jean),  Anne Marie Perez  (1),
Michele et Stephane Jacquemin (2)

27/8/10

Germaine Bernabeu
Bon jour Pierrot. Je viens de rentrer de Toulon où j'ai
encore eu du travail pour débarrasser le bureau de
Lucien. Il y a effectivement des albums de photos que
j'ai entreposés à Toulon car je n'ai pas de place pour
les garder chez moi. Je sais que le Padre avait com-
mencé à les transmettre à Gilbert Heredia ; c'est une
excellente idée de scanner les photos mais il y en a
beaucoup et il faudra me dire si c'est seulement les
photos du Padre ou bien toutes les photos des ren-
contres du MAS, ce serait un travail considérable.
J'attends de tes nouvelles. En attendant grosses bises et
a bientôt. Germaine

Philippe Bonnaud
Concerne la photo d'Immouzer, le 25/8 avec le père
Martorelle.
Salut Pierre, Quelle surprise de voir cette photo de la
colo à Immouzer (je suis le 7ème en partant de la
gauche). Qui a envoyé cette photo et c'était en quelle
année ? Amitiés à tous
PL :  Salut. C'est une de mes photos. Je n'y suis pas,
car c'est moi, qui prend la photo. Quelle année ?? je
ne sais pas. Chao - A +. Pierrot

PL :Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
José Pastor, Arlette Thomas

26/8/10
Germaine Bernabeu à Odette Coulon

Bonjour Odette, Je viens de rentrer de Toulon où nous
avons encore débarrassé le bureau de Lucien, et j'ap-

prends avec tristesse le décès de Jacques Deguy. J'avais
été heureuse de le revoir pour la Pentecôte à Lacanau
mais il était déjà très fatigué. Je me souviens très bien
de Solange, son épouse. Il a trouvé la Paix et retrouvé
Lucien et Charles. Simone est-elle au courant ? car je
l'ai eu hier soir au téléphone et elle ne m'en a pas parlé
….J'espère que tu vas bien et en attendant Lacanau je
t'embrasse très fort sans oublier Serge. Germaine
PL : Germaine, Merci de tout le travail que tu fais
pour le MAS. Gros bisous - Pierrot

Maryse et Juan Duarte
Pierrot, Nous sommes rentrés ce soir et je viens de me
connecter sur le site du Lien et je lis que le frère du
Padre, Charles, est décédé le 15 Août c'est une terrible
épreuve nous présentons nos sincères condoléances à
Simone et Henry ainsi qu'à toute la famille, Bises
Maarifiennes. Maryse et Juan

Marie-Anne Iglesias
Bonjour Pierre, J'espère que les vacances se sont bien
passées, et souhaite une bonne reprise à tous les
Maarifiens. 
PL : Petites rectifications sur la liste de ROSAS 2011.
- Jojo Estève (frère d'Isabelle ESstève-Espina la ville
Vi t roles. - Sauveur Giangreco et Marie-Josée
Buscaino (Raphel les Arles); - Paco et Marie-Anne
Iglésias/Giangréco (13400 Aubagne) et non
Santillanadelmar (Esp) A b i e n t ô t . Amitiées maari -
fiennes. Marie Anne

PL : Gigi nous envoie des mises à jour de photos sur
les Ecoles et sur le Trombinoscope

PL : Nous avons reçu des mails de Doria Agullo-
Ponce, Jean Lacroix,

25/8/10

PL : Aujourd'hui, c'est la Saint Louis. J'ai une pensée
toute particulière pour le Père Louis Martorel. Si vous
étiez à Immouzer à la colo, rappelez-vous de ce jour
du 25 Août : c'était la Saint Louis et toute la colo fai -
sait la grande fête : la colo était toute décorée, les
repas étaient supers ... Merci Père Martorel de votre
dévouement pour nous, jeunes maarifiens. Merci Louis
... Je me rappelle d'une année, où j'étais moniteur à
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Immouzer Le chef de la Région de Fez ne savez plus
quoi faire pour son fils, qui était à l'époque petit et
énorme : il se faisait trop gâter par ses employés. Le
Père Martorel me l'a confié :les 2 premiers jours, le
gamin ne voulait pas manger ni sortir, ni jouer avec les
autres. Nous avons attendu .... Et voilà que ce gamin à
force de le pousser à s'extérioriser vers les autres, s'est
mis dans le rang et il est devenu un bon colon à la fin..
Les colonies ont du bon.
Dans ma jeunesse, j'allais en colonie, tous les ans,
depuis l'âge de 4 ans et j'ai stoppé à 22 ans, ma der -
nière colonie en Guyane française !!! Merci à tous nos
éducateurs, qui nous ont ouvert aux autres. Quand on
voit aujourd'hui, ces gamins enfermés en eux-mêmes,
avec leurs jeux vidéos !!!! Le Père Martorel est enter -
ré à Toulon, avec le Père Lucien Aubert. Merci Père
Martorel
PS : Sur cette photo où l'on voit le Père Martorel à
Immouzer, on reconnaît des têtes : n'est-ce pas Lionel
Ventura ... Il y a aussi Philippe Bonnaud : le 7ème en
partant de la gauche 

Jean-Louis Casano
Bjour la famille Lacroix. Un petit service : voila je n ai
pas trouvé la famille Sarthe Claire et Danielle. J'ai vu
Madame Bernabeu : elle n'a pas de nouvelle. Toi,
aurais-tu une adresse s t p ? Merci pour ta recherche.
bisous à tous

Jean Bologna
Concerne la recherche de Jean-Pierre Toto Jean Pierre
Bonjour Pierrot.  Merci cette réponse rapide. Je vais
téléphoner à cette personne. Merci encore. Amitiés
Maarifiennes

24/8/10
Odette Germanotti-Coulon

J'ai la tristesse de vous annoncer le décès de Jacques
Deguy, mari de Solange Tisserand, élève de la Ste
FAMILLE, elle-même décédée il y a 5 ans, qui avait
gardé de douloureux souvenirs d'évènements drama-
tiques survenus dans sa famille au moment de
l'Indépendance. Malgré sa mauvaise santé, Jacques ne
manquait aucune de nos réunions à Laccanau. A
Pentecôte nous l'avions trouvé très fatigué. Nous l'ac-
compagnerons demain à Castelnau-en-Médoc, près de
Solange.
PL : Nous présentons toutes nos condoléances à la
famille

Concerne Rosas
Nous sommes nombreux à aller à Rosas. 40 ans se sont
passés .... Afin de se reconnaître, nous vous deman-
dons dès à présent de vous procurer un badge plastifié
avec l'épingle à nourrice, par personne, avec votre pré-
nom, votre nom, (si : Nom de jeune fille) et la rue au

Maarif ou la ville de naissance. (dimensions:100 x 60
mm)

Jean Bologna
Bonjour Pierre. Je recherche un ancien de Casablanca
avec lequel j'ai effectué mon service militaire à
Périgueux, Vème Régiment de Chasseurs, classe 1969
1/B. Il s'agit de TOTO Jean Pierre. Nous nous sommes
retrouvés en région Parisienne fin 1972 date de mon
départ de Casa, lui habitait Viry Chatillon, et moi
Choisy le Roi. Il était facteur. Il souhaitait se faire
muter en région Bordelaise, Langon je crois. Nous
nous sommes perdus de vue, et depuis plus de nou-
velles. Si quelqu'un pouvait m'aider à le retrouver.
Merci. Amicalement
PL : Jean, Dans notre fichier du Lien, nous avons
François Toto. Est-ce la même famille ???? Amitiés
Maarifiennes - Pierrot

Sylviane Galindo-Froesch
Bonjour Pierrot et amis du Lien. Je veux ajouter mes
remerciements a tous ceux qui nous ont envoyé leurs
condoléances suite au décès de notre tres chere cousi-
ne Pauline Rizo.  Il m'est très difficile à réaliser qu'el-
le ne soit plus de ce monde. J'ai tout de même eu la joie
de pouvoir lui parler quelques jours avant son décès. 
Comme le reste de notre famille j'ai été très touchée
par leur geste et on s'aperçoit que malgré la distance
qui nous sépare a tous il nous reste ce "LIEN" qui nous
rapproche.  Que ferions nous sans internet? A mon tour
je joints mes sincères condoléances a la famille du
Padre après le décès de son frère ainé, Charles Aubert. 
PL : Prions pour le repos de ces êtres chers. Encore
merci.. Sincerement

PL : Nous avons du courrier de Odette Coulon,
Mireille Bonnaud, José Pastor 

23/8/10
PL : Merci de votre fidélité : nous sommes à 83'200
visites sur notre site, depuis Juillet 2006

PL : à propos des photos que vous envoyez pour insé -
rer sur le site : Je vous livre le commentaire de GiGi :
"La dernière photo que j'ai reçue, est un peu petite.
Avec la venue des nouveaux écrans, je travaille à "96
dpi" (c'est le cas de l'album de Lucien) et j'aimerai que
les photos arrivent à 22cm de large hors bordure
blanche, pour quelle soient les plus belles possible.
Celle que j'ai c'est ; 72 dpi et 15,31 cm.
Agrandissement obligatoire, donc perte de netteté.
Pourrais-tu rappeler ces deux valeurs "22 cm à 96 dpi",
pour pouvoir réduire à 21 et gagner en netteté. Bien sûr
ça fait un peu hébreu, pour Monsieur tout le monde."

Georges Prinzivalli
Bonsoir Pierrot, je ne vais que de temps en temps sur
le lien mais je tenais à le lire avant de partir en Corse
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et j'apprends que le frère aîné du Padré vient de décé-
der. Je tiens à souhaiter mes condoléances à la famille
Aubert. Georges.

2ème message de Georgres 
Bonsoir les amis(e)s. Je serai absent du 22/08/10 au
20/09/10 pour cause de vacances. A bientôt. Georges

Josiane Galindo
Concerne décès de Pauline Rizo
Pierrot et Claudio (Ocana),  Merci pour cette délicate
attention.. La Famille Rizo était bien connue a la rue du
Jura. Ma cousine Pauline a beaucoup souffert, elle est
dans un monde meilleur maintenant, elle va me man-
quer - je suis très peinée... mais hélas ainsi va la vie...
Claudio, j'espère que tu vas mieux toi aussi maintenant
et que tu remontes la pente... Pierrot, merci pour ton
dévouement et ta fidèle amitié. Bisous et amitiés ...

Marie-Thérèse Galindo
Concerne décès de Pauline Rizo
Merci Pierrot. De faire l'intermédiaire de nos amis. Nous
avons reçu plusieurs messages de condoléances par
Internet et en ferons part à mon cousin Antoine, frère de
Pauline, et ses proches. La distance nous sépare. Je sais
qu'ils ont été très entourés en cette triste circonstance et
que beaucoup de leurs amis se sont manifestés pour
apporter leur réconfort. Encore merci.. Amitié 

Dorian Agullo-Ponce
Toi qui passe sans me voir...! M’aurai tu oublié...?  Des
moments …, des instants merveilleux sont à notre por-
tée …. !! Serions nous si pressés.., ou stupides ; pour
ne pas les appréciés … ?? ( surtout du Ponce… he ! he
! he ! ) Alors qu'attendons-nous pour nous asseoir ,
nous réunir et partager … A bientôt !!
PS : je garde les meilleurs vins…., qui ne seraient
être dégustés et partagés sans les Amis … !! 
PL : Voir le pps

22/8/10
PL : Rose et Manu sont en train de préparer la direc -
tive de Septembre pour Rosas 2011.. Merci à tous les
deux de ce travail d'organisation.

Rose et Alain Macia
Bonsoir Pierre,  Nous avons appris le décès du frère
aîné de Lucien, c'est un été difficile pour la famille.
Nous présentons nos sincères condoléances à Simone
et Henri .Nous prions pour Lucien et Charles Aubert
Rose et Alain
Bonjour Pierrot , je voulais présenter mes sincères
condoléances à la famille Rizo pour le décès de
Pauline Rizo que j'ai connu rue du Jura , et notam-
ment à Marie-Thérése , Sylviane , et Josiane. Ainsi va
la vie. Claudio Ocaña

PL : Nous avons reçu des mails de Louis Immormino,
Josiane Tarrago

21/8/10
Louise Diamante

Bonsoir Pierre, Je viens de retrouver cette photo, école
Joffre 1944 je crois. Je suis la 5ème au 2ème rang
(petit noeud dans les cheveux). Pouvez vous la mettre
s/le site. ? Je n'ai pas tous les noms, quelques prénoms
!!!!!!! Bisous
PL : La photo est dans la rubrique Ecoles

Antoine et Lily Corrao
Bonjour Pierrot, nous avons appris le décès de Charles
Aubert, frère de notre très regretté PADRE, nous
sommes profondément peinés.
PL : Nos sincères condoléances à la famille, amitiés
maarifiennes

Andréa Lopez-Letanneur
"La chance est un hasard, le bonheur une vocation."
[Alexandru Vlahuta]. Gros bisous du coeur,. Andréa
PL : Voir les pps

20/8/10
Gusano Sanchez

Je présente mes condoléances à la famille Aubert :
Charles est le plus âgé, qui était avec nous, à
Forcalquier, avocat de son métier. Bises Fernand

PL : Gigi nous envoie la suite des fichiers des photos
du Padre.

Arlette Thomas
Faut le faire ! Je pense que ce n'est plus de notre
âge...je suis fatiguée rien que de les regarder!! c'est un
peu long mais ça vaut le coup d'aller jusqu'au bout !
Voici un spectacle très impressionnant. Regardez-le
jusqu'à la fin. Ça se passe à la mi-temps d'une joute de
basket ball de la Navy USA. Surveillez bien les spec-
tateurs comme leurs attitudes changent au fur et à
mesure que le spectacle avance. Cliquez sur le lien ci-
après et sur la flèche. (et ensuite sur les images en fin
de film) http://blip.tv/play/Ae+9MJOSSA

PL : Nous avons eu des mails de Jean Bologna,
Louise Diamante, Gilbert Heredia, José Pastor,
Gusano Sanchez, Josiane Tarrago, Arlette Thomas

19/8/10
PL : Hier soir, Lionel Ventura nous a téléphoné : C'est
beau l'amitié du Maarif et des Copains.
Avec Claude, ils saluent tous les Copains et Copines.
Ce matin, c'est Jeannot Guarino qui nous envoie un
mail plein de gentillesse : Vive l'amitié !! 

Vincente Mancuso
Cher Pierre, j'apprends avec émotion que la famille
Aubert est encore dans la peine, suite au décès du frère
du Padre.  Je leur adresse mes plus sincères condo-
léances. Amitié.
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PL : Gigi nous envoie la suite des fichiers des photos
du Padre. Merci Gilbert. 

Josiane Galindo
Bonjour Pierrot, Merci beaucoup pour avoir jointe la
photo avec le Padre dans la rubrique de nos souvenirs
... J'ai lu le "LIEN" comme tous les jours - en effet j'ai
reçu le coup de fil ce matin m'annonçant le décès de
ma cousine Pauline Rizo... je lui ai parlé il y a peine 15
jours, mais je l'avais sentie très très faible... qu'elle
repose en paix - je suis très peinée, mais je sais qu'elle
ne souffre plus... Prions pour elle et sa famille.
Pierrot merci, merci encore pour tout ce beau travail
que vous faites afin que notre "Lien" continue comme
le Père Aubert l'aurait voulu... Amitiés et bisous..

Sylviane Galindo
Cher Pierrot  Merci d'avoir mis mon message au sujet
des souvenirs du Père A u b e r t . La photo, que vous
avez fait paraître et que je vous avais envoyée, il y a
quelque temps déjà, a été prise lors du 30eme anniver-
saire du Lien, aux Bories en Mai 1996, juste un an
avant le décès de mon mari Nicolas. Cette photo a été
prise après la messe dite en plein air et j'y suis avec
mon amie Marie Montois-Segaud qui elle aussi était
avec son mari. D'ailleurs ma soeur Marie T h e r e s e ,
Marc son mari, notre cousine Pauline Rizo (que nous
venons de perdre malheureusement) étaient là en notre
c o m p a g n i e . Je suis très heureuse d'avoir pu participer
a cette réunion car j'y ai rencontre d'autres anciennes
camarades d'école telles que Huguette Heredia,
Lucienne Cassajou et bien d'autres encore. Pour la visi-
te en Californie du Padre, comme vous l'a mentionne
Marie Therese, en 1981, je vous avais aussi envoyé
d'autres photos prises a la maison devant notre piscine,
etc...  Enfin je sais que vous aurez encore beaucoup
d'envois touchant aux souvenirs que le Padre a laissé de
part et d'autre.  Merci pour votre dévouement au Lien.
Amicalement, Sylviane LaBelledesi

PL : Nous avons reçu des mails de Andréa Lopez-
Letanneur, José Pastor

18/8/10

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
J'avais l'intention de t'écrire plus tôt lorsque j'ai su que
l'on pouvait soumettre nos souvenirs avec le Padré,
mais à cause de problèmes de santé (pas encore com-
plètement réglés) et aussi d'ordinateur, il m'a fallu
attendre jusqu'à ce jour. Je te les fais donc suivre ci-
dessous avec quelques photos que j'espère tu pourras
publier. Cela me ferait grand plaisir. Le Padré a été
photographié sinon plus qu'une " vedette ".
J'espère que tu ne trouveras pas mon exposé un peu
trop long.  Merci d'avance, avec tout mon apprécia-
tion.  Amitié maarifienne, Marie-Thérèse 

Marie-Thérèse Galindo-Chocron,
Californie, USA. Mes souvenirs avec Père Aubert.
J'ai connu et me suis abonnée au Lien en 1968; le
téléphone arabe avait mis quelque temps pour traver-
ser les mers et arriver en Californie.
Nous avions quitté le Maroc en 1956 avant l'arrivée de
Père Aubert au Maarif. En Décembre 1975 lors d'un
voyage en France nous nous sommes arrêtés à Nice où
nous avons eu l'opportunité de faire sa connaissance.
Puis en 1981, c'est avec grand plaisir que nous avons
eu le privilège de le recevoir chez nous pendant une
semaine, ainsi que son compagnon de voyage, René
Faure.  Ils arrivaient de Floride et devaient se rendre à
San Francisco chez un autre ami maarifien, Perpignan
(qui tenait une mercerie sur la rue du Jura). On se sou-
vient sûrement de lui. Le dimanche Père Aubert a célé-
bré la Messe dans la grande salle de récréation du parc
où demeuraient mes parents ; nous avions pu réunir
quelques Maarifiens ; après un bon repas les Messieurs
ont disputé l'inévitable partie de boules.  Parmi les par-
ticipants, quelques noms, Madame Poma, sa fille
Jeanine et l'époux de celle-ci, John Appleby, Graziella
Buscema et sa sœur Juliette avec son époux Vernon
Ters. Et bien sûr, les familles Galindo, Chocron et
Froesch. Cette semaine s'est très bien passée ; avec ma
soeur Sylviane et Nicolas Froesch, son époux, nous
avons visité quelques endroits. Entr'autres, Père
Aubert voulait "goûter" la fraîcheur du Pacifique.
Je dois raconter une (charmante) anecdote lors de cette
visite. Dans nos chambres, où les fenêtres sont coulis-
santes, nous avions l'habitude, par mesure de sécuri-
té, de les faire glisser pour les laisser entr'ouvertes et
de les bloquer avec un clou. Mon mari, Marc - de
confession israélite - et "pince-sans-rire" dit au Padré
: "-Padré, voulez-vous que je (vous) mette le clou ?"
Et le Padré, tout sérieux, répond "Ah! Non, on ne va
pas recommencer". Nous avons bien  ri. Nous avons
revu le Padré pour Pentecôte aux Bories en 1994 et
1996, cette fois avec Sylviane et Nicolas. En 1998,
partant de Toulon, le Padré devait nous prendre pour
aller aux Bories. Malheureusement Marc est décédé en
arrivant à Charles de Gaulle, et le Padré a été l'un des
premiers que j'ai contactés. Il se faisait une telle joie de
nous "avoir pour lui tout seul pendant quelque temps". 
Une autre anecdote, en 1994. Aux Bories, le Padré
était assis à une table à l'extérieur, il m'interpelle en
disant : -"allez, viens Marie-Thérèse, te confesser". Je
ne m'y attendais pas. Mais non, il plaisantait, il vou-
lait tout simplement mettre ses informations à jour.
J'ai revu le Padré à Toulon en 1999, puis en 2003
avec mon compagnon Michel, pendant quelques jours
à Samoens. Pendant la Messe, le Padré a demandé à
Michel de réciter le Notre Père en anglais. Lors d'une
de nos excursions , l'autobus qui nous transportait a eu
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des problèmes mécaniques qui auraient pu avoir des
conséquences graves. Mais tout s'est bien passé.
Germaine Bernabeu doit s'en rappeler. Le Padré mal-
gré toutes ses occupations, a trouvé bien souvent le
temps de m'adresser une carte, quelques mots, quand
j'avais besoin de réconfort et d'encouragement. Je lui
en suis reconnaissante et je les garde précieusement. Il
nous manque, mais de là-haut, il doit continuer de
veiller sur nous, il a tout le temps pour celà. Merci,
Cher Padré, pour tout ce que vous nous avez donné.  Je
joins des photos prises en 1981, 1996 et 2003.
J'aimerais tellement qu'elles soient publiées.. Peut-être
certains reconnaîtront-ils leur parenté aux USA.

17/8/10
Bonjour, Hier au soir en lisant notre "petit marocain"
j'ai appris le décès du frère aîné de notre Padre, il est
allé le rejoindre : qu'ils reposent en Paix. Présente pour
nous nos sincères condoléances à Simone et son frère.
Bisous Lucien et Annie
PL : Merci Annie et Lucien. Je transmets à Henry
Aubert. Merci de ta lecture journalière du "Petit
Marocain"; Gros bisous maarifiens - Pierrot

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
J'ai la tristesse de vous annoncer le décès de ma chère
et regrettée cousine Pauline Rizo, des suites d'une très
longue et douloureuse maladie. Dieu a pris pitié d'elle
et l'a rappelée à Lui.. Certains d'entre vous se souvien-
dront d'elle ; au Maarif, elle habitait rue du Jura, près
du Mondial ; la Maman – à ce jour 102 ans et demi –
tenait la petite cordonnerie.
Pauline travaillait, ainsi que son frère Antoine et belle-
sœur Francine, à l'Atelier Industriel de l'Air III.
Ils rentrèrent en France, à Muret, près de Toulouse.
Elle a très souvent assisté aux rassemblements de la
famille maarifienne. Elle est décédée entourée de tous
les siens. Notre peine est immense. Priez pour elle.
Marie-Thérèse Galindo-Chocron, Californie
PL : Nous présentons à toute la famille nos sincères
condoléances

Dorian Agullo-Ponce
PL : Concerne la recherche de la famille Quessada
Merci Pierre. Je serais à Montpelier vers le 18
Septembre et ne manquerais de prendre contact avec
elle …. Les retrouvailles sont de tels moments de joie
et de bonheur qu'il ne faut jamais hésiter à les provo-
quer … A bientôt 

PL : Nous avons reçu des mails de Arlette Clercq,
Louise Diamante, Nanou Franco Maria-Juanita
Gutierrez, Pilou Paris

16/8/10
Germaine Bernabeu

(Mail du 15/8)

Bonjour Pierrot, Un petit mot pour te dire que,
Charles, le frère aîné du Père AUBERT et d'Henri
Aubert est décédé ce matin, jour de L'Assomption , à
Pau.. C'est Simone, leur sœur, qui me l'a appris.  Pour
elle et Henri c'est une grande épreuve. Nous pensons
bien à eux. Bisous. Germaine Bernabeu
PL : Henri, Simone,, Nous vous présentons toutes nos
condoléances.. 2010 ne sera pas une bonne année pour
votre famille; Que le Seigneur accueille Charles et
ainsi retrouve Lucien, notre cher Padre. Gros bisous. -
Pierrot 

Arlette Thomas
(Mail du 15/8). Bonne fête à toi. A tous mes amis..
Maarifiens
PL : Arlette nous envoie Notre Dame de Trapani

Josiane Galindo
Bonjour tout le monde... Juste quelques lignes pour
accompagner ces photos prises le 18 Mai 2008 a
Paris...avec notre Padre et Guy Sanchez. Bien que j'ai
eu plusieurs occasions de pouvoir discuter au télépho -
ne avec le Pere A u b e rt, c'était la pre m i è re fois que je
le rencontrai..  Lorsque Guy Sanchez lui a demande,
"vous reconnaissez ?" Le Pere A u b e rt, "non, mais si tu
me dis un nom de famille, sûrement que je me rappelle -
rai"..." Josiane Galindo... il a été tellement surpris, et tu
viens de Californie... une accolade, une bise sur chaque
joue, la joie qui était la présente...comme si nous nous
étions déjà re n c o n t res...mais la surprise fut pour moi
après....lorsque nous étions tous réunis pour la Messe.
Je me suis assise au fond de la salle près de Germaine
Bernabeu et je pensais passer "incognito" mais le Padre
avait une autre idée en tête et annonça qu'il y avait une
visite qui venait de loin..et il me fit venir pres de lui pour
que je dise quelques mots..j'étais surprise et un "tout
petit peu" gênée. Cette journée est inoubliable dans mes
souvenirs et mon coeur.... Je joins photos prises a cette
occasion.... Mes amitiés a tous et toutes...
"Vive et longues vie au Lien" Josiane Galindo

René Carulla
Bonjour Pierre, Bonne Fête de l' Assomption ainsi qu'
à tous les Maarifiens. Ce matin à la Messe j'ai eu une
pensée pour notre Padre et les Processions de Notre
Dame de TRAPANI au Maarif. A+ René

Floréal Casado
C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris le
décès du Padre.  Il était certainement le vrai Lien qui
réunissait tous les anciens du Maarif. Je l'ai eu au télé-
phone peu avant sa mort après mon inscription auprès
de Jeannot : sa voix apportait un certain réconfort !!...
Je suis athée et cependant très ému à l'idée que l'on ne
l'entendra plus ! Mes sincères CONDOLEANCES à sa
famille et à tous ceux qui l'ont côtoyé!! sincères ami-
tiés!Floréale
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15/8/10

C'est la Fête de la Vierge Marie
PL : Rappelez-vous des sorties dans les rues du
Maarif, de la Vierge Marie, Immaculée Conception !
Évangile de Jésus-Christ selon saint Luc 1,39-56.
En ces jours-là, Marie se mit en route rapidement vers
une ville de la montagne de Judée. Elle entra dans la
maison de Zacharie et salua Élisabeth. Or, quand Éli-
sabeth entendit la salutation de Marie, l'enfant tres-
saillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie de l'Esprit
Saint et s'écria d'une voix forte : « Tu es bénie entre
toutes les femmes, et le fruit de tes entrailles est
béni.Comment ai-je ce bonheur que la mère de mon
Seigneur vienne jusqu'à moi ? Car, lorsque j'ai enten-
du tes paroles de salutation, l'enfant a tressailli d'allé-
gresse au-dedans de moi. Heureuse celle qui a cru à
l'accomplissement des paroles qui lui furent dites de la
part du Seigneur. » Marie rendit grâce au Seigneur en
disant : « Mon âme exalte le Seigneur, mon esprit
exulte en Dieu mon Sauveur. Il s'est penché sur son
humble servante ; désormais tous les âges me diront
bienheureuse; Le Puissant fit pour moi des merveilles
; Saint est son nom ! Son amour s'étend d'âge en âge
sur ceux qui le craignent. Déployant la force de son
bras, il disperse les superbes. Il renverse les puissants
de leurs trônes, il élève les humbles. Il comble de biens

les affamés, renvoie les riches les mains vides. Il relè-
ve Israël son serviteur, il se souvient de son amour, de
la promesse faite à nos pères, en faveur d'Abraham et
de sa race à jamais. ». Marie demeura avec Élisabeth
environ trois mois, puis elle s'en retourna chez elle. 
Photo de la Vierge de : 

h t t p : / / s p i r i t u a l i t e c h re t i e n n e . b l o g 4 e v e r. c o m / b l o g / l i r
article-83937-309289.html

Vincente Mancuso
Bonjour Pierre, Je voudrais souhaiter une bonne fête
de l'Assomption à tous les Maârifiens, avec une pensée
particulière pour le Padre, dans le souvenir des cor-
tèges de fidèles qu'il savait unir dans la prière et le
recueillement.

Sylviane Galindo
Re-bonjour Pierrot . Cela ne sera pas long car je sais
combien vous êtes occupé avec tout ces e-mails que
vous recevez tous les jours. Juste une note car je viens
de voir que vous avez "ouvert" une autre page ou vous
y mettrez les souvenirs que les uns et les autres ont de
notre Padre. Sur mon dernier message je vous disais
combien nous avions apprécié sa visite il y a je crois
bien une 30e d'annees. Nous en avions profite de lui
faire visiter les environs dont San Diego qui est une
jolie ville qui a beaucoup de "racines" latines. Il
n'était pas venu seul pour sa visite mais je ne me sou-
viens pas du nom du monsieur qui l'avait accompagne.
De la ils étaient allés voir d'autres anciens Maarifiens
installés à San Francisco puis vers la Foride ou les
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familles Di Lorenzo et autres y sont. J'ai fait moi
même la connaissance du Pere Aubert, lors de mon
premier voyage en France en 1975 avec mon mari
Nicolas. Ayant de la famille à Nice c'est la bas
qu'avec ma tante Marie Rizo je suis allée a la paroisse
ou se trouvait le Padre donc cela remonte assez loin.
Nous avions quitte le Maarif en 1958 donc je pense
avant que le Pere Aubert n'y arrive. Voila pour les der-
nieres informations au sujet de mes souvenirs du Pere.
Peut être d'autres me reviendront en memoire car je
crois l'avoir revu a Toulon quelques années plus tard
sans parler, bien entendu, de notre rencontre pour les
30 ans du Liens aux Bories en 1996. Et vous dire que
j'ai tous les Liens depuis les années 1960. Ils ont chan-
ge d'allure avec le temps n'est ce pas?
Encore merci de votre dévouement à continuer ce
"Lien" et bonne continuation.  Sincères Amitiès de ma
Californie. Sylviane . LaBelledesi

PL : Gigi continue de nous envoyer les fichiers de l'al -
bum du Padre, en remontant le temps. Merci Gilbert.

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Pierre
Barbat, Jean Bologna, Louise Diamante, Nanou
Franco

14/8/10
PL : Nous avons ouvert une rubrique, afin que vous
puissiez vous exprimer sur les souvenirs que vous avez
eu avec notre Padre : Pour l'instant : 2 réponses seu -
lement !!! 

PL : Bonjour Armand et Nicole. Concernant les pho -
tos du site du Lien, pouvez-vous nous dire pour le
mariage de votre fille en 2009, quel mois et quel jour
? Merci d'avance. Amitiés Maarifiennes. Pierrot

Nicole et Armand Duarte
Bonsoir Pierre. Le jour de la célébration du mariage
par Le Padre de mon fils Didier avec Elodie Avargues
fut le 20 juin 2009. Et-il possible de faire un portrait
du PADRE de 1mx 50 par exemple pour qu'il soit pré-
sent à toutes nos sorties, qu'en penses-tu? Ces dimen-
sions ne sont pas figées c'est une idée qui me trotte
dans la tête pour que sa présence soit plus forte.
Affectueusement  Nicole Armand
PL : Nicole, Je viens de recevoir ton mail, juste après
notre téléphone de ce matin. Désolé et Merci de la
réponse, concernant le mariage de votre fils Didier, le
20 Juin 2009.  Concernant la photo du Padre, je ne
fais pas partie du Bureau du M.A.S, mais j'envoie
copie de ton mail à Germaine et Nanou. C'est une très
bonne idée.; Gros bisous - Bonnes vacances - Pierrot

Doroian Agullo-Ponce
Pierre. Je ne sais si en déposant un message sur le
lien.... , nous pourrions avoir des nouvelles de Raphael
et Pierre Quesada. Son Père était Machiniste au

Cinéma Mondial. Et sa Maman caissière et ouvreuse à

la fois. Ici sur la photo , nous pouvons voir Ma Mère,

Pierre Quessada debout Raphael et moi-même. J'avais

entendu dire qu'ils se seraient établis en Argentine ...

!!!! Mille bises à tous .. de Dorian 

PL : Salut Dorain. Je vais mettre cette photo sur le site

et la transmettre à Germaine, si elle veut la mettre

dans le journal du Lien Dans les adresses du Lien, il y

a Gladys Quessadaà Marseille. Chao - A +

Pl : Nous avons reçus des mails de Louise Diamante,

François Narvaez

13/8/10

PL : Vendredi 13 : In challah pour le Loto !!

PL : Gigi nous envoie la suite des photos de l'album du

Padre.

Eddy Olmo

Salut Pierrot,. Merci pour les photos, je te remercie

d'en publier quelques unes sur ton site, çà devrait faire

plaisir à mes anciens « Copains ».. A bientôt pour une

rencontre un peu plus longue. Bien amicalement..

Eddy Olmo

12/8/10

PL : Gigi complète au fur et à mesure l'album des pho -

tos du Padre. Merci Gilbert

Maryse et Juan Duarte

Cher Pierrot, Déjà un mois et 10 jours que notre Padre

est parti.. Le 1er Août nous nous sommes arrêtés à la

Basilique de Vezelay où nous étions en communion de

Prière avec notre Padre et notre grande famille

Maarifienne. en PJ une photo de cette belle Basilique

ou de nombreux pèlerins prennent le chemin de St

Jacques de Compostelle.. Bisous Maarifiens
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11/8/10
Nicole Ruglio

Bonjour Pierre, ce message pour ceux ou celles qui ne
sont pas au courant : « Les écoles du Maarif ont été
détruites, sauf la maison du Directeur, et voilà tous nos
souvenirs s'en vont à petit feu, c est bien triste. J'espère
que tout va bien pour vous et je vous embrasse.
Nicole Ruglio
PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Pierre
Barbat, Louise Diamante, Pilou Paris, Rose Macia,
née Garcia, Josiane Tarrago, Nicole Torres

10/8/10
Gigi

Bonjour Pierre. J'ai vu que tu es allé voir notre ami
Olmo Eddy. Moi ce sera pour le 11 Septembre. Il faut
bien profiter des occasions, qui se présente pour se
rencontrer. Trouve ci-joints une modification des pho-
tos pour les écoles : Le collège technique à
Casablanca. A+. Gilbert

Sylviane Galindo
Bonjour Pierrot et amis du Lien. Je viens de faire ma
promenade quotidienne sur le site du Lien et apprécie
tous les messages qu'on y trouve. Je vois que la liste de
votre réunion pour Las Rosas augmente a chaque lec-
ture, cela faire un bon groupe d'anciens Maarifiens.
J'admire les organisateurs pour entreprendre une chose
de telle envergure. Félicitations à eux. Bien sûr, j'y lis
aussi tous les messages concernant les souvenirs de
chacun au sujet du Padre.  Comme plusieurs d'entre

vous en Californie aussi il a laissé quelques souvenirs.
Je vous avais d'ailleurs envoyé des photos prises chez
moi lors d'un BBQ organise à l'occasion de sa visite
parmi nous il y a plus de 20 ans maintenant. J'ai enco-
re mon T-Shirt du Maarif. Le Padre a même béni ma
maison et célébré la messe en compagnie d'autres
anciens du quartier qui vivaient dans nos parages.  Il
avait logé chez ma soeur Marie Therese et nous avions
eu aussi une autre réunion à l'endroit ou vivaient nos
parents. Nous avions aussi profité de faire quelques
parties de pétanque. Souvenirs...souvenirs.. que l'on ne
peut oublier. Pour parler d'autre chose, je lis la note de
Gigi au sujet de la photo de notre Eglise et si je peux
y ajouter un autre détail, c'est celui du fait que non seu-
lement la barre horizontale de la croix n'y est plus (ce
qui est normal puisque ce bâtiment n'est plus une égli-
se) mais avez-vous remarqué que le toit a été transfor-
mé, sur la façade qui donne sur la rue du Jura? Enfin
avec les années tout change n'est ce pas?
Avant de vous quitter, ici tout va aussi bien que cela se
peut avec des moments meilleurs que les autres mais
ainsi va la vie. Ma petite fille Sylvie grandit a vue
d'oeil et est très éveillée pour son age. 
Sur ce je vous dis a la prochaine et toute mon amitié à
vous Pierrot et vous amis du Lien. Sylviane
LaBelledesi

Julien Correia
Bonjour, veuillez rectifier le e-mail de Mr. Joseph
Galiano (qui demeure à Curitiba, Brésil) et de Louis
Immormino. Voilà pour aujourd'hui.... bonne continua-
tion .... Nous avons reçu des mails de Christian
Buscema, Pilou Paris. 

9/8/10
PL : José Pastor, nous envoie beaucoup de pps.
Si cela concerne le Maroc, je les mets dans la rubrique
"Le Maroc par diaporamas ". Merci José

GiGi

Bonjour Pierre, Juste pour te rappeler un oubli de ma
part lors du montage des photos du voyage de Nicole.
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Une observation qui a dû échapper à plus d'un. Ci-joint
l'objet de mon oubli. Réponse : la barre horizontale de
la croix de clocher; A+. Gilbert

Louis Immormino
nous envoie une jolie façon de draguer : Voir les pps

Rose Macia
Bonsoir Pierre, 2 nouvelles inscriptions en liste d'at-
tente : • Jacques Arrii et Marie Jeanne née Martinico (
rue du Pelvoux, Rue Frederic Mistral ) • Jacques
Lemoigne et Ilda née Macchi ( Rue de l'Esterel ) Les
maris ne sont pas Maarifiens (France) 
NB : Il faut retirer Marie Ségaud de la liste d'attente,
puisqu 'elle fait chambre commune avec A n g è l e
Péraldi, merci.. Amitié. Rose

8/8/10

PL : Vendredi soir, nous sommes allés voir Eddy Olmo
et son orchestre les Rusty Legs dans le village voisin
du nôtre. Supper!!! Eddy est le chanteur à la guitare :
Je mets des photos dans la rubrique des Copains.

7/8/10
Antoine Pavon

Peux-tu transmettre ce petit message : le 15/06/2004

au M.A. S. à Lourdes. Une conversation très riche et à
un moment, Le Padre avec Rafi Pavon, dit : "... et moi
quand je serais a la retraite, je n'aurais plus personne"
• Erreur a répondu Rafi, il y a nous, le M.A.S. Rafi et
Antoine : la photo nous a été transmise du bureau de
Lourdes - Merci; amitiés maarifienne
PL : Voyez la photo du Padre, jointe

P L : Nous avons reçu des mails de C h r i s t i a n
Buscema, Louise Diamante, Gilbert Heredia, Louis
Immorino, José Pastor

Jocelyne Perrin
Bonjour, C'est Manu Munoz qui m'a donné vos (tes?)
coordonnés car j''habite dans les Yvelines et je vou-
drais savoir combien de "parisiens et banlieusards"
sont inscrits pour Rosas, et surtout comment ils y vont!
Je me suis dit que ce serait sympa, pour ceux qui par-
tent en avion ou en train , de "refaire" connaissance,
car en ce qui me concerne c'est la première fois que je
participe à cette "réunion" et je crains de ne recon-
naître personne... En plus, arrivés à Perpignan, quels
moyens de transport possibles ? Merci beaucoup
d'avance de ton (votre?) aide. Jocelyne Perrin (ex
Almosni) de la rue marceau au Maarif...
PL : Bonjour Jocelyne. Merci de votre mail. Je l'envoie
à nos 2 responsables de l'organisation, Rose et Manu.
Je pense qu'ils vont répondre à vos questions. bisous
Maarifiens - Pierrot

6/8/10
Eddy Olmo

Vient donner un concert gratuit à Saint Marcel sur
Aude (11), ce soir. Voici la pub de leur orchestre :
Portrait d’artiste  - Les Rusty Legs -
Voici un groupe de Country Music Band for sympa-
thique et compétent, ils savent créer l'ambiance et
mettre le feu.
Vous aimez danser et écouter la musique country Les
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RUSTY LEGS sont là Ils peuvent assurer l'animation
de vos manifestations; Bals country et festivals sont
l e u r spécificité. 'est l'assurance d'une prestation
vivante et entièrement destinée aux line Dancers et aux
amateurs de country rock contemporain.  Et la présen-
tation d'Eddy : ... Eddy :
Tout petit déjà rocker, il monte sur scène à 11 ans.
Entame une carrière de chanteur guitariste profession-
nel à 18 ans Ecume les plus grands orchestres de varié-
tés et sillonne les routes de France et d'Europe.
Découvrant que la « new country music » réunit la
virilité du rock et le romantisme des grands standards
des 50'S, il se lance alors avec son pote Xavier dans la
formation du groupe qui lui permettra de concrétiser
son nouveau rêve musical : RUSTY LEGS 
http://rustylegs.wifeo.com

5/8/10
Annie Lopez

Bonsoir Pierrot, Tu le reliras excuseras la forme mais
voici le texte de quelques souvenirs vécus avec le
Padre : Voilà un souvenir très marquant pour moi
parmi tant d'autres que je garderai de notre Padre.
Je ne me souviens plus très bien de l'année mais en
1989 ou 1990 nous sommes allés, Lucien, Suzanne
Mosser, le cousin Guy et moi-même voir Marie Pili
Garcia à Zaragozza et de là par surprise, nous sommes
partis pour la rencontre de Madrid, quelle n'a pas été la
joie du Padre de voir arriver une partie de l'antenne de
Toulouse à Madrid.  Nous avons été très bien reçus, et
au cours d'une matinée dite "libre", j'ai voulu aller voir

"El valle de los Caidos" monument que Franco avait
fait édifier par les prisonniers politiques espagnols. 
Quelle n'a pas été ma surprise au retour de voir le
Padre m'appeler et me dire 
• "d'où viens-tu ? ne me dis pas que tu es allée là-bas"
• Oui Padre il fallait que je le vois - "mais ne te sou-
viens-tu pas des souffrances de tes parents d'être déra-
cinés de leur pays, et tout ce que cela représente",
• Oui vous avez raison et là
• "cela m'étonne de toi mais je sais aussi tout ce que
cela représente pour toi"
Là, il m'a embrassée à travers mes larmes. Combien il
avait raison trop de vies ont été ainsi enlevées à chaque
famille, Puis un peu plus gaie, je n'oublierai jamais la
préparation des 25 ans du lien à Port Barcares qui avait
été confiée à l'antenne de Toulouse (Raymond et
Suzanne Mosser, Jean-Pierre et Françoise Botella,
Pierre et Marie-Claude Jaouen, Guy Escobar, Lucien
et moi)  Combien il était fier de nous tous habillés de
rouge et blanc pour les filles et les garçons marine et
rouge, et quelle réussite. Une messe merveilleuse avec
deux membres de chacunes des antennes et un cierge.
Que d'émotion lorsque nous avons lâché nos ballons,
tous munis d'un petit message et la photo de groupe je
l'entends encore nous dire "votre attention s'il vous
plaît" tellement nous étions bruyants. Tellement de
souvenirs merveilleux et enfin sa dernière messe des
Râmeaux à Toulouse telle qu'il l'avait souhaitée avec
palmes, rameaux et procession. Padre je sais que de
tout là haut vous veillez sur nous : combien vous nous
manquez. A bientôt.. Annie et Lucien

PL : L’opérationde gigi s'est bien passée. Gilbert nous
envoie la suite des photos du Padre. Gaëtan Piccione
et Gilbert Heredia se sont rencontrés et des photos se
sont échangées. Nous allons avoir bientôt, sur le site,
ces images du passé, qui nous permettent de mieux
voir l'avenir. Gilbert, qui travaille sans arrêt pour le
site en ce moment, va trouver du temps, pour nous
raconter l'histoire des "Copains et des Copines" !! 

PL : Merci à tous de votre travail pour le bien des
autres. Beaucoup de nos lecteurs restent silencieux en
nous lisant.. Nous vous demandons, SVP de nous don -
ner vos pensées, sur le Padre, sur le MAS, sur le
Maarif à travers vos mails. Si personne nous envoie de
mail, ce site n'aurait plus de raison d'être : Ne soyez
pas timide.. En avant la tchache !!!!!

Jean-Louis Casano
Un film qui dure 11 minutes mais c'est à regarder jus-
qu'au bout.
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = Y f b c h q 0 x Q m Q
&feature=player_embedded

Pilou Paris
Récuperer le N° de série de votre portable.* # 0 6 # .
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En cas de vol, il ne vous reste plus qu’à communiquer
ce N° à votre opérateur pour que soir téfinitivement
bloqué.

José Pastor
nous envoie beaucoup de "pps" sur Casablanca et le
Maroc. Si vous voulez les recevoir, contactez José : Il
est super !

4/8/10
Marie Thérèse Maiquez

Bonjour Nanou et Pierre,  Montpellier a retenu le 17
octobre a 11h15 a l'Eglise Don Bosco, à Montpellier,
pour une Messe pour le Padre.  Pouvez vous le faire
passez sur le site ou le faire savoir autour de vous.
Amitiés du groupe de Montpellier. Marie Thérèse

3/8/10
PL : Je vous propose d'ouvrir une nouvelle rubrique :
Tous nos souvenirs que nous avions avec le Père
Lucien Aubert. Je vous propose de m'envoyer des
textes sur vos contacts avec le Padre et je les publierai
sur le site ; Qu'en pensez-vous ?? J'attends votre cour -
rier. Vous avez tant à dire sur notre Padre...

Vincent Salemi
Bonjour Pierre, Je félicite les organisateurs du week-
end à Rosas. Ils font preuve de dévouement sur les
traces du Padre. Le nombre de participants prouve les
liens d'amitié et de fraternité tissés dans le MAS. Pour
toute la communauté, la famille du MAS : Le Père
Aubert a été un témoin de foi, un exemple de don de
soi, d'attachement en Jésus Christ; Lors de cette ren-
contre à ROSAS ne serait-ce pas l'occasion de célébrer
une messe à l'attention du Padre : Une messe avec des
temps de prières, de chants, un moment dédié aux
témoignages des adultes; et si possible des enfants (sur
les moments passés avec le Padre). Amitié . Vincent 
PL : Merci Vincent de cette belle initiative. Je trans -
mets ceci à nos 2 organisateurs, Rose et Manu. Je
constate que nous n'avons pas de photo de vous dans
le trombinoscope. pouvez-vous nous retourner une
photo style identité de 1965 et actuelle SVP.
Salutations Maarifiennes - Pierrot

Annie Lopez
bonjour Pierrot Martine. Très bonnes idées : La pre-
mière la messe pour notre Padre lors du rassemble-
ment à Rosas. la seconde ton idée de donner les
meilleurs moments passés avec le Padre. Je sais que
celà va représenter beaucoup de travail pour toi car tu
recevras certainement beaucoup beaucoup de courrier
à travers ce que j'ai toujours entendu au Maroc, il vous
a apporté tellement à vous tous, j'aurai un petit mot
également. gros bisous et à bientôt. Annie Lucien
PL : Bonjour Annie, Et bien si tu veux soit la premiè-
re à nous écrire pour cette nouvelle rubrique du Padre.

Je te fais de gros bisous maarifiens - Pierrot 

Rose Macia, née Garcia
Bonsoir Pierre. J'ai lu le message de Vincent Salémi et
bien sur qu'il est prévu dans notre projet une messe
pour le Padré. Nous allons essayer d'organiser cette
messe. Je rentre de mon séjour au Mercantour où nous
avons fait de la randonnée autour du Mont Bego (val-
lée des merveille). A présent,je reprends du service..
Amitiés; Rose

2/8/10
PL : Le Père Lucien Aubert. nous a quitté, il y a déjà,
1 mois !!!. Padre, on t'aime. Tu connais chacun d'entre
nous : tu es notre Pasteur, notre Padre. Protèges-nous
de là-haut.

Soeur Juana María Mena
(mail du 1/8)
Bonsoir, Pierrot, De retour d'Espagne,où j'ai réalisé ma
visite en famille, je trouve le message de Germaine
que tu as eu la bonté de nous passer. Merci !
Sois assuré que demain matin, par le coeur et la priè-
re, je serai très unie à vous tous, à la messe qui sera
célébrée pour notre cher Padre.
J'espère qu'ils seront nombreux ceux qui pourront y
être présents.
Que le Seigneur, par l'intercession d e
N.D.Auxiliatrice et de dom Bosco, nous donne la
grâce de continuer l'oeuvre que Lucien a commencé,
afin que les maârifiens puissent persévérer et faire
durer l'esprit du Lien que le Père nous a transmis.
Avec mon union de prières, et un salut affectueux pour
tous, Soeur Juana María o.p.
PL : Oui, Merci Ma soeur de vos prières pour que
continue de vivre le M.A.S.
Je me permets de vous faire de gros bisous
Affectueusement maarifien - Pierrot 

Hélène et Jean-François Ivars 
(mail du 31/7)
bonjour Pierrot. Merci pour l'info et dimanche 1er aout
, nous serons de tout coeur avec nos amis de DON
BOSCO dans la prière et le recueillement pour notre
cher Padré qui nous manque tant. Merci aussi à Freddy
de vouloir réunir tout les copains à la mémoire du
Padré. C'est vraiment sympa et j'espère que vous serez
nombreux , quant à nous , nous ne pourrons malheu-
reusement pas nous joindre à cette réunion et j'espère
que cela sera possible une autre fois. gros bisous et
bonnes vacances à tous nos amis

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
(mail du 1/8)
A la famille du Lien. A 1 heure ? ce dimanche matin
(puisqu'il y a 9 heures de différence avec la France), je
me suis jointe à vous tous en communion de pensées
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et de prières pour notre cher Padre.
Ah! Comme il doit être heureux de là-haut de voir tous
ses enfants de par le monde, réunis.
Une pensée aussi pour Germaine et l'équipe qui va l'ai-
der à continuer l'oeuvre du Padre.
Et aussi un grand merci à toi-même pour ce site
presque journalier qui nous permet de garder le
contact.  Affectueuse amitié. (Californie)

Maryse Duarte
Concerne la phrase de Monseigneur :
Je vous suis très reconnaissant de m'avoir informé et
vous rejoins dans une prière confianre, 

Jean Orchampt
Oui peut être Pierrot mais le mot existe en vieux fran-
çais mais je n'ai pas trouvé la signification. Bises maa-
rifiennes. Maryse

Eddy Olmo
Salut Pierrot, Oui en effet je serais à St. Marcel
(11200) le vendredi 6 Août. Il y aura un premier
concert en fin d'aprèm et un second vers 2130 environ.
J'espère bien que nous pourrons nous voir un peu!
Merci beaucoup pour le dîner mais le timing sera très
(trop) serré entre les 2 concerts... Ce sera pour une
autre occasion avec grand plaisir. A vendredi donc.
Amitiés . Eddy
PL : Eddy a un orchestre de Rock-Country : Il se
déplace de ville en ville.

PL : Nous avons reçu des mails de Louis Immormino,
Arlette Thomas

1/8/10
PL : Nous sommes de tout coeur, par la pensée à
10h30 en prière, avec notre Padre, le Père Lucien
Aubert.. Une messe étant dite "en privée" au sein des
Oeuvres Missions Don Bosco à Paris. Je pense que
beaucoup se sentent tristes de ne pas avoir pu accom -
pagner notre Lucien, à sa dernière demeure. Et ces
personnes voudraient bien que le M.A.S. organise une
célébration. Germaine et ton équipe du Lien, il faudra
célébrer des messes de "Mémoire" pour notre Padre : 
à vous, chers responsables, d'organiser ces messes au
sein de vos villes respectives.

Gilbert Heredia
Chers amis. Vous vous êtes inquiété de ma santé, et
j'en ai été touché.
Aussi je porte à votre connaissance que je vais bien et
que d'ici quelques jours, je pourrai reprendre une acti-
vité presque normale (il faut bien que je me repose un
peu).  Après m'être frotté à la bête-a-dine, j'ai repris
pour la seconde fois le chemin de la clinique. Les pré-
liminaires était identiques sauf que je me suis amené
ma lecture pour éviter le GALA traditionnel. Je n'ai
pas, cette fois-ci, abordé le bloc sans stress. Les condi-

tions physiques n'y étaient pas (nuit très courtes) et le
moral un peu sappé, ont fait que le chirurgien a dû
hausser le ton.  A ma sortie du bloc, une belle assis-
tante m'a aidée à passer de la planche, au lit.  Puis dans
l'attente de la fin d'une histoire (au demeurant marran-
te)du brancardier à 3 aide-soignantes, j'ai été poussé
jusqu'à la chambre,  sans avoir oublié le "coucou-au
revoir" aux 3 biches, visage égayé de sourires. Tout
compte fait tout c'est bien fini et à 13 heures, retour à
la maison où une belle assiette de pâtes papillon m'at-
tendais. A Bob, je dirai plus tard, si je vois comme un
"aigle", mais "de l'Atlas", il va falloir que je m'y rende
:-) Merci encore; Gilbert
PL : Si ça se trouve, notre GiGi va retourner à la cli -
nique, juste pour revoir ces 3 biches !!!!

Maryse Duarte
Pierrot, J'ai annoncé le décès du Padre à Monseigneur
Orchampt évêque émérite d'Angers. Avec le Padre, ils
se connaissaient bien : ils ont fait leur séminaire
ensemble, c'est le Padre qui  nous l'a dit.
voici sa réponse : Message du 30/07/10 15:28
De : "Jean Orchampt"
A : "Maryse Duarte"
Objet : Re: décès
Je vous suis très reconnaissant de m'avoir informé et
vous rejoins dans une prière confianre, Jean Orchampt
PS ; Pierrot que veut dire "confianre"? Bises
Maarifiennes. Juan et Maryse
PL : Je pense que Monseigneur, Orchampt, voulait
é c r i re "dans une prière confiante, car il est sûr que le
P a d re est près de notre Seigneur :  qu'en pensez-vous ?

Christine et José Nunes
Bonsoir Pierrot. J’ai demandé où la messe va avoir
lieu à Germaine Bernabeu. Je n’ai pas eu de érponse.
Est-ce que tu sais où elle va avoir lieu? Fais moi par-
venier l’adresse. Merci. Christine et José Nunes
PL : Non, nous le savons pas, mais nous avons une
adresse : Oeuvres Missions Don Bosco. 393 Bis Rue
des Pyrénées. 75020 Paris. Tél 01 47 97 51 38. Est-ce
là ????

Andrée Noto
PL : Message à Germaine Bernabeu, notre Présidente
Bonjour, Recevez mes condoléances , chère Germaine
; je sais toute la dévotion que vous avez apporté, tant
auprès du Padre que de nous tous la communauté du
Maarif Casablanca. Merci pour tout.. Où a-t-il été
enterré ? avez-vous pu assister aux obsèques? je vous
envoie un gros bisou, calmons-nous : pensons à lui, il
voulait tant que nous fassions un peu de prosélytisme
pour notre religion; il disait qu'il y avait de moins en
moins de vocations pour être prêtre . Mais de quoi est-
il mort ? je l'ai revu au mois de MAI en parfaite santé...
un peu plus fatigué que d'habitude ..au cours du grand
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raout de PARIS, ce fut la première fois où il ne racon-
ta pas sa petite histoire comique.; je l'aimais beaucoup.
Que le ciel le garde .Nous penserons toujours à lui sur
la terre. Que DIEU fasse que nous nous revoyions tous
un jour. Andrée Noto. Paris le 30 Juillet 2010
PL : Andrée, toutes les réponses à tes questions sont
dans notre site :
http://www.le-lien-maarif.com/

Jean Luc Garafalo
Bonjour,  Je me permets de vous écrire comme je le
fais sur tous les sites de Casablanca. 

Je recherche désespérément l'acte de naissance ou de
baptême de ma mère biologique, née le 3 Mai 1929 à
Casablanca. Ne pouvant l'obtenir en France aux
archives de Nantes, je recherche des personnes qui
pourraient  m'aider sur Casablanca ou à l'archevêché.
J'ai envoyé des dizaines de mails qui sont restés sans
réponse.  Je vous remercie pour vos réponses. 
Cordialement  Jean Luc Garofalo
tocra34@hotmail.fr
PL : Jean-Luc, Je ne peux vous aider, mais je mets
votre mail sur notre site : Peut-être, vous serez aidé
Salutations - Pierrot
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31/7/10
Georges Prinzivalli

Salut Pierrot, je viens de lire sur le site que Gilbert se
faisait opérer. J'espère que cela n'est pas grave, je lui
souhaite un prompt rétablissement et qu'il retrouve sa
famille rapidement. Georges.
PL : Merci pour Gilbert

Dany et Carmen Cuny-Sanchez
Bonsoir Pierrot, Merci pour ce message et pour tout le
travail que tu effectues. Bien sûr nous serons unis par
la prière et par la pensée en ce dimanche. 
Amicalement. Dany et Carmen 

Violette et Marius Saubin
Bonsoir Cher Pierre, Rentrés hier soir dans la nuit
après une absence de 10 jours, j'ouvre enfin l'ordina-
teur et je trouve cette information que tu nous trans-
mets et qui remue nos coeurs qui restent étreints
d'émotion. Merci à notre chère Germaine d'avoir
adressé cette information. Nous pourrons ainsi nous
unir encore par la prière et en pensées avec vous tous,
toutes et tous rassemblés par le coeur, pour prier enco-
re ensemble Dimanche à 10h30 pour le repos de l'âme
de notre cher Padre qui garde toute son immense place
dans nos coeurs ! En toute Amitié avec nos pensées
mâarifiennes émues et fidèles. Violette et Marius

Louise-Gigi Capraro
Bonsoir Monsieur Lacroix ! Merci de m'avoir infor-
mée par mail de la messe de Dimanche, à l'intention du
Père Aubert. En lisant les messages sur le Lien, je
remarque que vous indiquez qu'elle aura lieu à Paris. et
en cherchant un peu sur le Net, je trouve cette adresse
- peut-être vous sera-t-elle utile ? (ou tout au moins
pour les personnes sur Place). Oeuvres Missions Don
Bosco. 393 Bis Rue des Pyrénées. 75020 Paris. Tél 01
47 97 51 38
Je m'associerai en pensée aux prières qui seront dites
pour lui ce jour là et je ne doute pas que nous serons
très nombreux au même moment - je suis persuadée
que "s'il nous voit, il sera heureux de nous savoir ras-
semblés, quel que soit le moyen employé". Madame
Bernabeu vous en a probablement parlé, au cours de
mon récent séjour à Rochefort . j'ai fait faire une inten-
tion de prière pour notre Padre, en l'église Saint Louis,
(messe du dimanche 11 juillet à laquelle j'ai assisté
avec beaucoup d'émotion). Je vous souhaite une bonne
soirée et vous adresse mes cordiales salutations,
Louise-Gigi (et  non Louise et Gigi) 

Louis Droz
Merci pour votre initiative : je prie avec vous pour le
Padre et surtout pour ceux qui l'ont suivi; vivre et
transmettre la connaissance de JC c'est à continuer
ensemble. 

Père Henri Dérouet
A propos de la photo du 30/7. C'est bien Alex Heredia,
que je salue ! Je faisais le camp d'Immouzer avec lui.
Henri Derouet
PL : Alex sûrement, vous salue du ciel, avec le Padre :
Ils ont tant donné au Maarif, chacun avec ses moyens

Maryse et Juan Duarte
Cher Pierrot, Voici qq photos du Padré lors du Congrés
des Salésiens au pont de Cé (Anges) le 07.05.2009, où
nous avons eu la joie de l'avoir à la maison et de célé-
brer l'eucharistie chez nous, entourés de qq voisins et
amis, de partager notre repas. Le lendemain, nous nous
sommes retrouvés, avec Georges et Marie Madelaine
Goussard, des moments inoubliables. Ce jour je reçois
une carte de mon amie qui est partie à Paray le Monial
en pélérinage (elle a connu le Padre chez nous) : Voici
son message :  "Vous êtes dans mes prières ainsi que le
Padre." Bon courage à Gigi. Bizz Maarifiennes;
Maryse et Juan

30/7/10
PL : Merci de votre fidélité : Nous sommes à 81'200
visites sur notre site !!!

PL : Gigise fait opérer aujourd'hui :  Nous pensons à
toi, Gilbert.

Solange Gras
Cher Pierrot; Suite au message, il est dommage de ne
pas avoir l'adresse pour la messe en souvenir du
Padre. N'ayant pu être présente aux obsèques et je
pense que d'autres personnes sont comme moi, j'aurais
aimé y assister.!!!! Bon j'espère que de ton côté tout va
bien. Donnes nous des nouvelles de Gilbert.. bises.
Solange
PL : Salut Solange,. La messe du Padre, du 1er Août,
est célébrée "en privée" pour les missions de
l'Oratoire de Don Bosco. Même Germaine, notre
Présidente, ne sait pas où cela se passe : quelque part
à Paris, mais où ????; Gros bisous

Père Dérouet
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Bonjour, Dans les années 60, Lucien et moi étions
dans la même communauté à la paroisse du Maarif.
Nos missions étaient différentes, lui à la paroisse à
plein temps, moi surtout à l'école Dominique Savio.
J'ai apprécié en plus de son amitié son zèle aposto-
lique. Puis nos. chemins ont divergé. Je l'ai revu avec
plaisir au Congrès du réseau salésien de Lourdes ainsi
que plusieurs animateurs du MAS. Retenu à Giel le 1°
août, je serai de cœur avec vous tous qui êtes dans la
peine, par la prière à la fois pour le repos de son âme

et pour que se poursuive son action si bienfaisante. Je
remercie l'antenne de Bordeaux qui m'avait assuré de
ses prières et de son amitié à la fin de l'année sacerdo-
tale. Cordialement.

Père Henri Derouet
Ci-joint une planche de photos où des Maarifiens se
reconnaîtront !
PL : Merci mon Père de votre mail. Je transmets la
planche de Photos à Gilbert Heredia, qui est en train
de faire un album du Padre. Je crois reconnaître Alex
Heredia sur une des photos .... Merci beaucoup. Bon
courage pour la suite de votre sacerdoce

Danielle Deschamps née Cote
Mon amie d'enfance Gabriele Patricia recherche
L a ffont Chantal - Maltese Liliane - A c h a r t
Patricia - Kuafo Thérèse. Si quelqu'un peux l'aider,
contacter moi, je transmettrais.  Je l'ai retrouvée 37 ans
après, depuis plusieurs années de recherche, je ne vous
dit pas l'émotion quand nous nous sommes vues.
Merci d'avance.

P L : Nous avons eu des mails de Jean-Michel
Fourmaut, Raymond Gimilio, Gilbert Heredia, Jean
Lacroix, José Pastor, Georges Prinzivalli

29/7/10
PL : Suite à l'annonce de notre Présidente, Germaine
Bernabeu, d'hier, dont je lui envoie copie, voici vos
messages :
Nota : Je ne sais pas où va se donner la messe pour le
Padre : SVP, Contactez Germaine.

Arancio Denise
Pierre, merci pour cet avis de messe nous ne man-
querons pas de prier pour le repos de notre cher Padré.
Je te joins une photo qui a été prise le 9 Mai, date de
notre réunion à Nice, peux-tu la mettre sur le site.
Amitiés niçoises. Denise Arancio
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Manuel Gimenez
Merci Pierrot, je n'y manquerai pas. Amitié Manuel

Rose-Marie Pappalardo 
Pierrot, je te remercie de ton message, je l'ai envoyé à
tous mes proches. Nous partons demain 29 vers le
Maroc pour le mois d'août. (la vie continue!). Bonnes
vacances à tous amitiés.

Nounou et Lily Corrao
bonjour Pierrot, N'étant pas disponible le 1 er août, nous
serons près, de vous par la pensée et par le coeur pour
prier pour le repos de notre très cher Padre. bisous

Josiane Galindo
Bonjour Pierrot, La distance est là qui me sépare de la
France mais une petite bougie brillera en même temps
ue mes pensées et prières avec tout notre  LIEN" a l'oc-
casion de la messe pour notre Cher Père Aubert..
Amitiés à vous tous..

Annie Lopez
bonjour. Merci Pierrot de nous avoir tenu informés il
n'y a pas un jour que je ne pense à lui d'ailleurs lundi,
il a été présent car tous les ans il me souhaitait ma fête,
il est parti trop tôt Padre reposez en paix comme vous
l'avez mérité. C'est sûr, je serai avec vous tous au
moment de la messe il a été toujours à l'écoute de tous
nos problèmes Pierrot si je n'ai pas répondu plus tôt j'ai
de gros soucis avec mes parents Bisous à vous tous
Annie
PL : Annie,Bonne fête avec retard.. Nous pensons fort
à tous les Maarifiens qui ont besoin de prières : Bon
courage pour tes parents. Bisous maarifiens

Serge Coulon
Merci de nous prévenir; dimanche, mon équipe de
quartier étant de service liturgique, je les associerai à
nos prières; 

René Carulla
Merci Pierrot, de m'avoir prévenu. A m i t i é s
Maarifienne; A+ René

Jeannot Espinar et Isabelle Esteve
Nous serons avec vous par la pensée et nous unirons
avec vous par la prière ici à Séville. Besitos

Dorian Agullo-Ponce
Pierre , Toute ma famille s'est jointe à moi pour se
recueillir dans une prière et un rappel des meilleurs
souvenirs de chacun … Il restera dans nos cœurs pour
toujours… Il à été notre Père…, notre Grand frère…,
notre confident ..., notre senseur..., ( parfois inquisi-
teur…, mais avec un tel amour …, que nous lui per-
mettions volontiers .) notre gardien dans le chemin et
la foie catholique… Qu'elle chance que nous avons eu
… !!! de l'avoir .Nous sommes à Calpe en Espagne et
ne pourrons nous joindre à vous .., mais en passant à «

los Salesionos de Campello » nous feront une prière .
Transmets STP notre sympathie à la Grande famille
des Maarifiens dont il était le Berger. Amitiés 

Joséphine Galia-Urso
Merci Pierrot de nous mettre au courant pour la messe
Le Cher Padre savait que je ne croyait plus en rien et
il m' avait comprise. Cela ne m' empêchera pas d' avoir
une pensée plus forte pour lui ce jour là. Il va nous
manquer. Je t' embrasse Joséphine

Anne-Marie Beteille-Kahn
Merci de me prévenir. Je serai ( bien que très loin de
vous ) mais par la pensé ce 1er Aout en communion
avec la messe pour le Padré. Vifs remerciements pour
la photo du Padré bien réceptionnée. Que va devenir le
Lien sans sa présence ??? Bien Amicalement 
PL : Le Padre a fait en sorte que le Lien soit toujours
vivant, à partir de chacun de nous. Nous sommes tous
responsables de la Vie du Lien. Si vous cessez de com -
muniquer avec notre Présidente Germaine Bernabeu
et avec toute son équipe de toutes les antennes de
France et de Navarre, et,bien, le Lien cessera. Donc,
à chacun de vous d'avoir des idées, d'écrire au
Journal, via l'adresse de Germaine, de participer avec
les antennes du MAS, réparties en France, Espagne,
USA, etc... Le Lien vivra autant que nous le voudrons.
Le Padre est notre Pasteur : Il nous protège depuis le
Royaume de Dieu.
Rappelez-vous ce qu'a dit Lucien avant de partir : De
là-haut, je vous protège. Au revoir. Je vous aime. Il
nous aime tous. Le Padre

Maryse et Juan Duarte
Cher Pierrot; Nous serons unis pas la pensée et la priè-
re pour notre Padre le 1er Août; Pierrot ce matin Juan
s'est levé avec une idée qui pourrait être creusée : je te
la soumets. Avec l'accord et l'aide de la famille,
Germaine, et d'autres (peut-être l'autorisation de l'égli-
se ?) serait-il possible de retracer la vie de notre Padré
de sa naissance à son départ, avec photos, anecdotes,
rencontres les antennes, les congrés,témoignes je sais
c'est un travail de titan : il a fait tant de choses, et en
faire un livre, qui pourrait être proposé à ceux qui le
désirent et le gain pourrait être reversé aux oeuvres
dont le Padré avait tant à coeur. Qu'en penses-tu ? Biz
Maarifiennes
PL : Super idée : Il faut que cela germe et sur les mil -
liers de Maarifiens du Lien, nous puissions trouver un
écrivain :  Qui veut faire partie de ce projet et avec
Germaine et les Antennes du MAS, cela pourrait se
faire.; En ce moment, notre Gigi est en train de réali -
ser un fichier informatique des photos du Padre

Vincente Gil
Cher Pierrot, merci pour le message.  Nous nous uni-
rons en prières, par la pensée, à la célébration de cette
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messe.  Amitiés.

Georges Prinzivalli
Merci Pierrot, saurais-tu où est dite la messe par
hasard, dans le Var ?? Merci d'avance. Georges.
PL : Je ne sais pas où va se donner la messe pour le
Padre : Georges, contacte Germaine

Cécile Floro
Merci Pierre. Prions tous ensemble pour notre Padre .
Bises Maarifiennes

28/7/10
Germaine Bernabeu

Cher Pierrot. Pourrais-tu faire passer le message sui-
vant . D'avance je te remercie.

Chers Amis du MAS 
Le Dimanche 1er Août à 10 h 30 une messe sera célé-
brée par les Œuvres et Missions de Don Bosco à l'in-
tention de notre cher Padre.
Vous pouvez, si vous le désirez, vous unir par la priè-
re, et en pensée, à cette messe dite pour le repos de
l'âme de notre très regretté Padre
Avec toutes mes amitiés en union de prières.
Germaine Bernabeu

Freddy Guerit
Bonjour Pierrot . Non pas profiter du site à des fins
personnelles, mais simplement dire que Laurie (ma
fille, qui est chanteuse) sera à Bouc-Bel-Air à côté de
Marseille avec l'orchestre ERIC-ROY le lundi 2 Août
au soir.
Je me suis dis ce serait l'occasion de revoir les copains
les copines et autres qui pourraient venir ne serait-est-
ce pour se revoir et pour boire un coup ensemble et
avoir une petite pensée pour le Padré, si cela était pos-
sible de savoir qui viendrait, afin de réserver quelques
tables au cas où. C'est spontané : c'est vrai ! Mais c'est
à côté de Marseille, voilà Pierrot. 
Merci à Nicole pour les photos du Maarif, le Maroc
investit pour le tourisme. Sans vouloir faire ingérence
dans les affaires marocaines, ne pourrait t-il pas res-
taurer les façades de notre cher Maarif : Elles ont bien
besoin : Je pense que cela n'est que de l'urbanisation à
deux vitesses. 
Mes amitiés au site et bonnes vacances pour ceux qui
y sont. Bises.... Contactez Freddy par mail, pour cette
soirée

Maïthé Roa
Bonsoir Pierre, c´est la dernière photo que j´ai avec le
Padre, lors de la réunion à Malaga le 2 Mai 2010.
Il m´avait demandé de lui envoyer !!!!....
Ce jour là, il avait trébuché et comme on peut appré-
cier sur l´image il s´était fait mal au front le pauvre et
il ne s´était même pas plaint. Avec toutes mes amitiés

René Bruel
Adieu Padre . j'ai appris votre décès juste au moment
de partir en vacances. Merci de m'avoir contacte en
juillet 2009 ; Merci de m'avoir envoyé le LIEN . Merci
de m'avoir remis en contact avec notre Maarif des
années 60 . Merci pour tout .... BR/

2ème mail de René :
le Padré .... nous nous sommes connus au maarif grâce
à la coupe de Noël (foot) qu'il organisait. J'ai quitté le
Maroc en 1961 et il m'a retrouvé et téléphoné en
juillet 2009. Il m'envoyait le lien depuis cette date et
cela m'a permis de retrouver le Maarif sur internet.
J'apprend son décès et je suis triste . C'était un mon-
sieur. Salut Padre  ...... BR/

Alain et Marie-Jeanne Giroud
Bonjour Pierre Lacroix, Nous avons été tellement tris-
te d'apprendre la fin de vie sur terre de notre cher
Padre, notre Père Aubert.
Qu'il repose en paix auprès de Dieu et continue à nous
guider, nous rassembler et que ce LIEN qu'il a tissé
entre nous tous, auquel il tenait tant ne se distende
jamais. Il nous manquera, comme les messes qu'il
célébrait et qui étaient le point fort de nos rassemble-
ments - rendant ce moment de prière unique car il
connaissait chacun de nous et nous faisait participer
avec ferveur, joie et fraternité…- il était vraiment le
Lien avec Dieu. Quelle chance nous avons eu qu'il
croise notre vie comme un parent aimant. A bientôt et
amicales pensées.

27/7/10
Jean-François Di Blasi

Bsr Pierre ! sur le Lien , je lis que Nicole Torres a fait
des photos de Casa !  Dans quelle rubrique sont elles ?
Merci Pierre et merci à Nicole pour les photos !
PL : Salut Jean-François, les photos de Casa et du
Maarif 2010 de Nicole sont dans la rubrique "Vos pho -
tos souvenirs par nom de famille" et ceux sont les 4
premiers fichiers à télécharger. Le Salut à l'Amérique 

26/7/10
Josiane Galindo
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Pierrot, Pour tous les messages sur le Lien et les pho-
tos du Pere Aubert, que de souvenirs. Il a laisse derriè-
re lui, des souvenirs précieux que nous gardons chacun
dans notre coeur. Germaine, merci de m'avoir envoyé
la photo-faire part du Pere Aubert... je l'ai mise avec
tous les Liens reçus...album de souvenirs. Merci a
Julien Correia qui m'a donne les coordonnées de
Claudia Di Lorenzo, j'ai envoyé un don... elle s'occupe
de vous envoyer le montant total.. Notre Pere Aubert
le mérite bien. Aussi, j'ai regardé les dernières photos
du Maarif postées (de Nicole Torres), j'étais vraiment
émue, chaque rue - place - remue tant de
souvenirs..j'aurai tellement voulu revoir ces endroits....
In-challa, que ce voyage se réalise la prochaine fois...
Je vous espère tous en bonne santé. meilleurs souve-
nirs et amitiés...bisous...

Josiane GALINDO.

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Michel
Fourmaut, Josiane Galindo, Gilbert Heredia, Bob
Oliver, Georges Prinzivalli

25/7/10
Nicole Torres

Concerne : les 183 photos que Nicole a prises de
Casablanca - Merci encore
Cher Pierrot, J'ouvre mon ordi, ce matin et surprise!!! 
Merci pour le travail accompli. C'est super. Mais je me
suis rendue compte en t'envoyant les photos que j'aurai
pu faire mieux. Par ex. : j'ai pris l'intérieur du marché
et pas l'ensemble avant d'y entrer. J'aurai du prendre
aussi la pl du marché dans son ensemble idem pour la
pl du Puy de Dome, l'école des Soeurs etc... Mais avec
l'émotion j'ai juste été à l'essentiel. Par contre j'ai tenu
à identifier les endroits car souvent on ne sais plus les
situer quand on est pas sur place. Voilà encore merci. Je
ferai mieux la prochaine fois. Gros bisous. N.
PL : Merci Nicole de tous ces souvenirs que tu donnes
à tous les lecteurs du Lien. Gros bisous

Rose-Marie Pappalardo
Salut Pierrot, j'ai vu sur le lien que tu as ajouter
"Cantaré" de Julio Iglesias, je te remercie car c'est tel-
lement beau et de vouloir le partager avec tout le
monde. je t'envoie Nabucco de Nana mouscoury.
Bisous. à +

Huguette et Marcel Lopez
Merci pour ces magnifiques photos du Padre que
nous garderons dans ns coeurs. Il va tellement nous
manquer. merci. amicalement
PL : Merci à Béatrice Fourmaut

PL :  Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Jean-Michel Fourmaut, Gilbert Heredia, Huguette
et Marcel Lopez, Bob Oliver, Rose-Marie
Pappalardo, Georges Prinzivalli

24/7/10

Claudio Ocana

1-?, 2-Paul Simonetti, 3-Claidio Occana,
4-Pierre Pappalaordo, 5-Robert Basciano,

6-Dominique Basciano, Le Paédre
Bonjour Pierre. il est vrai que je n' écris pas souvent ,
la dernière photo prise avec le Padre , je porte le cha-
peau pour cacher les dégâts de mes 19 séances de chi-
mio. Avec Giovanni Buscema nous sommes allés à l'
enterrement , il y avait beaucoup de monde mais pas
facile de reconnaître les anciens , nous avons tous pris
un sacré coup de vieux les Maarifiens. Amitiés à tout
le monde. Claudio

PL : Béatrice Fourmaut nous envoie plusieurs mon -
tages de photos avec notre Lucien : Voir la rubrique
des photos du Padre.

23/7/10
Rose Macia, née Garcia

Bonjour Pierre,  Me voici de retour à La Crau après
avoir passé de bonnes vacances à Bénalmadena Costa
en pleine fiesta de la victoire de l' Espagne en foot.
Cependant, j' ai beaucoup regretté de n'avoir pu assis-
ter aux obsèques du Padre mais Alain m' a dit qu' il a
eu des obsèques digne de lui : c' est à dire une messe
pleine d' émotions, les nombreux maarifiens rassem-
blés autour du cercueil dans le parc, le but de sa vie en
l' occurrence rassembler l' a été jusqu' au bout . 
Demeurant à 5 minutes de la Navarre, j' aurai la possi-
bilité de me recueillir là où il repose . 
Pour tous les maarifiens le Padre a été notre guide et il
le restera car il faut continuer à se rassembler
C' était, je le pense son souhait . Le Padre devait parti-
ciper à notre rassemblement à Rosas, lorsque j' ai pu le
visiter à la clinique : il m' en a parlé mais la vie est
ainsi faite, je suis sur qu' il sera présent ce jour là.
Ainsi nous pourrons lui rendre un hommage par une
prière tous ensemble.  Amitié. Rose
NB : 
Pour Rosas 2011, je t' adresse une mise à jour de la
liste d' attente :  Le couple Guerit est inscrit dans la
liste d' attente,  Coordonnées de la soeur de Espinosa
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Christinne (2) : Coordonnées de la tante de Rose Marie
Pappalardo (1) :  Paggi Ettorre et Georgette (2).
Isabelle Goncalves rejoint la liste n °1 puisqu' elle fera
chambre commune avec Tagliata Viviane. Marie
Segaud rejoint la liste n °1 puisqu' elle fera chambre
commune avec Peraldi Angèle. ce qui fait un total de
300 personnes. Je relance Isabelle Tore pour avoir les
coordonnées de la seconde personne avec qui elle
vient. As tu les coordonnées du couple de Leger
Claude et Jocelyne. de Marques Joaquin. de Piccione
Jean . J'ai confirmé à Irène Bongiardino que sa
chambre est réservée (single).
PL : Merci de toutes ces informations : Je vais te
t r a n s m e t t re les coordonnées de Leger Claude et
Jocelyne, de Marques Joaquin et de Piccione Jean

José Pastor
Nous envoie régulièrement plusieurs "pps" : Merci
José de cette amitié, à travers le Lien et Internet.
Nous serons tous ensemble à Rosas 2011 : Vivement
cette rencontre ....

Irène Bongiardino
Concerne Rosas 2011
Pierrot, En fait la personne ne vient pas... désolée, elle
ne sait pas ce qu'elle perd. Merci de cette prompte
réponse. Donc me revoilà seule. Je préférerai une
chambre seule si possible, mais sinon, je m'accommo-
derai de ce qu'il y a,  Bonne journée à vous 3. Reinette

2ème mail d'Irène
Concerne Rosas 2011
Pierrot, je comprends bien que vous ne vous occupés
pas du transport, et je me suis certainement mal expri-
mée. Je voulais tout simplement savoir si vous aviez
des infos comme le nom de l'aéroport etc.  Mais pas de
soucis, je me renseignerai le moment venu. Meilleurs
salutations. Irène
PL : Je transmets votre mail à Rose, qui, sûrement,
ajoutera, un paragraphe, dans la lettre de Septembre,
concernant Rosas 2011

Jean Lacroix
Des tonnes de chansons. Je salue bien bas l'ingénio-
sité de l'auteur! Essaye c'est stupéfiant! Si tu cliques en
bas, tu changes de répertoire et multiplies les titres ...
Il y en a pour tous les goûts ... chansons de ton enfan-
ce, de tes parents ... De tes camps de vacances, de tes
cérémonies ....., de Noël ... du Tino Rossi ...., du plus
récent aussi ..... Jean vous offre la possibilité d'en-
tendre des centaines de chansons : 
http://gauterdo.com/ref/index.html

PL : Nous avons reçu des mails de Irène Bongiardino,
Christian Buscema, Jean Bologna, Jean-Michel
Fourmaut, Jean Lacroix, Claudio Ocana, José
Pastor

22/7/10
PL : Gigi nous a composé de beaux fichiers "pdf" avec
toutes les photos de Nicole Torres. Merci à Gilbert et
à Nicole. Les photos sont dans la rubrique : "Vos pho -
tos souvenirs par nom de famille" : Casablanca est en
premier : Maarif oblige. Il suffit de commencer à lire
les photos depuis le 1er fichier "A" et vous pourrez
tout lire. Chao - A +

PL : Pour vous distraire de votre vie de retraité (enfin,
pas encore pour tous ...)
h t t p : / / f c 0 1 . d e v i a n t a rt . c o m / f s 1 3 / f / 2 0 0 7 / 0 7 7 / 2 / e / A n i
mator_vs__Animation_by_alanbecker.swf

21/7/10
Pietro et Rosy Pappalardo

bonsoir Pierrot, c'est avec beaucoup de peine que nous
avions accompagné notre PADRE jusqu'à sa dernière
demeure, et avec affection de constater que nous étions
très nombreux, même des personnes venues de loin, à
savoir, Aziz RAFAÏ de Casablanca, qui est arrivé chez
nous, pour aller à Toulon.
J'espère de tout coeur que le MAS poursuive son
action, sans oublier au fond de nous, notre PADRE,
qui grâce à lui, a sû nous rassembler.
Nous présentons toutes nos sincères condoléances à sa
famille et à ses proches. Très cordialement. je vous
embrasse. Pietro et Rosy Pappalardo.

Irène Bongiardino
Concerne Rosas 2011
Bonjour, Est-il trop tard d'ajouter une personne avec
moi?  S'il n'est pas trop tard, pourrais-je avoir dans ce
cas une chambre pour 2. Merci.
PL : Bonjour. La liste No 01 est complète. Nous com -
pléterons la liste No 03. Quel est le nom, prénom, date
de naissance, adresse E-mail, adresse postale de cette
personne ???? Salutations Maarifiennes. Copie à nos
2 organisateurs - Pierrot

2ème message d'Irène
Bonjour Pierre, Auriez-vous + de détails sur l'itinérai-
re en provenance de Paris (par avion)? Merci. Irène
PL : Nous ne nous occupons pas du transport de votre
domicile à l'hôtel de Rosas : C'est à vous de voir les
possibilités de transport

PL : Nous avons reçu des mails de Dorian Agullo-
Ponce, Jean-Michel Fourmaut, Gilbert Heredia,
Louis Immormino, José Pastor, Georges Prinzivalli,
Marc Razaire, Arlette Thomas

20/7/10
PL : Vous savez que Nicole Torres a réalisé 183 pho -
tos de Casa. Alors, les copines et les copains reçoivent
ces photos, au fur et à mesure. GiGi ayant plusieurs
milliers de photos à traiter en "pdf", il ne peut pas tout
faire"immédiatement". Donc, il faudra être patient,
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car en plus, le 30 Juillet, il se fait opérer de nouveau :
Ce n'est pas grave

Arlette Clercq
Bonjour Pierrot, Je t'envoie les photos de ma maison
au Maarif angle rue de l'Esterel et rue du Mont
Ventoux qui a vu naître mon frère et moi. Je suis émue
de la voir toujours debout Je remercie Nicole Torres
Bisous à toi et Martine, Arlette
PL : Je mets ces 4 photos de Nicole pour Arlette, dans
la rubrique "Maarif - Casablanca - Maroc"

Annette Querci née Guerit
PL : Concerne les photos du Padre
Mon frère ne les a adressées et cela me rend triste...
une séparation définitive est toujours très dure.! En ce
qui concerne les pps du padre, il est magnifique bou-
leverssant. Félicitation à la personne qui les a créées.
Bisou affectueuse pensée. Annette

Marc Razaire
Cher Pierre, J'aimerais avoir copie du texte que le Père
Klenck a écrit sur la vie religieuse du Padre.
Pourrais-tu nous la procurer via Internet? Merci,
Amitiés, Marc Razaire (Montpellier)
PL : Avec plaisir

19/7/10
Nicole Torres

PL : Nous venons de recevoir de Nicole; 183 photos de
Casablanca : Du fait du grand nombre, je me suis per -
mis de demander à notre GiGi. de nous préparer un
fichier "pdf", afin de gagner de la place sur le site.
Merci à Gilbert et à Nicole pour ces belles photos qui
sont chères à notre coeur.
Quelques photos de notre petit séjour.
- 007 à 011 : Pl de France ou des Nations Unies - 12/13
: les Arcades en allant vers le port - 14/18 : "derrière
les planches" - le mellah - 19/25 : bd des armées des
fars - 22/37 : bd Mohamed V : la gde poste, le marché
central, les passages, les immeubles art-déco - 38/42 :
derrière le bd Moh. V - 40 : rue Blaise Pascale - 43/45

: en allant sur la gde pl Mohamed V : banque du
Maroc, la poste, les municipaux, le tribunal, le consu-
lat - 55/58 : le Sacré Coeur et le début des allées qui
vont au parc Lyautey et au Maarif - 50/61 : bd
Zerktouni, les Twins center - 62/66 : rue d'Atlas - 63
immeuble de Michel Rubio - 68 : rue du Jura en par-
tant du bd Brahim Roudani - 69/70 : le petit jardin en
face du Mondial (qui n'est plus) ni le Monté Carlo non
plus - 71 : l'Alicantina devenue une salle de jeux - 73
: l' im. de Guy Barbara - 74 : où il y avait le Rex et le
magasin Nice-fleurs de la maman de Gisèle Goussard
77/78 : le petit jardin (ou se qu'il en reste) en face de
l'Eglise et les bains-douches - 79 : l'im. de Carmen
Postigo (entre la rue des Pyrénées et du mt d'Or) - 80 :
l'im. d'Isabelle Toré - 81 : 60 rue du mt d'Or - ma mai-
son et tant de souvenirs... - 82 : le magasin de beignets
de la famille Santos (Toinou) - 83 : l'ex maison de
Pilou et Canario devenue un immeuble - 84/85 : pl du
Puy de Dome en allant rue du Ballon d'Alsace et au
marché - le Tangerois (tout petit à l'époque)
86/90 : la maison de Mario Casano, Charly Torres et
Nany Torre - 91/99 : notre marché : toujours aussi bien
tenu - 100 : le célèbre "passage Gabeson" qui nous
paraissait si gd. Il n'y a plus le "chibani" qui vendait les
épices - 101/103 : pl du Cantal rebaptisée pl Babel : il
y avait le coiffeur Immormino et la Cave à vin en
allant vers le marché - 104/106 : rue des Pyrénées :
l'im. de Mme Di lorenzo, Maman de Françou marié à
Maria Locicero - 107/108 l'int. de l'école des Soeurs de
la Présentation - 119/115 : école Dominque Savio
111 : "le coin", chez Ladouche - 112 : im. d'Augustin
Comito - 113/114 : le Familia - 116/117 : im. de Marie
Pilie Garcia - 121/123 : école du Maarif - 134/134 : bd
Brahim Roudani, la pharmacie du Marif, ses célèbres
cafés - 135/136 : im. de Gilbert Hérédia et de Bernard
Paris (il me semble) - 137/140 : le nouvel Oliveri, der-
rière l'école du Maarif - 141/150 : le qrt des Abbous
que nous ne connaissions pas (derrière le palais royal)
151/165 : la Mosquée Hassan II - une pure merveille
166/182 : "la corniche" et ses piscines - 180 : pour
qques dh un repas complet avec une assiette de pois-
son, pris au Bellerive (hôtel/club) entre le Kon-Tiki et
la Réserve (qui est en ruine). Avec vue sur la mer et ses
très beaux "oiseaux de paradis" géants. - 183 : le cime-
tière de Ben Sik bien entretenu et ses noms sur les
tombes qui parlent de tellement de familles que nous
avons tous connus.

18/7/10
Arlette Thomas

Poutous de Toulouse. Arlette nous envoie la convoca-
tion faite par Nanou et Gaëtan: Chers amis, Ci-joint
l'invitation pour la rencontre MAS à Lacanau. Nous
vous espérons nombreux Nanou; Antenne Bordeaux

Rencontre duMAS
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Les 9 et 10 Octobre 2010 , Au village La Forestière 
à Lacanau Océan.
Chers amis,  Notre cher Padre Lucien n'est plus.
Beaucoup d'entre vous sont au courant, d'autres peut
être l'apprendront par ce courrier. Il est entré dans la
Paix de Dieu Vendredi 2 Juillet 2010 à 17 heures.
Si notre chagrin est grand, notre plus grande joie est de
l'avoir connu et avoir reçu tout ce qu'il nous a donné.
C'est dans cet esprit et pour lui que nous souhaitons
maintenir notre rencontre d'Octobre qu'il avait pro-
grammée.
Dans un cadre naturel, au bord de l'océan Atlantique,
nous vous proposons de nous retrouver pour fêter son
souvenir, celui de Don Bosco et de la famille salésien-
ne qu'il avait mis tant de cœur à nous faire découvrir.
Nous espérons vous voir très nombreux à LACANAU
et n'hésitez pas à transmettre le message à tous ceux
qui souhaiteraient se joindre à notre grande famille des
Anciens et Anciennes des Œuvres Salésiennes
d'Afrique du Nord et participer à ce week-end que
nous espérons aussi riche d'amitié que les précédents.
Pour organiser au mieux la rencontre, nous vous joi-
gnons une feuille d'inscription avec les différentes
options du weekend.
Merci de nous la retourner avec votre règlement au
nom du MAS avant le 20 Août 2010, date butoir impo-
sée par le V.T.F. la Forestière. Amitiés salésiennes à
tous. Contacts : Gaétan Piccione, Nanou Franco.

Andréa et Noël Lopez Letanneur
Nous avons appris le décès du "Padre" dans le car qui
nous amenait en Sardaigne, bien que le sachant bien
malade nous ne pensions pas à une issue fatale si rapi-
de. Nos condoléances à ses proches et à tous les
"anciens jeunes" de la JOC et du MAS qui l'ont parti-
culièrement fréquentés, qui doivent se sentir "orphe-
lins". Gros bisous du coeur

Gisèle Goussard
Bonsoir Pierrot et Martine, Merci pour le transfert des
messages. Je n'avais plus de nouvelles de Jean Michel
Floro et je n'ai plus revu depuis 1964 ou 65 .
Je n'ai gardé qu'un souvenir de sa 1ière communion
pour te dire si cela est lointain. J'étais amie avec ses
soeurs plus âgées que lui et nos familles étaient très
proches. Mais ensuite , nous nous sommes perdues de
vue . C'est encore grâce au Lien et à ton travail dans
l'ombre que je vais pouvoir reprendre contact avec des
gens qui me sont chers . L'amitié est un sentiment qui
reste gravé, peu importe les années qui sont passées
,nous ne pouvons pas oublier. Encore merci Pierrot.
Bises Gisèle.
PL : Rencontre du MAS d'octobre 2010

17/7/10
PL : Nous venons de passer les 80'000 visites de notre

site : Merci de votre fidélité

Jean-Michel Floro
De la part de Jean-Michel Floro (ami de la famille
Goussard) . Ayant appris la triste nouvelle du Décès de
Marie-Hélène Goussard. Je présente mes plus sincères
condoléances à Gérard, ainsi qu'à toute sa famille

Jackie Gardey
Mon cher Pierrot, Je t'envoie quelques mots sur le
Padre:
Dieu a rappelé notre cher et bien aimé Padre Lucien. Il
était notre bon pasteur qui aimait ses brebis et les
appelait par leur nom et ses brebis le connaissaient. Il
recevait tellement d'amour de Dieu, chaque jour, qu'il
le redistribuait immédiatement toujours autour de lui,
par un petit mot, un coup de téléphone… et en parlait
à chaque fois lors de nos Rencontres … 
Aujourd'hui, je sais qu'il est auprès de notre Seigneur.
Souvenez-vous de son sermon, aux obsèques du Père
Martorelle, décédé le 13 avril 1988 (le lien n° 107) :
« . … Oui ! au lendemain de notre vie sur terre nous
rencontrons le Seigneur ressuscité… et par Lui nous
ressusciterons. Avec Lui, nous vivrons en plénitude
personnellement, Moi… et pas un autre. Quelle mer-
veilleuse vision que celle de la gloire promise à chacun
de nous… et, redisons-le, à chacun de nous personnel-
lement… »
Souvenez-vous aussi de son homélie des Rameaux le
05 avril 2009 à Labège :
”… La Passion du Christ, sa mort sur la Croix, sa
résurrection réveillent en nos cœurs cette certitude :
Dieu m’aine et m’invite à l’Amour.”
Aujourd'hui, le Padre est le 117 ème prêtre salésien,
décédé à compter du 01 ier janvier 2010. Depuis le
Padre, il y a en a 10 de plus !
Ne l'oublions pas et continuons de prier pour lui. Au
revoir Padre ! Jackie 

Béatrice Fourmaut
Bonsoir, Angèle merci pour votre message, oui je suis
une fille Trapani mes grands parents habitaient à la rue
du mont ampignani au maarif , mais chez nous il n'y a
pas de serge trapani, je ne connais pas , bonne soirée
Béatrice.

PL : Nous avons reçu des mails de Jean Bologna,
Jean Lacroix, Jose Pastor

16/7/10
Henri Aubert, frère de notre Padre

Bien cher Pierrot, je crois que je peux maintenant que
je t'ai connu, t'appeler par ce prénom.
J'ai été très heureux, bien que les circonstances ne
furent pas idéales pour l'occasion, de faire ta connais-
sance et ainsi de découvrir le webmaster du site du
Lien (Maarif). Je souhaitais tout particulièrement te
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remercier pour tout ce travail de transferts de témoi-
gnages sur ma boîte aux lettres, mais aussi d'avoir eu
l'idée de prévenir Pierrot Colombo pour l'AAKPPA,
qui a son tour aura averti tous les sympathisants de
Lucien. Enfin, et j'ignore si Jackie Gardey l'aura fait,
mais il faudrait peut-être faire paraître sur le site du
Lien, l'annonce d'une messe dite pour le repos de l'âme
de Lucien, dimanche prochain 18 juillet à l'Eglise St.
Pierre de Pau à 10 h.30. Je pense que le site du Lien est
le plus approprié pour une telle annonce.
Voilà cher Pierrot, je te souhaite une bonne continua-
tion et t'adresse une fois encore, tous mes remercie-
ments. Henri

PL : Gigi nous envoie vos photos de famille pour ceux
dont le nom commence pat "F"

Arlette Thomas
"Il vaut mieux avoir une seule rose et un mot gentil
d'un ami pendant que nous sommes présent,  plutôt
qu'un plein camion quand nous n'y serons plus".
"Celles-ci sont pour toi". "Merci de faire partie de ma
vie".
STP Faire suivre à tous tes amis, moi inclus ou non.
Et ne me dis pas que tu es trop occupé pour ça. Ne
connais-tu pas la phrase. "Arrêtez-vous et sentez les
fleurs". Vois combien tu en recevras aujourd'hui.

PL : Merci pour ce beau bouquet

Angéle Brun, née Mareschi
Bonsoir,  Beaucoup de peine en apprenant le décès de
Lucien Aubert, à mon époque nous l'appelions
PèreAubert,. Les photos sont trés émouvantes. 
Il mérite l'hommage que vous lui avez rendu et j'ose
espérer que de "Là haut" il nous protégera à tous.
Je ne l'ai revu qu'une seule fois depuis mon arrivée en
France,(1963) c'est lorsque le rassemblement des
Maarifiens s'est fait à Pibrac dans la haute Garonne, je
n'ai pas participé à la journée, mais j'ai fait le trajet

l'après-midi pour le revoir et aussi peut-être essayer de
retrouver des maarifiens. 
Je n'ai revu que Guy Escobar. J'habite à Marignac Las
Clares à 45 km de Toulouse direction St Gaudens. 
Par contre Bétrice née Trapani est-ce que ses parents
sont à Nice ? 
J'ai connu une famille Trapani dont je suis la marraine
d'un garçon SERGE qui doit avoir pas loin de 5O ans
? ils avaient quitté Casablanca. bien avant moi et je
n'ai jamais eu de nouvelles. 
Pourrais-je le savoir, ou éventuellement entrer en
contact avec cette personne pa e-mail. Mon nom de
jeune fille est Mareschi. Pierre merci d'avoir été pré-
venue.
PL : Merci de votre mail : J'envoie copie à tous ceux
que vous citez : Ils vous répondront directement et à la
famille du Père A u b e rt et à notre Présidente,
Germaine Bernabeu

Dédé Ruiz
Je vous embrasse très fort à tous. J'ai envoyé par cour-
rier à Germaine BERNABEU une clé USB contenant
toutes les photos de la cérémonie du "Padré".

15/7/10
Nicole Torres

Concerne les photos montages de Béatrice. Merci.
C'est bien fait. Ca fait de beaux souvenirs.  Bisous. N.

Lucrecia Magri Debono
Très triste d’aprendre cette mauvaise nouvelle. j’ai
entendu parler beaucoup du Père Aubert Lucien .
Malheudreusement, je n’ai pas eu l’occasion de le
connaitre. je vous remercie pour les photomaintenant
il repose en paix. Je suis sûr que en haut il verra tout
ce que vous faite pour lui... Je regrète cincèrement. Un
saludo d’España. Lucrecia

14/7/10
Maïthé Roa

Bonsoir Pierre, j´ai la grande tristesse d´annoncer à
tous ceux qui l´ont connu au Maârif, le décès de mon
frère Alphonse Roa, survenu à Barcelone le 11 Juillet
2010, à l´âge de 58 ans, après une terrible maladie qui
l´a emporté et qui nous laisse à tous ses frères et soeurs
soumis dans une grande peine ainsi qu´à sa femme et
son fils Ivan de 31 ans.
J´aimerai que tous ceux qui prient pour notre cher
Padre, fassent aussi, une prière pour mon frère
Alphonse qui est parti trop vite. Je vous remercie
d´avance. Maïthé Roa
PL : Maïthé, Nous vous présentons toutes nos condo -
léances

PL :  Gigi nous envoie la mise à jour du trombinosco -
pe et vos photos souvenirs des noms qui commencent
par "D" et "E". Merci Gilbert.
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Jean-Pierre Cagnes
Bonjour Pierre. Nous te remercions de nous avoir
envoyé les photos souvenir du Padre Lucien. Nous
n'avons pas pu être présent le jour de enterrement car
nous étions en vacance. Nous avons eu une deuxième
peine en apprenant le décès de Marie Hélène l'épouse
de Gérard Goussard un ami de classe.  Amicalement
Liliane Jean Pierre.

Béatrice Fourmaut 
Bonsoir pierrot , merci pour tous ces messages que tu
m'as transmis ça m'a beaucoup touché c'est avec plai-
sir que j'ai fais toutes ces créations pour le Padré et
pour tous ceux qui l'ont connus , il reste et restera à
jamais dans nos mémoires nous avons trop de souve-
nirs avec lui toute notre enfance adolescence et c'est
grâce à lui que nous avons gardez le lien et le contact
tous à travers lui , encore une fois ce soir c'est avec
mon coeur, que je lui rend hommage et que je prie pour
lui et toute ma famille " TRAPANI " ce joint à moi
pour ça amitié à tous et toutes Béatrice Fourmaut. 
Mon mari Jean Michel lui est né ici en France il est du
nord pas de calais c'est un chtimi mais tellement gen-
til , il a un peu notre mentalité , d'ailleurs tous les gens
du nord de la France sont formidables.  Bonne soirée.

Freddy Guerit
le Padré sur Google.
Pour accéder au site, cliquez-ici :  
h t t p : / / w w w. l a d e p e c h e . f r / a rt i c l e / 2 0 0 9 / 0 4 / 1 6 / 5 9 2 8 9 1 -
Labege-Les-anciens-du-Maroc-en-fete.html 

Jacqueline Maulet
Merci à toi Pierrot pour l'envoi de ces belles photos
souvenirs du Padre, et merci également à Béatrice

Fourmaut qui les a réalisées. Amitiés.

Dorian Aguillo-Ponce
Merci Pierre de ces témoignages et Merci à Béatrice
d'avoir fait ce montage que nous garderons en souve-
nir… Parce qu'il disait que nous étions tous ces enfants
…., nous l'avons aimé comme un «Padre»; A bientôt

José Pastor
nous envoie un "avi" sur l'accent

Dany Anania
(webmastrice du site des Roches Noires)
Bonjour Pierre Le départ du Padré nous a profondé-
ment touchés.... En mon nom et au nom de toutes les
familles de notre quartier des Roches Noires, nous
assurons la famille, ainsi que tous les amis du Maarif
de notre affectueux soutien. J'avais eu personnelle-
ment la joie de rencontrer le Padré, lors d'une réunion
des anciens du Maarif, il y a qq années, sur Ajaccio, et
je dois dire, que cette rencontre, est restée pour moi,
l'un des beaux souvenirs de ma vie... Adieu Padré,
Adieu Lucien. Dany

Jacques Bondurand
Mon cher Pierrot, Suite au décès de notre cher Lucien,
nous mesurons l'importance du vide qu'il laisse... Nous
te remercions pour tous ces articles, ces messages et
ces photos que tu publies sur le site du Lien, grâce à
cela nous restons en contact entre nous tous et c' est
bien ce qu' il souhaitait. Nous sommes bien sûr dans la
peine, mais nous ferons tout ce qu' il nous sera pos-
sible pour continuer dans la voie qu'il nous avait tracée
depuis des années et nous le sentons tellement, tou-
jours près de nous... Bien amicalement, Jacques et
Christiane ( antenne de Kénitra )

Georges Prinzivalli
Raymond, dans un flamenco plus douteux, ce pauvre
opéré des cordes vocales, fête la victoire du Mondial. 
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = O k e Z a g f 5 a _ s & f
eature=player_embedded
Il raconte qu'il fumait trois paquets de contrebande et
que depuis son opération, il s'est remis à boire.

13/7/10
Freddy Guerit

J'ai eu les photos de pierrot hier sur mon ordi : c'est à
ce moment là que j'ai réalisé qu'il été vraiment parti en
quelque sorte comme un grand coup de massue sur la
tête ; je me suis effondré en larmes. Je suis heureux
qu'il m'ait envoyé un petit mot il n'y a pas si long-
temps, très heureux surtout que l'ont a fait avec lui, un
beau Martigues sans savoir que l'année après il nous
quitterait, si brutalement comme un oiseau qui se
cache pour mourir. Au patronage, il nous disait déjà il
faut se préparer devant la mort.
Il a été un homme exceptionnel, d'une forte conviction
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pour chacun de nous, le dernier des missionnaires de
notre terre Natale et le lien qu'il a su créer et construi-
re pendant des dizaines d'années : lui seul savait par sa
foi chrétienne, la force qu'il ressentait en lui que cela
ne pouvait pas être autrement que de partager l'amour
avec son prochain. Il laisse un grand vide : nous
sommes orphelins par ses racines qui sont les nôtres.
A Marseille il m'avait dit " ils continueront sans moi
du moins je l'espère ".
Mais pas si tôt Padré, tu aurais pu vivre encore un peu.
Au rassemblement des antennes du Mas, il m'avait
demandé des nouvelles de Laurie, ma fille, pour ses
études et bien Padré, Laurie à réussi ses examens : elle
rentre à l'école d'infirmière de Martigues elle a été très
triste ainsi que le père Louis Droze de Martigues que
j'ai revu hier à son retour de vacances.
La vie continue avec toutes ses embûches, à nous
hommes de bonne volonté, de continuer à faire ce que
le Padré à toujours fait : " Nous aimer sans distinction
de races ou de couleurs avec le même regard et la
même conviction ". 
Il aura réussi une grande œuvre : celle de nous avoir
donné avant son dernier souffle, la force de ne plus ces-
ser de nous revoir, c'est ce que je ressens aujourd'hui. 
Merci au site pour son travail pour ces beaux montages
de photos, pour celles prises pour le Padré, a toi Pierrot,
à Germaine, à toute cette communauté Maarifienne.
Ce jour là, nous étions en chacun de vous et merci
Marie-Céleste pour ce pps en hommage au Padré.
Mes pensées à Gisèle Goussard à sa famille, à la Soeur
et au frère du Padré et à toutes celles et ceux qui souf-
frent et nous quittent. A+

Jackie Gardey
Pierrot, un grand merci pour les créations de Béatrice
Fourmaut, d'après les photos du Padre. Nous avons
de beaux souvenirs de lui.
Ci-joint : autres photos du Padre
Les 3 premières photos en noir et blanc, sont des gros
plans que j'ai faites d'après des photos que m'avait
envoyées son frère Henri.
La dernière, en rouge, les yeux fermés, c'était en 2009
à Labège.
PL : Les photos sont dans la rubrique des Photos du
Padre

Annie Lucien Lopez
Bonsoir tous les deux, Voilà nous sommes maintenant
dans "l'après" comme il se plaisait à nous dire, il fau-
dra lui rester fidèle et ne pas perdre ce lien qu'il a su
créer ce sera difficile mais je crois que nous avons été
attentifs à toutes ses leçons et nous y arriverons
Je félicite Béatrice pour ce merveilleux diaporama
qu'elle a créé du Padre je l'ai enregistré et merci donc
pour ce magnifique travail.
Je vous embrasse et à bientôt pour la lecture de notre

petit marocain si le Padre pouvait lire tous ces mes-
sages il verrait combien il a su semer parmi nous cet
amour qu'il proclamait à chaque rencontre

Violette Saubin
Merci Pierre. Les mots sont tellement faibles pour dire
combien notre Padre nous manque ! Mais nous le sen-
tons en même temps présent en chacun de nous ;
coeurs en deuil, tous unis en pensées, notre Padre
Lucien reste présent en chacun de nous, et je ne doute
pas qu'il veillera sur nous tous. Violette

Alice Fernandez
Merci pour ces photos du Padre, qu' il repose en paix.
Alice.

12/7/10
Père Ed Klenckdu

Biographie du Padre, lue pendant l'enterrement de
Lucien :
Lucien AUBERT
1928 - 2010
Le Père Lucien AUBERT vient de nous quitter, après
une courte maladie qui l'avait amené à l'hôpital au
début du mois de juin. Il y était entré pour une inter-
vention apparemment bénigne, mais les examens
allaient révéler un mal beaucoup plus sévère en pleine
progression, de sorte que son état s'est détérioré rapi-
dement. Il est décédé vendredi dernier dans l'après-
midi, (le 2 Juillet 2010) assisté par sa sœur Simone,
son frère Henri et son épouse.
Je voudrais au début de cette célébration évoquer rapi-
dement son parcours de prêtre et de salésien.
Lucien est né à Tanger le 6 janvier 1928, en la fête
de l'Epiphanie. Son père Henti était employé à la
Régie des Tabacs du Maroc ; sa maman Andrée
Double consacrait l'essentiel de son temps et de sa
peine à élever ses cinq enfants, quatre garçons et une
fille, tout en rendant des services à la bibliothèque
paroissiale de Kenitra (Port Lyautey) où la famille
était venue s'établir.
Très tôt Lucien prit contact avec la paroisse salésienne
de Port Lyautey (Kenitra) qui avait ouvert un patrona-
ge. Celui-ci exerçait à l'époque un grand attrait sur les
jeunes en leur offrant des loisirs, du sport, des jeux et
activités diverses. C'est le P. Sylvestre Santonia qui
un jour lui posa la question de la vocation…. Un appel
qui allait cheminer et l'amènera au Petit Séminaire de
Rabat-Suoissi, Au terme de ses études secondaires,
Lucien ne se sentait pas prêt d'entrer au Grand
Séminaire. C'est le P. André Gebel qui l'orienta fina-
lement vers la vie religieuse salésienne. Après un an de
postulat, il fut admis au noviciat de La Guerche en
Bretagne en septembre 1948. Il fait ses premiers vœux
au terme de cette année, le 02 septembre 1949, des
vœux qui seront interrompus par son service militaire
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qu'il a accompli au Maroc durant les années 50 et 51.
Après son service il intègre la communauté salésienne
de Port Lyautey pour les trois années de stage pres-
crites par nos Constitutions. Après quoi il entame le
cycle des études philosophiques et théologiques qui le
mèneront jusqu'à la prêtrise : deux année d'études phi-
losophiques à Villiers le bel et quatre années de théo-
logie à Lyon-Fontanière. C'est là que j'ai fait la
connaissance. Quatre années de vie d'étudiant, mais
aussi de préparation intellectuelle et spirituelle au
sacerdoce. Quatre année où les liens scellés par nos
vœux religieux se sont approfondis et sont devenus
aussi des liens d'amitié profonde. Au milieu de notre
groupe Lucien apparaissait comme un confrère dispo-
nible, toujours prêt à rendre service, attentif à chacun,
ouvert aux autres, soucieux d'entente et d'unité, des
qualités qui allaient devenir par la suite les atouts
majeurs de son apostolat. Le 14 avril 1957 il fut ordon-
né prêtre à Lyon-Fontanière ;
Le voilà prêt pour la mission que le Seigneur allait lui
confiée. Sa première obédience le renvoie au Maroc, à
Casablanca, comme vicaire de la paroisse confiée aux
Salésiens. Il y restera 8 ans, jusqu'en 1965. 
PL : C'est pendant ces 8 ans, que le Maarif a accueilli,
notre Padre, notre Lucien, à l'Eglise Saint Antoine de
Padoue : Notre façon de vivre a été façonnée par nos
prêtres salésiens et par nos Bonnes Sœurs de la
Présentation.
Après un bref passage à la paroisse de N.D. du Bon
Secours à Lyon, il est envoyé à Montpellier où il est
nommé aumônier du Lycée Technique proche de la
paroisse salésienne. Il assurera ce service durant 6
années. Son influence sur les jeunes se vérifiera par les
contacts qui ont bravé le temps puisque, périodique-
ment et jusqu'à une date récente, Lucien se rendait à
Montpellier pour rencontrer ses anciens et anciennes
du lycée.
Après Montpellier, Lucien est nommé curé de la
paroisse N.D. Auxiliatrice de Nice. Il aura le souci de
contacter les jeunes, de les intéresser à la vie parois-
siale. Il met en place une animation liturgique où les
jeunes tiennent la première place, soulignant ainsi les
grandes fêtes de l'année liturg i q u e . La paroisse
accueille aussi les élèves de l'établissement scolaire,
professionnel et technique Don Bosco qui fait partie
du même ensemble immobilier que les locaux parois-
siaux.
Huit années de service à Nice ont donné à la paroisse
une assise solide et un rayonnement qui s'exerçait au-
delà de ses limites, notamment pour la grande fête de
ND Auxiliatrice le 24 mai qui rassemblait une foule
venue de toute la ville.
En 1981 Lucien est rappelé à Montpellier où on lui
confie la responsabilité de la paroisse et de l'œuvre

salésienne attenante. Il y retrouvera d'anciennes
connaissances et rapidement la paroisse Don Bosco
deviendra un centre dynamique où se rencontrent
paroissiens, mais aussi amis, collaborateurs et jeunes
du lycée technique, constituant un vivier où Lucien
puisera pour lancer des animateurs pastoraux laïcs.
Dans les années qui ont suivi le concile Vatican II et
les chapitres généraux de rénovation de nouveaux
chantiers s'ouvrent pour la mise en place des réformes.
Un de ces chantiers est la réorganisation des diffé-
rentes branches de la Famille salésienne. En 1984
Lucien accepte la charge de responsable de la famille
salésienne au niveau provincial. Il s'attachera à la mise
en œuvre des nouveaux statuts auprès des Anciens, des
Coopérateurs et des VDB (Volontaires de Don Bosco).
Il sera notamment à l'origine des nouveaux coopéra-
teurs dans la Province de Lyon en suscitant des
groupes importants à Nice, Marseille, Montpellier,
Lyon. Il mettra en place des structures de concertation
et de participation qui redonneront aux coopérateurs
un nouveau souffle et leur feront découvrir l'originali-
té de leur vocation. Il consacrera 10 années à ces
tâches, de 1984 à 1994. C'est durant cette période aussi
que Lucien organisa tout le groupe d'anciens parois-
siens, élèves et amis des œuvres salésiennes du Maroc,
qui, à la suite de l'accession de ce pays à l'indépendan-
ce avaient rejoint la métropole. Dispersés sur tout le
territoire, Lucien s'évertua à les repérer et à tisser
patiemment des liens entre eux. Ainsi naquit le MAS.
(Au départ : Maarif Association Sportive, puis
Maghreb Association Salésienne, puis Ma r o c
Association Salésienne) 
Des années denses, actives et bien remplies, comme on
le voit, mais qui laissèrent chez lui quelques traces de
fatigue. Ses supérieurs décidèrent de le remplacer et
lui laissant seulement le soin de poursuivre son action
dans le cadre du MAS.
En 1994 il rejoignit la communauté des Salésiens de
Bon Accueil à Toulon et c'est de là qu'il continua à tis-
ser ce réseau du MAS à travers la France, l'Espagne, le
Maroc, avec des antennes aux Baléares et en Amérique
du Nord et Latine. 
Un travail méthodique d'organisation, de recherche, de
classement, de constitution et de tenue à jour d'un
fichier qui grossissait d'année en année ; Il créa aussi
un bulletin d'information le " Lien " qui permettait un
échange de nouvelles entre les anciens du Maroc. 
Tout ce travail administratif était au service de la pas-
torale. Celle-ci était son souci principal. Tout au long
de l'année, il organisait des rencontres, des récollec-
tions, des sessions, visitait les divers groupes qu'il
avait constitués autour de quelques centres, s'intéres-
sait à la vie de chacun, préparait des mariages, bapti-
sait, et accompagnait beaucoup à leur dernière demeu-

42

42



re. Il avait créé une paroisse, sociologique bien enten-
du, à l'échelle internationale.
La maladie l'a surpris en pleine activité. Il est entré à
l'hôpital, sans décommander un pèlerinage à Lourdes
prévu pour la semaine suivante, pensant que son séjour
en clinique serait bref et qu'il serait de nouveau prêt à
honorer ses rendez-vous.. 
Il n'en a pas été ainsi, hélas…..et nous restons pensifs
devant le déroulement d'une vie dont le fil a été brus-
quement coupé. Mais sans doute le Seigneur a-t-il ses
vues qui ne coïncident pas nécessairement avec les
nôtres.
Tous ceux qui ont visité Lucien à l'hôpital ont eu le
sentiment qu'il était entré très consciemment dans une
obéissance filiale à son Seigneur et Maître, qu'il s'était
délibérément soumis à la volonté divine, qu'il considé-
rait qu'il avait accompli la tâche qui lui avait été
confiée et qu'il pouvait donc s'en aller en paix. C'est
dans la paix qu'il s'est endormi vendredi dernier,
entouré des siens.

Nano Piccione
PL : (11/7) Ce matin, j'ai téléphoné à Nano : Il n'a pas
pu venir à l'enterrement du Padre, car il se remet tout
doucement de ses opérations d'hernies. Tout va bien :
Il remonte .... Nano, nous pensons souvent à toi.

Leonel Ventura
Lionel m'a téléphoné ce matin (11/7) : tout va bien.
Avec Claudia, ils envient ceux qui comme nous, ont la
piscine à 31 degrés, à la maison.
Oui, mais Claudia et Lionel, ont la belle bleue, tous les
jours en face de leur habitation, à Nice !!!.
Nous avons été bien contents avec Martine, de retrou-
ver les copains et copines, malheureusement dans des
circonstances pénibles.
Voir les photos dans la rubrique des Copains d'abord
Vous verrez sur les photos des Copains d'abord, que
c'est à peine incroyable : Les 4 femmes qui discutent
dans le salon d'André et les 4 hommes en train de faire
le repas !!!! : il a fallu que j'attende l'âge de 62 ans
pour voir ceci ....
Entre parenthèse, Jeannot Guarino et André Belviso
cuisinent très bien ... (ce n'est pas du tout mon cas).
Il faudra que je vérifie si Leonel Ventura cuisine aussi
bien : Mon Dieu, ce sont les rôles inversés ... Jamais
vu ça au Maarif !!!! 

Béatrice Trapani épouse Fourmaut
PL : Béatrice a réalisé plusieurs photos du Padre, en
partant des photos du site du Lien. Si vous voulez les
r e c e v o i r, voici l'E-mail de Béatrice : j m f o u r-
maut06@aol.com , voilà tu peux transmettre merci
amitié. Béatrice

Louise Diamante
PL : J'ai envoyé les photos de Béatrice :

Bonsoir Pierre, Quel talent, merci à Béatrice pour ces
magnifiques montages. J 'en suis toute bouleversée !!
Je suis sûre qu'il ne s'attendait pas à tant de manifesta-
tion d'amour bien méritée. Continuons sur cette voie
qu'il nous a tracée, en gardant ce LIEN vivant. Bisous
à tous.

Andre Alvarez
Merci Pierre pour toutes les photos : je suis sur que le
Padré est très heureux là haut, à nous regarder tous et
voir combien il était aimé.
A plus bises chez toi

Georges Prinzivalli
Merci Pierre et à Béatrice c'est très beau elle a fait
quelques chose de splendide, je vais les garder pré-
cieusement et je l'embrasse bien fort. Georges.
Titre 1 : valeur 1
Titre 2 : valeur 2
Titre 3 : valeur 3

11/7/10
GiGi

Oui pour Lucien, je suis très triste de ne pas être près
de lui, pour son dernier voyage entre nous, au milieu
de nous. Nous ses enfants adoptifs.
PL : La 1ère opération de Gigi s'est bien passée : La
suivante sera le 30 Juillet : Courage Gilbert

Nicole Torres
Cher Pierrot, C'était bien. "Ils ont été à la hauteur" si
je puis me permettre. De nous retrouver pour Lui dire
au-revoir a mis un peu de baume dans nos coeurs. 
Sûr, qu'Il devait être heureux de nous avoir encore ras-
sembler. Je ne sais pas toi mais moi j'ai encore du mal
à réaliser. Notre séjour, au Maarif, prend encore plus
d'importance et je regrette tellement de ne pas avoir pu
partager avec Lui ce bonheur..

Louise Diamante
Bonjour Pierre, Je viens de parcourir encore une fois
notre site Le Lien. 
Les messages sont tous plus émouvants les uns que les
autres. Tous disant leur amour et leur attachement à
notre Padre.
J'ai bcp aimé toutes ces photos montage de la fin des
photos du Padre. Par contre, je n'ai pas pu ouvrir le
pps de Freddy Ferrando : Au Revoir Padre? Suis je la
seule? Comment faut il faire ?? Merci de votre répon-
se. Bisous
PL : Pour ouvrir le pps, il faut le logiciel POWER
POINT. Bonne soirée - Pierrot 

Raymond.Gimilio
Bonjour, Merci pour vos condoléances. Tout arrive en
même temps ! Pouvez-vous me donner l'adresse du
site internet du MAS ? Merci.
PL : Le site est  http://www.le-lien-maarif.com/
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Amitiés

Régis Sabatier
Cher Pierrot Ce n'est que ce matin en consultant le site
que j'ai appris avec tristesse le départ du Padre. Le ber-
ger a quitté ses brebis, mais elles ne sont pas égarées,
car il leur a montré le chemin

10/7/10
PL : Merci pour tous vos messages pour Lucien.
Sachez que la soeur et le frère du Père Aubert vous
remercient. A l'enterrement, nous avons remis à notre
présidente, Germaine Bernabeu, l'enveloppe de vos
dons pour le Mas, que j'avais fait circulé lors de l'en-
terrement de notre Padre. J'ai inséré quelques photos
ans les rubriques des photos du Padre, dans le MAS et
dans les Copains. Merci à tous, Viva el maarif, Vile le
M.A.S.

Christian Benedic
Bonjour Pierrot  Tu peux mettre les liens suivants pour les
lecteurs du Mas sur le site:  J'ai mis ce dvd sur mon blog: 
http://cristodesoude.unblog.fr/12-in-memoriam/
et sur you tube:
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = O A g G m B C S d Y
Q&feature=player_embedded
Tu verras lequel est le mieux pour toi. Je sais que
Lucien t'avait en grande estime, cher Pierrot. 
On se connaîtra un jour prochain et nous pourrons évo-
quer alors notre amitié avec lui. Bien à toi. Christian

Jackie Gardey
Pierrot, Pour l'instant, je ne t'envoie que des photos.
J'ai mis la 1ière photo comme fond d'écran sur mon
ordinateur. Il paraît tellement vivant avec son micro.
C'est comme s'il s'adressait à chacun de nous. Cette
photo a été prise lors de l'assemblée générale annuelle
des salésiens coopérateurs de France, en septembre
2008 à Lyon.
Les deux suivantes ont été prises lors de la rencontre
toujours des oopérateurs salésiens au lycée agricole
aux ponts de Cé (près) 'Angers du 08 au 10 mai 2009.
Les 2 autres qui suivent, tout en blanc col de chemise
à carreaux leus et blanc, pour les 70 ans de la présen-
ce salésienne à Bon Accueil de Toulon.
Et enfin la dernière, en chasuble blanche avec imprimé
bleu turquoise, pour la fête de Don Bosco fin janvier
2008 à Bon Accueil. Je vous embrasse tous. Jackie
PL : Merci Jackie : Je mets les photos dans la rubrique
des photos du Padre

Michele Nogues
Bonjour Pierrot,  J'ai reçu de Maggy Cervera-Mogarra
de Madrid, (sœur de Babette) un petit mot et elle me
demande si cela est possible de joindre sur le lien (si
prochain lien il y a ?) ou sinon dans les messages un
poème qu'elle a fait en souvenir du Padre, le voici:

C'est le Père Aubert, L'ami de nos frères
C'est notre aumônier, L' copain du quartier
Oui c'est Lucien, Lui notre " lien "
C'est toi Lucien, Qui tend la main !
Le père Aubert, Rejoins sa mère
et c'est l'homme, Qui nous abandonne
Tu nous quitte Père Aubert, Qu'est ce qu'on va faire?
Du haut du ciel, Pense à nous
Du haut du ciel, Prends soin de nous
Car maintenant Lucien, Tu seras notre ange gardien.
A toi de voir car je sais que la place manque...j'espère
que tu as pu un peu récupérer de toutes ces dernières
journées difficiles, oui on se sent bien seule .... Mais
gardons l'espoir de se revoir un jour, et de là haut Il
veille sur nous. Bisous et encore Merci pour tout, c'est
formidable ce que tu fais.

PL : Nous avons reçu par plusieurs personnes, un
magnifique PPS hommage au Padré du Maarif, conçu
par notre ami Maarifien Freddy Ferrando via Dany,
Arlette Thomas et José Pastor. Merci
Je mets ce pps dans cette page 'Au revoir Padre"

Jose Nunes
Salut Pierro, Merci pour les photos et pour garder un
très bon souvenir du Padre, qui a tant fait et avoir la
force de tous nous rassembler

Jean-Pierre Leroy
Merci de m'avoir contacté, malheureusement nous
étions en voyage en Hutes-Savoie et nous sommes
arrivés trop tard pour assister aux obsèques ce qui nous
chagrine beaucoup. Ce sera un grand vide pour tous.
Une messe est elle prévue à Montpellier ou Ailleurs ?
Peut-on envoyer un chèque? Amicalement 
PL : Pour les messes et les dons, il faut contacter notre
présidente Germaine Bernabeu au 06 87 24 75 81, ou
21, all Ste Beuve - Bd le Baudelaire - F-26000 Valebce

Michèle Bisconte
Je viens d'apprendre avec beaucoup d'émotion le
départ de notre Padre! Quel homme exceptionnel, tou-
jours présent dans les joies et les peines!  Cher Padre
sois remercié de tout l'amour que tu nous a donné! et
de là haut tu peux voir tous tes "enfants" qui ne t'ou-
blieront jamais. 

Danielle Fernandez
Bonjour, Mais quelle tristesse !!!! J'arrive de vacances,
et je n'étais pas du tout au courant

Raymond Gimilio
Bonjour Pierre, Je suis désolé de n'avoir pu être là
mardi avec vous. Je suis encore trop sous le choc de la
perte de ma mère le 11 juin dernier et des ennuis qui
ont précédés.

Gisèle Goussard
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Cher Pierrot, Pourrais-tu transmettre aux amis du Lien
ce message faisant office de faire part. Merci d'avance
et bises , sans oublier Martine. A+ . Gisèle .
Encore dans la peine du départ de notre Padre , je vous
annonce le décès de ma belle soeur Marie Hélène
Goussard née Martinotti qui est partie le rejoindre à
l'âge de 61 ans , ce lundi 5 juillet , après une longue et
pénible maladie (+ de 10 mois). C'était la femme de
mon frère Gérard (1944) , le plus jeune de mes 3 frères
. Il a 2 enfants : Gérald et Caroline et 4 petits enfants
Annaëlle , Maëline , Isaline et Noah. Les obsèques ont
eu lieu à Balaruc les Bains , le mercredi 7 juillet ,
dans la plus stricte intimité .Au nom de mon frère et
de moi-même , je remercie toutes les personnes qui se
sont associées aux prières dites en son intention durant
sa maladie. Gisèle Goussard. 

Juan et Maryse Duarte-Martinez
Cher Pierrot Nous avons été heureux que Dieu nous
accorde la grâce d'avoir pu se déplacer pour rendre un
dernier hommage à notre Padre, Dans cette belle cha-
pelle, ou tout l'amour qu'il nous a donné rayonné pour
lui en la présence d'un chacun, nous sommes très très
triste de son départ, mais notre Padré est rentré dans la
plénitude de Dieu après avoir bien remplie sa mission
sur terre. Continuons le chemin qu'il nous a tracé, et
malgré son absence il est et brille dans nos coeurs
Bizz de nous 2

2ème mail :
Pierrot, Un grand merci à Arlette et Louis Gueci pour
les photos mis en ligne; Dans nos Prières nous n'ou-
blieront pas Marie Hélène Goussard. Bizz
Maarifiennes. Juan et Maryse. Au revoir Padre

9/7/10
Germaine Bernabeu

Je suis rentrée mardi soir vers 22 heures chez moi et
j'étais contente de me retrouver toute seule pour pou-
voir pleurer à mon aise.
Quelle belle cérémonie il a eu. Je viens d'envoyer un
petit mot au Père EngerNGER, Provincial des Salésiens
qui a célébré la messe, pour le remercier et surtout le
remercier pour son homélie qu'il a associé au Lien.
J'envoie également un mot au Père Klenck, supérieur
de Bon Accueil, pour le texte qu'il a écrit et lu sur la
vie religieuse du Padre. Il m'en a donné la copie. Si
cela t'intéresse je peux te l'envoyer. Oui, cher Pierrot,
je voudrais faire paraître un petit mot car les messages
ont été très nombreux par internet et je voudrais les
remercier.
Pour tous ceux qui n'ont pas internet et qui m'ont
adressé du courrier je vais faire une petite carte et je
les remercierai. Voici donc le texte que tu pourrais dif-
fuser sur le site : Notre Cher Padre nous a quitté après
plus de 40 ans consacré au MAS ; Vous avez été nom-

breux à témoigner de votre attachement, votre affec-
tion, en un mot de votre amour pour lui.
Il était le conseiller, le confident, toujours prêt à se
déplacer pour un baptême, un mariage, et hélas pour
des obsèques dont le Lien vous donnait chaque tri-
mestre la liste. La présence de beaucoup d'entre vous à
ses obsèques ,et certains venus de loin, a été un témoi-
gnage de cet attachement.
Un grand merci à vous tous. Je suis certaine que notre
cher Padre, du haut des cieux, s'est réjoui de voir ses
enfants rassemblés. Nous continuerons car c'était son
plus grand souhait et il nous dirait : "Je suis toujours
prêt de vous, je suis simplement passé de l’autre côté
du memin ". Germaine Bernabeu

Jackie Gardey
Voici l'article paru sur le site de Kénitra d'Henri A u b e r t .
Bises à tout le monde. Jackie 
Ce sont les derniers mots audibles que nous avons pu
percevoir au cours de ces dernières 48 h : Au revoir
suivi d'un : " je vous aime, Il nous aime tous "
Le Padre pour les uns, l' Abbé Lucien pour nous, les
kénitréens, nous a quitté à l'âge de 82 ans, ce vendredi
2 juillet 2010 après plus de 50 ans de sacerdoce. Jubilée
qu'il avait souhaité célébrer à Kénitra, sa ville de voca-
tion au cours de l'année 2007. Il est parti serein,
conscient qu'il ne pouvait plus lutter contre le mal qui
le rongeait depuis des mois maintenant. Il avait encore

45

45



beaucoup de choses à faire, des projets de rencontres
qu'il ne pourra pas honorer, c'est ce qui l'aura contrarié
le plus durant ces 3 dernières semaines d'hospitalisa-
tion. Il sera inhumé dans la crypte, où reposent déjà de
nombreux confrères salésiens, notamment le R. P.
Sylvestre à l'origine de sa vocation, le R. P. A n d r é
Gebel et bien d'autres encore, à l'institution St. Joseph,
3451 Chemin de la Navarre 83260 La Crau.
Le mardi 6 juillet à 14 h. à l'adresse ci-dessus. Priez
pour lui. H. A.
Informez-vous également sur le site du M.A.S. Pierrot
Lacroix, plus disponible pour communiquer date et
heures des obsèques.

José Pastor
Le Padre, vient de nous quitter discrètement, sans
bruit. Mais sache Padre que les battements de tous les
coeurs de tes Maârifiennes et Maârifiens font un bruit
insoutenable tant leur chagrin est grand. Même si la
terre, de France, Espagne, Nouvelle Calédonie,
Réunion et Californie est épargnée par la pluie, nos
larmes l'arrosent. Comment combler ce grand vide que
tu laisses en nous. Comment admettre que nous n'en-
tendrons plus tes "messes", ton rire, que ton regard
droit ne croise plus le notre ? 
Alors pour masquer ton absence, nous nous tenons par
les mains, et nous nous rapprochons pour qu'il n'y ait
pas de vide dans nos rangs et ta présence imprègne
chacun de nous. Adieu Padre

Jean Pierre et Michelle Losilla
Bonjour Pierrot, Nous serons fortement présents ce jour
par nos pensées et nos profondes prières afin d'accom-
pagner Notre Cher Padré dans son long voyage avec
tous ses très chers amis. Nos sincères sentiments à toute
sa famille. Très cordialement . Je vous embrasse

Nicole Bayle
A Lucien, notre Padre :
Comme tous nos amis Maarifiens à qui tu as tellement
donné de ton temps et de ton amour nous nous sentons
aujourd'hui dans la peine. 
Nous avons eu le bonheur d'être unis par toi en février
1958 alors que tu arrivais tout jeune prêtre dans notre
quartier, et celui de te retrouver ensuite à notre arri-
vée à Nice à Don Bosco.  Tu as participé à tous les
moments importants de notre vie et nous avons eu la
chance, ainsi que beaucoup d'autres, de profiter de ta
foi si présente et si profonde.

Nounou et Lily Corrao
Bonjour Pierrot, Mon épouse et moi te remercions
chaleureusement pour les messages nous informons
sur l état de santé du Padre. Nous serons présents aux
obsèques : c est la moindre des choses car il nous a
donner a tous son amour. Nnous gardons de lui les
formidables rencontres aussi bien à Paris qu'à Malaga.

Vive le M.A.S

Eliane Timsit
Bonsoir à tous et toutes ces créations en hommage au
Padre. Qu'il repose en paix.
PL : Je mets les photos dans la rubrique des photos du
Padre

Angèle d'Alicante et André Fernandez Costa
Cher Pierre, Nous conserverons toujours les souvenirs
partagés avec. le Père Lucien Aubert lors de nos
réunions de Toledo . Quelle brave personne !
Nous sommes certains qu'il a dû être bien accueilli par
notre Seigneur . Notre cher Padre le mérite tant ! Un
ami de plus pour nous protéger !

Odette Germanotti / Coulon
Je vous adresse dans le prochain mail, ce texte que j'ai
découvert dans "PANORAMA" qui correspond telle-
ment à ce que nous pensons de notre Padre et que nous
lirons cet a.m. dans une petite église girondine à
14h30. Je suis très touchée d'avoir au-dessus mon
propre message, celui d'un musulman qui lui aussi a
tant apprécié notre prêtre. Amicalement, Odette

Mon Père, mon Frère
(extrait de l'éditorial paru dans "Panoreama" de B.
Revillon, diacre)
A toi qui parlas avec passion à l'enfant que j'étais de
cet homme nommé JESUS, je veux dire, merci. A toi
qui fus mon aumônier, au collège, aux scouts, au lycée,
je veux dire, merci. A toi qui fis découvrir au jeune
adolescent le feu de l'Evangile, je veux dire, merci. A
toi qui célébras notre mariage, merci. A toi qui fus tou-
jours attentif lorsque la vie se fit doutes et blessures,
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merci. A toi qui célébras le baptème de nos enfants, le
"départ" d'un parent, présence fraternelle aux grans
évènements de la vie, merci.
Merci à toi -à vous tous les prêtres qui croisèrent ma
route -d'avoir osé la belle folie de l'Evangile, merci,
ami curé, d'être cet homme donné à notre peuple en
chemin; merci pour ta prière, tes encouragements, ta
fatigue, ta patience, tes impatiences, tes homélies lumi-
neuses, ton amitié fidèle. Merci pour cette vie choisie.

Rafa et Maura Ramirez
Bonjour Pierrot et toute la famille Maarifienne, 
Avec tristesse nous présentons nos condoléances a la
famille Aubert, ainsi qu´à toute notre grande famille
Maarifieenne. Nous regrettons n´avoir pu être présent
au dernier adieu du PADRE, mais nous y étions quand
même avec la pensée. Amitiés Maarifiennes

Lucienne (Sorroche) et Gérard Brot
Dans l'impossibilité de nous rendre aux obsèques du
Padre, nous adressons à toutes sa famille, à tous les
maarifiens et tous ceux qui l'ont connu toutes nos sin-
cères condoléances. Pour lui nous avons allumé un
cierge à Lourdes.

André Darcy
Bonjour. Je serai de tout coeur avec vous et prierai
pour le repos du Padre qui a tellement fait pour nous! 
Je suis au Maroc et j'ai annoncé la triste nouvelle a
tous ceux qui n'ont pas le Lien et qui devaient le
savoir! Que Dieu le garde dans sa miséricorde.

Louise Diamante
Bonsoir Pierre, J'espère que cette fois ci les photos
sont bien passées. Très contente de vs avoir connu,
même si cette rencontre s'est faite lors d'une triste cir-
constance. Je pense que le Padré a été content de nous
voir aussi nombreux, même si bcp n'ont pas pu venir.
De toute façon ils étaient tous là par la pensée, cela ne
pouvait pas en être autrement. Bisous.
PL : Merci Louise : je mets les photos dans la rubrique
des photos du Padre

Jean Lacroix
Merci Pierrot et Germaine pour l'information rapide.
Lorsque j'ai lu le message, j'ai eu du mal à y croire…
Je prends conscience que 4 jours après de son départ
pour le Seigneur, mais c'est dur cette séparation avec
tous les amis du Lien. Lors de notre dernière rencontre
à Paris cette année, en attendant les invités, ensemble
nous avons évoqué l'avenir du MAS à cause de l'âge
des participants.  Il m'a répondu : " c'est à vous de
décider l'avenir que vous souhaitez ", à ce moment là,
je ne pensais pas à son départ vers le Père…
Je remercie le Seigneur pour toutes les joies et peines
qu'il a su faire partager entre nous tous, c'était notre
Lien d'amour… C'est un Saint Homme…. Bises

PL : Merci Jeannot Oui, c'est un saint Homm? Merci
Lucien, pour tout ce que nous a donné de ton vivant; A
présent, tu seras notre relais vers le Seigneur

Ghislaine-Paule Borrelli
Bonjour à Tous, Je rentre d'une semaine dans la
somme et je découvre que père Lucien est décédé. 
Vendredi Nanou m'avait fait savoir par ma copine qu'il
était très mal en faîte je découvre qu'il est décédé ven-
dredi. Je m'unie à la peine et la prière de toute sa famil-
le et des maarifiens. Je garde un excellent souvenir du
Père Lucien que j'ai beaucoup apprécié. Je m'unie à la
peine de tous et à la prière de tous et chacun pour son
repos éternel. Je pense que le Seigneur a du l'accueillir
avec beaucoup de joie et maintenant il va devenir notre
intercesseur par la prière. Courage à tous et amitiés et
union de prières en Christ 

Père JB Beraud
Cher ami, Merci des précisions. Nous sommes entre
les mains de Dieu. Nous sommes aussi des "serviteurs
inutiles". Lucien le savait et en vivait. Je vous adresse
en attache, ma dernière lettre aux amis. Vous y verrez
que l'Afrique reste pour l'instant "terre d'espérance
pour les vocations". Mais il faut donner la possibilité à
ces jeunes de se préparer convenablement. En ce
temps de crise économique, le Père Chavez, 9e suc-
cesseur de Don Bosco, nous invite à mettre plus d'au-
dace pour demander de l'aide à la grande Famille salé-
sienne. En souvenir de Lucien, votre groupe sera sans
doute généreux pour faire célébrer des messes à ses
intentions. Vous pourriez rappeler à vos amis que par
ici, ces offrandes de messes sont parfois une assurance
de vie pour nos communautés de Centrafrique ou du
Tchad. Ces deux pays font partie des quatre plus
pauvres du monde. De toute façon, nous prions déjà
pour lui en communauté dans notre Maison
Provinciale, et nous restons près de vous tous,
Bien des choses à Mme Bernabeu, aux amis de Lucien
et à toute sa famille,
Père JB Beraud, Maison Provinciale Don Bosco, 
BP 1607,Yaouinde (Cameroun) . E-mail unique:
 jeanbberaud@yahoo.fr

Micheline et Dédé Medina
Cher Pierrot, je te remercie pour tous les mails que tu
nous as envoyés. Mardi è 14 heures depuis mon lit
d'hôpital, nous nous sommes joint à vous tous par la
prière pour un dernier hommage au Padre.
Condoléances a la famille du Padre.
PL : Merci Michele et Dédé. Nous espérons que votre
séjour à l'hôpital est un souvenir du passé. Bisous
Maarifiens

Mario et Marie Paule Casano
Combien de souvenirs heureux en sa présence. Il nous
sera d'un grand manque dans la famille maarifienne et
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son empreinte restera gravée dans nos mémoires.
Sincères condoléances à sa famille. Salutations maari-
fiennes 

Michèle Lorente 
Mes parents Odette Santander et Albert Lorente s'as-
socient au chagrin de tous ceux qui viennent de perdre
un ami très cher.  Ils auraient aimé être avec vous tous,
mais mon père est actuellement trop fatigué pour
voyager. Très sincères condoléances.

Conchita Moreno
Bonjour Pierre je ne sais pas si tu as ces photos en sou-
venirs du Padre. A bientôt 
PL : Merci, ce sont les photos de Béatrice Fourmaut

Antoine Pavon
Cher Pierre, Peut-on amélioré les couleurs de cette belle
plaque faites, par Beatrice Fourmaut que l'on trouve
dans les photos du Padre. Amitiés maarifienne
P L : Sur le site, je diminue le nombre de pixels pour
chaque photo, afin de réduire la place de vos photos sur
le site, car le nombre de données, est limité par notre
h é b e rg e u r. Mais vous pouvez écrire directement à
Beatrice Fourmaut : Son e-mail se trouve dans le site via
la rubrique 'Plaisir de se re t rouver" et "Nos contacts" 

Jean-François Di Blasi
Bsr Pierre ! Un grand merci pour tout ce travail que
nous te donnons! Notre Padrè n' est plus , mais il res-
tera présent au travers du " Lien " ! Merci Pierrot ! 

Florence Jégou-Hervier
Bonjour, Je connaissais Lucien depuis l'enfance, il
était le curé de ma paroisse à Nice. On peut dire qu'il
m'a "élevée" !!
Il est passé me voir avec ma famille l'an dernier, super-
be souvenir. Il était un grand témoin de Foi et d'Amour,
brûlant de charité, un grand témoin du Christ, faisant
vivre à chacun une expérience inoubliable. Voir les
témoignages sur le site en dit long, c'est merveilleux. Un
homme qui nous a donné comme mission de poursuivre
la sienne - pourvu que j'en sois digne : il mettait la barre
très haut pour chacun de nous dans la confiance!
Bienheureux soit-il auprès du Père ! Merci pour les pho-
tos de lui que vous avez mises en ligne, c'est vraiment
un bel hommage.  La Paix soit avec vous

Arlette et Louis Gueci 
Concerne : l'enterrement de notre Padre
Bonjour, Je viens de mettre en ligne mon album. Tu
peux aller voir les photos dès maintenant sur ce site.
A bientôt !
h t t p : / / w w w. p h o t o b o x . f r / 1 x E D C B 1 E / a l b u m / 4 2 3 9 9 3
182?cid=mservsharalb

Roger et Paulette Di.Lorenzo
Nos sincères condoléances pour le départ au ciel de
notre cher Padre. J'ai essayé de lui téléphoner plusieurs

fois sans resultat, parce qu'ayant su qu'il a vécu a
Tanger dans sa jeunesse, durant la guerre, et moi
même aussi , faisant mes études au collège Italien de
cette ville. Ayant presque le même âge [83 ans], je me
demande s'il je ne l'ai pas rencontre, je visitais l'Eglise
de St Jeanne d'Arc quelques fois j'ai même communié
a la messe de minuit en 1943. Enfin Lucien n'est plus
ici mais nous sommes surs qu'il est dans une meilleu-
re place. Que Dieu vous bénisse.

Joseph Galiano et famille
Il a été avec une grande tristesse que j'ai reçu la nou-
velle du décès du Père Lucien Aubert. C'est vraiment
une grande perte. J'envoie mes condoléances à vous, à
toute la famille, ses confrères, de l'externat Bon
Accueil, de la Direction et du Personnel du Bon
Accueil, aux anciens élèves et amis des salésiens du
Maroc, dans la certitude qu'il est vraiment dans la paix
de Dieu. Nos prières leur sont dirigées. Cordiales salu-
tations. 

PL : Nous avons reçu des mails de Michèle Giudice-
Urena, Rose-Marie Pappalardo, Josiane Tarrago,
Arlette Thomas
Lettre de Kénitra
PL : Le Père Lucien Aubert, notre Pasteur
Du 6/7 au 9/7 : Pas de mise à jour du site
Du 6 Juillet au 9 Juillet, nous n'aurons pas de mise à
jour du site pendant ces jours-là : désolé.
Nous penserons à notre GiGi qui se fait opérer, pen -
dant ces 6 jours : Bon courage Gilbert.

1er Juin 1964
Préparation de la kermesse chez lzs frère de St

François de salle : Tests de la sono
1-Léonel Ventua, 8-André Vasquez, 

10-Gilbert Hérédia, 11- Alaouî El hassan, 
6-Aziz Rafaï, 4-Georges Salas

5/7/10
Lucien, du haut du ciel, protèges-nous.
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Lucien, tu prendras bien 10 minutes, après le 6 juillet,
pour lire tous les messages de tes paroissiens, dans la
rubrique "Le Padre", tu sais dans le site www-le-lien-
maarif.com, que tu voulais créer pour réunir de maniè-
re rapide le MAS : 
Grâce à Internet, tous tes amis sont là pour te dire notre
Amour pour toi.
Nous pensons à Simone et à Henry, ta soeur et ton
frère. 
Tu voyageais tellement, qu'ils n'ont pas pu profiter de
ta présence, si souvent. Merci Lucien de ton boulot :
Super !!!!!.

PL : Nota : Il semblerait d'après les différentes infor -
mations, que l'Eglise de la Navarre, où sera enterré
notre Padre est bien petite. (200 places, mais le par -
king à voitures est grand). Je suis sûr que les prêtres
installeront des hauts-parleurs, pour que nous puis -
sions écouter à l'extérieur de l'Eglise. Je sais que nous
allons être nombreux, ce mardi 6 juillet, avec notre
Padre.
Lucien, nous serons là pour t'accompagner.
Anna Bonnaud m'a dit que nous pourrons, après avoir
accompagné Lucien à sa dernière demeure, discuter
ensemble sous un immense préau. Merci.. Je me pose
une question : n'est-ce pas le 6  juillet 1965 que notre
Padre à quitté le Maroc, pour la France ??? De nou -
veau, aujourd'hui, je suis bloqué par tous vos envois
en messagerie : des centaines de mails :  Désolé, mais
In chnchaala, un peu plus tard ?? dans 4 jours

Chez les Marino avec une partie du groupe
”des Copains”

Soeur Juana María
Message de la famille Mena à la veille de l'enterre-
ment du Padre :
S r.Juana María, Mercedes,José Luis(sdb),Vi c t o r i a ,
Miguel y Maria-Teresa Mena Guerrero, en unión de
oraciones y de sentimientos, se sienten muy unidos a
toda la familia del M.A.S, en este día del sepelio de
nuestro muy amado Padre, Lucien Aubert,y dan gra-

cias a Dios por todo el bien que este salesiano de Don
Bosco, fiel a su carisma,ha dado durante toda su vida,
enseñándonos y acompañándonos en el camino del
Amor de Dios y de los hermanos
Estamos seguros que el Señor lo ha acogido ya en su
Reino,y que desde allá arriba, el Padre sigue con noso-
tros ayudándonos para seguir sus huellas en el camino
de Amor. ¡Aleluia!
Cher Pierrot. Je ne savais pas comment introduire dans
le site du Lien ce message que mes frères et soeurs
m'ont demandé, -en tant qu'aînée de la famille,-Je te
remercie à l'avance de le faire pour moi.
Encore une fois, merci pour tout ce que tu fais.

Freddy Guerit
Bonjour Pierrot juste te demander de rajouter pour le
séjour en Espagne en mai 2011, Claudine et Freddy sur
liste d'attente bien entendu.
En ce moment mes pensées sont avec vous, ainsi que
demain à l'arrivée du Padré à 14h30 ma peine est gran-
de, je vous aime à tous 
Viva El Padre, Viva El padre ....
PL : Merci Freddy : Nous sommes unis, via Lucien

Nounou et Lily Corrao
Bonjour Pierrot, mon épouse et moi te remercions cha-
leureusement pour les messages nous informant sur l
état de santé du Padre .
Nous serons présents aux obsèques, c'est la moindre
des choses car il nous a donné à tous son amour, nous
gardons de lui, les formidables rencontres aussi bien à
Paris qu'à Malaga Vive le M.A.S

Gérard et Annette Quercy (née Guerit)
C’est avec une immense tristesse la gorge sérrée et les
yeux pleins de larmes que j’apprends ce matin le DC
du Padre....
Quel bonheur pour moi de l’avoir revu à Martigues
(2008) après 40 ans!
Demain je ne pourrais l’accompagner pour à dernière
demeure, mais mon cœur et mes pensées seront avec
lui...... et avec tous les amis maarifiens chèrs à mon
cœur et Dien sait si il y aura une foule immense
demain avec lui , pour lui. nos cinsères condoléances à
sa famille.

Tony et Babette Giangreco
Très attristés par la nouvelle. Nous présentons toutes
nos condoléance à sa soeur et toute sa famille. Notre
coeur est plein de chagrin. En sa mémoire
"La mort n'est rien, je suis seulement passé dans la
pièce à côté. Ce que nous étions les uns pour les autres,
nous le sommes toujours.
Donnez-moi le nom que vous m'avez toujours donné.
Parlez-moi comme vous l'avez toujours fait.
N'employez pas un ton différent. Ne prenez pas un air
solennel ou triste. Continuez à rire de ce qui nous fai-
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sait rire ensemble.  Priez, souriez, pensez à moi.
Que mon nom soit prononcé à la maison, comme il l'a
toujours été, sans emphase d'aucune sorte et sans trace
d'ombre. La vie signifie ce qu'elle a toujours été. Le fil
n'est pas coupé. Pourquoi serais-je hors de vos pen-
sées, simplement parce que je suis hors de votre vue ? 
Je vous attends, je ne suis pas loin. Juste de l'autre côté
du chemin. " Repose en paix Padre

Françoise Mira
Bonjour Pierre...Encore moi! Je pense souvent á lui
ces jours-ci et crois que le Bon Dieu a bien fait de l
emmener avec lui dans son paradis car s il avait déjà
souffert, beaucoup d autres souffrances l attendaient
pour n aboutir á rien, vu la maladie dont il souffrait. 
Je suivrais les obsèques par la pensée;
Amicalement...Fse Mira

Louise Diamante
Bonjour Pierre, Une amie vient de me demander
l'adresse de Germaine que j'ai prise s/l'annuaire du
MAS. Il semblerait qu'une erreur se soit glissée ds
l'adresse indiquée sur le lien.. En effet : je lis s/l'an-
nuaire : Le Baudelaire - 21, Allée Sainte Beuve (et
non Bd. le Baudelaire) 26000 Valence.  A vous de voir
si vs voulez rectifier ou non. Bisous
PL : Je crois que le mieux est de téléphoner directe -
ment à Germaine au 06 87 24 75 81

Gusano Sanchez
L'avis du journal de ce matin, Pierre, ça fait drôle de
lire cette annonce bises à vous tous. 

Michel Lopez
Je ne pourrai malheureusement pas me rendre aux
obsèques du Padre, mais ce petit mot pour vous dire
combien j'ai été affecté par sa disparition. 
Je pense qu'il  restera à côté de chacun de nous et
continuera de prier pour nous là haut comme nous
allons tous le faire pour lui d'ici bas. 
Mes plus sincères condoléances à tous ceux qui sont
touchés par ce deuil. Un ancien du Maarif

Suzanne et Raymond Mosser
Bonjour Pierre, Nous avons suivi les derniers jours de
souffrance de notre PADRE par les messages des
antennes de nos amis du MAS ainsi que par " votre
Lien ", véritable cordon ombilical.
Pour beaucoup d' entre nous, nous avions formulé l'es-
poir d'un rétablissement.
Aussi, nous ne pouvons nous résigner de croire et d'ac-
cepter sa disparition : Il est ... et il restera toujours
vivant à nos yeux.
A Toulouse, pour les Rameaux nous avons eu plaisir à
préparer dans les détails cette célébration : 
la messe qu'il voulait chaleureuse, bien que vécue... en
salle : l'église de Labège était en travaux. 

La veille au soir, nous avons pu converser en famille,
entourés de ma fille Anne et son mari Bernard.
Il voulait pour cette journée une cérémonie sortant de
l'ordinaire : estrade, palmiers, bénitier, encens ...
Procession à l'extérieur ; par bonheur, le temps incer-
tain ce jour-là a permis son bon déroulement.
Que de bons et de beaux souvenirs pour tous ceux qui
étaient présents ce jour-là !
Lucien, notre Père et frère, Tout passera ici-bas sauf le
bien que tu as fait pour chacun d' entre nous, sans dis-
tinction, L'amour que tu nous a donné comme un vrai
père. Amis du MAS, échangeons ces souvenirs heu-
reux vécus en sa présence, afin qu' ils nous aident à tra-
verser ces moments pénibles et douloureux.
Nous sommes tous des fleurs plantées sur cette terre,
des fleurs que Dieu cueille en son temps ... un peu plus
tôt, un peu plus tard. Le MAS vit et vivra encore dans
nos esprits et dans nos cœurs, parce que c' était sa créa-
tion : nous constatons, par vos messages, qu' elle se vit
comme une amitié fraternelle entre l' assemblée des
croyants que nous sommes. Nous croyons en Dieu ...
aussi, ce n'est qu'un Au revoir Lucien ....

Hélène Polizzi (Montes)
Bonjour Pierrot, Vraiment touchée du départ du Padre,
nous l'oublierons jamais, sa gentillesse. Mes tantes du
maarif l'ont connu, sans oublier mes cousines
Calabrèse, : 4 sœurs Repose en paix Padre !

Vincente Gil
Bonjour Pierre, je rentre de Lyon et j'apprends la triste
nouvelle concernant le Padre. 
Triste, parce qu'il nous a quittés mais en même temps,
il aura fini de souffrir et trouvera la paix du Seigneur.
Pour nous, une page se tourne mais le livre de l'amour,
de la fraternité et de la charité qu'il nous a fait ouvrir
ne se refermera pas. "Le Lien" restera notre lien.
Puisse Dieu accueillir son âme en son Saint paradis. 

Elyane et Solange Perez
Bonjour Pierre, C'est avec grande tristesse que nous
apprenons le décès de notre Padré. Que Dieu accueille
le Padre, et que de là haut, il puisse continuer à prier
pour nous tous. Nos sincères condoléances à toute sa
famille

Lydia Rubio
Le Padre a beaucoup travaillé pour maintenir les
contacts entre Maarifiens mais Le résultat est là. C´est
beau et combien mériter tous ces témoignages d´affec-
tion. Merci Pierre. De coeur près de vous tous.

Gino et Hélène Castagna
Toutes nos condoléances à la famille du père Aubert.
Nous sommes très tristes de ne pouvoir assister aux
funérailles du Padre.
Il va nous manquer, mon état de santé ne pouvant me
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permettre de me rendre à Toulon , je vais me rendre à
l'église d'Aucamville pour prier pour lui.

Julian Correia
Salut Pierre, Pour Josephine Galia, étant donné que
son ordinateur a des problèmes, elle ne pourra pas
recevoir de messages. Faut compter 2 ou 3 semaines
pour réparations. Elle m'a dit qu'elle enverra les chan-
gements des que son ordinateur sera réparé. Elle pré-
sente ses condoléances aux familles du Padré. Elle ne
pourra pas aller aux funérailles qu'elle regrette beau-
coup parce qu'elle a des ennuis au genou et ne peut pas
conduire.

Huguette Buscema
Bonjour pierrot - juste un petit mot - j'ai appris comme
tout le monde le décès du PERE Aubert - c'est une par-
tie de notre coeur qu ' y est partie avec lui - J'ai eu
la joie de l'avoir chez moi pour les rameaux - je crois
que j'étais la seule, à l'appeler Mon Père et il me répon-
dait oui ma fille - Je suis de tout coeur avec la famille
du Père - et notre famille du Maarif. Au revoir mon
père, une dernière fois

Guy Sanchez 
Bonjour Pierre, C'est la première fois que j'écris sur ce
site. Comme tous les Maârifiens, je suis très attristé par
la perte de l'être cher qu'était Lucien Aubert, notre
P a d r e .
Je présente mes très sincères condoléances à sa famil-
le, à ses proches, et à tous les Maârifiens qui comme
moi se recueilleront, quel que soit le lieu de prière où
ils se trouveront, demain mardi 6 juillet à 14 heures.
Nous ne réalisons pas encore, mais il est certain qu'il
va nous manquer énormément. Je sais qu'il repose en
paix. (Maarifien de 1943 à 1958 ).

Elisabeth et François Garcia
Nous sommes désolés de ne pas pouvoir assister aux
obsèques de notre Padre mais nous y serons par la pen-
sée. Nous avons perdu un grand homme. Salutations
Maarifiennes

Raymond Gimilio
Bonjour, Je ne pourrais être là demain. Je le regrette
beaucoup.

Amy Marouach
Cher Pierrot, Je viens d'apprendre cette triste nouvelle
et je suis sans voix... les mots me manquent pour
exprimer les sentiments que j'éprouve. Tout ce que je
peux dire à l'instant, je me joins à tous les amis du lien
et je présente mes sincères condoléances à la famille
de notre Padré et à la grande famille du lien. Il restera
à jamais dans nos coeurs, c'était un grand homme, un
humaniste. De tout coeur avec vous.

Juan et Maryse Duarte

Cher Pierrot Que De tristesse dans nos coeurs depuis
l'annonce du Départ de Notre Padre, mais pensons à
tout ce qu'il nous a laissé ses mots de réconfort pour
chacun d'entre nous dans toutes les circonstances
Il nous aimait tous, avec nos défauts et nos qualités, il
nous connaissait bien il s'adressait à nous par notre
prénom. Tous ensemble, continuons le chemin qu'il
nous a tracé, Partage et amour.
Nous pensons très fort à Henri et Simone ainsi qu'à
toute sa famille Avec toute notre affection 

André Alvarez
Bonjour Pierre, Mardi je ne serais pas avec vous, mais
j'irais à l'heure de l'enterrement à l'église de Notre
Dame de bon Port aux Sables d'Olonne, allumer un
cierge et prier pour notre PADRE.
Je voudrais participer à la Quête où dois-je envoyer le
chèque. Excuse-moi encore pour le boulot que je te
donne à faire. Merci Bisous chez toi 
PL : Merci André : Quête à notre Présidente du MAS,
Germaine Bernabeu, 21 Allée Ste Beure - F-26000
Valence

Hélène et Jean-François Ivars
Cher Pierrot, nous nous trouvons à la Londres et je
profite de l'ordi de notre nièce pour faire une petite
annonce et surtout adresser nos sincères condo-
léances attristées à la toute la famille salésienne, A
Germaine ainsi que la proche famille de notre cher
Padré que nous aimions tant et qui nous a tant donné
de sa vie de sa joie et de son temps ....
On ne le remerciera jamais assez de tout l'amour qu'il
nous a donné et qu'il nous a témoigné tout au long de
sa vie ... (le patro, les colonies de vacances, la chorale
, les sorties en car et ensuite le lien, pentecôte et nos
réunions de réflexion.... que de souvenirs heureux)
Nous serons auprès de lui mardi pour lui rendre un
dernier hommage et nous nous faisons le porte parole
de toute l'antenne du MAS GRENOBLE et de tous
nos amis qui n'ont pas internet, et qui ne pourront
être avec nous mardi : ils seront présents par la pensée
et la prière pour que notre cher Padré se retrouve dans
la plénitude de DIEU pour qu'il repose en paix et qu'il
continue à veiller sur nous ses enfants qu'il a tant aimé.
Avec toute notre amitié - gros bisous 

Anna Bonnaud
Avis à tous les adhérents du Lien, ceux qui reçoivent
le Lien, comme ceux qui ne le reçoivent pas : " Ne pas
envoyer de fleurs aux obsèques du Père Aubert Lucien
". La Présidente et la famille du Padre, ont décidé
qu'après l'enterrement, une belle et grande plaque sera
commandée et déposée à la crypte de la Navarre. Le
reste de vos dons sera distribué aux différentes asso-
ciations chères au Padre.
Envoyez vos dons à votre responsable d'antenne du
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MAS ou à notre Présidente Germaine Bernabeu, 21,
all Ste Beuve - Bd le Baudelaire - F-26000 VALENCE
Anna Bonnaud, responsable de l'antenne de Toulon
PL : Nous avions déjà mis un message similaire le 4
juillet, sur notre site  www.le-lien-Maarif.com 

Béatrice Trapani épouse Fourmaut 
Pour vous création que j'ai faite en hommage au Padré
qu'il repose en paix . Je mets votre composition sous la
rubrique des photos du Padre

Yolande et Léon Castera 
C'est avec beaucoup d'émotion que nous avons appris
le décès du Padre. Nous sommes très peinés. Il laisse
un grand vide. Nous prions pour lui et pensons très
affectueusement à sa famille et à toute la famille du
lien aujourd'hui endeuillée.

Françoise Mira
Merci infiniment Pierre p ts les renseignements quant
aux obsèques du PADRE; j´aurais bien sûr aimé y
assister, mais la distance ne me le permets pas. J ai du
mal á croire á la disparation de cet homme qui s est
tant démené p le Lien et ce au cours de tant d années. 
J ai su par ma soeur qu'il cachait sa maladie grave qui
l a finalement emporté.
Mes regrets très sincères pour cette perte importante.
Amicalement..Fse Mira d Alicante/Espagne

Michel et Conchita Moreno Fuentes 
Nous sommes très tristes de la nouvelle du décès du
Padre. Une partie de notre jeunesse s'en va avec lui 
Nous penserons mardi et prierons pour lui. ?

Marie Thérèse Maiquez
Bonjour Pierre,  Je te remercie de m'informe, je viens
d'avoir Maguy Pedemonte et elle a eu l'info suivante
une personne de chaque antenne sera autoriser à ren-
trer dans l'Eglise?  Peux-tu  me le confirmer ? Et si oui,
qui de Montpellier vient?  Et comment participer par
des fleurs ou autre chose; J'attends ta réponse
PL : Merci Maîthé : Pour les fleurs, sur le site en jour -
née du 4 et 5 juillet, les réponses sont données.
Quand à savoir qui vient de Montpellier, je ne connais
pas le planning de chaque personne : Désolé.
En cas de doute, contactes Germaine Bernabeu, mais
je pense que Germaine a beaucoup de choses à gérer
en ce moment. 

René Valette
Bonjour, Pierrot, je te remercie beaucoup pour tout ce
que tu fais mais j'ai énormément de mal à croire que
Lucien nous ai quitté, lors de notre rencontre pour la
toussaint à Toulouse je l'avais trouvé mieux et comme
je ne côtoyais pas trop l'église à l'époque il m'appelait
souvent le païen, mais venant de lui cela me rappro-
chait d'avantage et à chaque fois pour la Toussaint j'y
allais, des fois juste pour la messe et lui souhaiter

longue vie, car j'avais beaucoup d'occupations fami-
liales..... Actuellement je priais pour les miens j'y ajou-
terais Lucien. Encore merci pour tous @+ 

Mireille Bonnand
Bonsoir Pierre; C'est une triste nouvelle que la dispa-
rition du Padré! Il va nous manquer et le MAS a perdu
sa lumière ! Il nous avait tant donné!  Il veillera sur
nous ses enfants du haut du ciel avec bienveillance et
bonté! MAS Toulon.

Annie Lopez
Bonjour, Merci à toi pour tout ce travail que tu fais
pour son "Lien" qui, nous nous le devons, doit durer
encore et encore. Je t'embrasse

Freddy Guerit
Bonsoir Pierrot. Le 29 mai je recevais un petit mot du
Padré qui disait ceci: 
" Bien cher Freddy, depuis de nombreuses années je
souhaitais te retrouver pour que tu saches que tu n'es
pas seul... Nombreux sont ceux et celles qui souhaitent
partager tes interrogations, tes doutes, tes souffrances.
Tu as dû le constater.
Je t'ai confié aussi au Père Louis, car je ne cesse d'ar-
penter notre douce France de Bretagne, à Bordeaux et
dés la semaine prochaine Lourdes, l'Alsace, le Cantal.
Il me reste peu de temps pour chacun d'entre vous. 
Peut-être pourrais-tu si le cœur t'en dit m'adresser un
petit mot... en attendant essaie de découvrir les fleurs
qui poussent dans l'anfractuosité des rochers.
Sois assuré de ma profonde amitié partage-la avec
Claudine. Le Padré ". 
A Marseille, l'année dernière j'avais dit au Padré que
j'entendais dire autour de moi : "Qu'allons-nous deve-
nir quand il ne sera plus là ? " Le Padre a eu un petit
moment de réflexion pour répondre :
"Ils continueront sans moi du moins je l'espère".
Je ne serais pas à vos funérailles cher Padré, car je n'ai
pas encore réalisé que vous êtes parti, j'espère vers un
monde meilleur.
Je ne vous avais pas caché ma vision de voir le monde
et ses contradictions : vous nous avez pris en charg e
très jeunes et vous n'avez jamais abandonné qui que ce
soit de cette famille maarifienne, les plus beaux
moments de ma vie avec vous merci encore Padré. Un
jour viendra peut-être de ce paradis éternel dont vous
nous avez tant parlé s'il l'est vraiment je sais que vous
serez là pour m'accueillir. Adieu Padré, merci pour tout.
PL : M e rci beaucoup Freddy pour ton message et
l'hommage au Padre. Nous sommes dans la peine, mais
h e u reux que le Padre ne souffre plus. Nous le gard e ro n s
toujours dans nos coeurs; Tous les Copains et Copines
pensent à toi, Fre d d y. Bisous à Claiudine - Pierro t

Guy et Marie Barbara
Nous venons de lire tes messages Pierrot ; Ainsi que
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celui de Nicole. Cette disparition va laisser un grand
vide dans la vie de tous les Maarifiens, mais pas dans
leur cœur. Adieu Padré, Reposez vous.  Sacrée mis-
sion que vous avez accompli. Nous sommes très tristes
et nos prières vont vers vous.

Joseph Avival
Merci de m'avoir informé, comme tous ceux et celles
qui l'ont connu et côtoyé, je partage la douleur provo-
quée en nous par l'annonce de cette triste nouvelle;
j'avais eu le bonheur et la chance d'avoir fait sa connais-
sance lors de sa venue à Nancy et j'en garde un souve-
nir inoubliable. J'adresse à tous ceux qui me liront mes
fraternelles pensées.  Jo Avival, natif du maarif

Gusano Sanchez
Merci encore Pierre pour les informations

Françoise Mira/Alicante
Encore merci infiniment Pierre... Je pense combien tu
as dû être particulièrement affecté par le décès du
Padre, te trouvant de même que tes collègues, si près
de lui. Oui j ai lu avec intérêts les détails sur les pro-
blèmes de santé qu'il avait souffert.  J´ai du mal à y
croire!  Amicalement.

Anne-Marie Beteille -Kahn
Merci Pierre pour votre message je suis très affectée
d'apprendre le décès du Padré et serai (de Californie
où je réside) par la pensée et la prière prés de vous tous
ce Mardi 6 Juillet. Très sincèrement 

Marcel Benigno
Cher Pierrot, c'est avec une immense tristesse que j'ai
appris le décès du Padré.  Paix à son Ame. 
A tous ses proches, Maarifiens et Maarifiennes sin-
cères condoléances.

Francine Hajas Gonzales
Merci Pierre pour tout ce que vous faites, vous ne me
connaissez pas, je suis Francine Hajas Gonzales, la
sœur à Emilie Puccini et Chrisitiane Casanova, je n'ai
pas eu l'occasion de vous écrire mais je vous lis tous les
jours. Je n'allais pas souvent aux réunions, mais j'ai tou-
jours beaucoup aimé le Padre, et quand nous avions
besoin de lui, il était toujours là. J'espère que de là-haut,
il continuera à veiller sur nous. Amicalement. Francine

Louise Diamante
Bonjour Pierre, En voyant le message du Père MENA,
je me suis souvenue de cette photo prise aux Bories, où
le Padré a à ses côtés les frères Mena. J'espère que
pas me tromper. Bisous
PL : Merci. Je mets la photo dans la rubrique des pho -
tos du Padre.

2ème mail de Louise :
Pierre, Je trouve cette photo amusante, le Padre s'était
installé devant le buffet bien garni à Nant, avec une

pointe d'humour. A vous de décider si vous voulez ou
pas l'insérer dans l'album. Bisous
PL : voir la photo dans la rubrique des photos du
Padre.

Philippe et Christiane Bonnaud
Nous sommes très attristés par le décès du Padré qui
est parti tout juste à la fin de l'année sacerdotale si
importante pour lui.. Nous avons une pensée pour sa
soeur et son frère ainsi que pour toute la communauté
du MAS. Lucien nous a accompagnés depuis long-
temps, il a baptisé notre petit fils Ange il y a un an et
devait marier notre fille Audrey en juillet 2011. J'ai fait
sa connaissance alors que j'avais 13 ans à Casa et ai eu
le plaisir de le retrouver à Toulon bien des années
après.  Par son écoute, il nous a accompagnés dans
notre vie spirituelle. Nous gardons en nous l'image de
Lucien si heureux au milieu de ses ouailles à Paris en
mars dernier.
Il est parti rejoindre le Pére Martorelle avec qui je suis
allé en colo à Imouzzer et qui a baptisé notre fille
Magali à Toulon en 1979. 
Nous prions pour eux et pour leurs frères Salésiens.

Juan et Maryse Duarte-Martinez
Merci Pierrot pour toutes ces précisions. Nous parti-
rons demain matin d'Angers de bonne heure pour
accompagner notre Padre. Bisous de nous 2 Juan et
Maryse. L'Avis pour le Padre

4/7/10

Chez les Marino
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PL : Comme je vous l'ai déjà dit, plusieurs personnes
n'ont pas de réponse de notre part, car, notre opéra -
teur de messagerie, nous bloque, si nous dépassons
des centaines de mails (à cause des Spams).
Et c'est le cas, depuis la nouvelle du départ du Padre,
notre Lucien, il y a des centaines et des centaines de
mails qui arrivent.!!!

Nicole Torres
Chers amis, Germaine Bernabeu vous fait part que
cela aura lieu le Mardi 06 juin à 14h 30. Institution
Saint Joseph, 3451 chem de la Navarre - 83260 - La
Crau. à Toulon prendre direction Hières/Nice - Sortie
La Crau, suivre La Crau - Au 2ème Rdt-P. : prendre
direct. Pierrefeu - 2/3 km plus loin prendre La Navarre
à Gauche.
Germaine s'occupe de faire une gerbe au nom du Mas
et de faire faire une plaque en notre nom à tous. Nous
pouvons envoyer nos dons - libelles au Mas - à
Germaine Bernabeu - 21, all Ste Beuve - Bd le
Baudelaire - 26000 - Valence. 
Nos dons iront aux oeuvres du Lien dont le Padre avait
tellement à coeur de venir en aide. Merci à vous tous
qui L'avez tant aimé. Faire suivre à tous ceux dont je
n'ai pas l'adresse mail. Nicole Occhipint/Torres.

Jean Paul Diamante
Nous sommes dans la tristesse et le désarroi avec la
disparition du Padré.

Padre :
• Tu avais le don d'aimer, faisant tienne cette prière de
Saint Augustin " La Mesure d'aimer, c’est  d'aimer
sans mesure"
• Tu avais aussi le don de rassembler, le M.A.S était
ton oeuvre et les réunions de notre communauté, que
tu illuminais par ton charisme, se déroulaient toujours
avec cet esprit de fraternité qui était la base de nos
valeurs liées à la source de nos origines : Le Maarif,
Kénitra
Marc Chagall, Peintre Biblique résumait ainsi la syn-
thèse de sa vie. 
"Si toute vie va inéluctablement vers sa f in, nous
devons, durant la nôtre, la colorer avec nos couleurs
d'amour et d'espoir. Dans cet amour se trouve la logique
sociale de la vie et l'essentiel de chaque religion."
Merci Padre de toutes les couleurs d'espoir que toi
aussi tu as mis dans nos coeurs.
Maintenant, de Berger tu deviens notre Etoile du
Berger pour continuer à nous indiquer, dans le ciel, la
direction du Royaume de Dieu. Alleluia.

Claude Magister
Salut Pierre, Nous avons du mal à accepter le départ de
notre cher Padre, nous avons une grande impression de
vide : 53 ans d'une amitié profonde ne s'oublient pas,
son image sera toujours présente à nos côtés quoique

nous entreprenions.
A sa famille, toutes nos pensées les plus fraternelles.
Luncien, tu étais, tu es et tu resteras notre Lien, notre
Soleil.
A tous les Maarifiens: nous sommes les petits grains
de sable que le Padre a cimenté pour en faire cette
joyeuse bande, qui se retrouve grâce au travail accom-
pli par tous ceux qui organisent nos rencontres sous le
patronage du Padre et de Germaine. Continuons son
œuvre en mémoire de Lui. Nos amitiés à tous.

Louise Diamante
Bonjour Pierre, Merci pour ces informations. Je pense
qu'il faudrait aussi répondre à certaines questions que
peut être : bcp d'entre nous se posent. 
A savoir :
• devons nous ou pouvons-nous apporter des fleurs ?
• l'inhumation du corps se fera-t- elle à la Navarre ou
dans un caveau familial ?
• Une quête est-elle prévue pour ses obsèques ?
Merci Pierre pour ce travail remarquable que vous
faites. Je vous embrasse - Louise

P L : Merci Louise, Je n'ai pas toutes les réponses, mais
du côté des Copains et des Copines, nous faisons une
quête pour les fleurs. C'est Nicole To rre s - O c c h i p i n t i
qui se charge de commander les fleurs des Copains -
M e rci Nicole. Mais, nous pensons faire une quête à la
s o rtie de la cérémonie pour le Lien - MAS - Maro c
Association Salésienne, quête que je remettrai ensuite
à Germaine. Lucien, notre Padre, serait tellement heu -
reux que nos sous, puissent aider les autres et là, vous
savez que le MAS, via Germaine et toute son équipe est
là, pour vous accueillir. Notre Présidente est à votre
écoute : tél de Germaine Bernabeu : 06 87 24 75 81 

Père Sr.Juana María Mena
Bonjour Pierre, Je suis vraiment touchée de ton
dévouement envers notre très regretté Padre. Je te
remercie pour tes messages où je lis entre les lignes
ton amour envers Lucien.  Je te reste unie dans la priè-
re et dans l'espérance que notre Père Aubert jouit déjà
de la présence de Dieu,et que, de là-haut, il continue à
nous parler de l'Amour...Alléluia! Encore, merci!

Père Jean-Batiste Beraud
Avec notre prière et notre amitié à tous,

Josiane Tarrago
Bien triste nouvelle pour nous tous que Dieu l'ac-
cueille bras grands ouverts.  Il nous manquera à tous
mais gardons espoir que nous puissions continuer son
oeuvre de rassemblements, restons unis au nom de sa
mémoire. J'ai une très forte pensée pour lui, je préfère
lui dire au revoir et pas adieu, ce sera pour moi une
façon de la garder dans un petit coin de ma mémoire. 
Tiens moi au courant pour la suite même si je ne peux
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pas me déplace de façon à faire une petite prière en
même temps que vous tous qui auront la chance de
pouvoir assister à ses obsèques. Bises à tous et serrons
nous les coudes, nous en auront besoin. 

Jacques et Lucette Martin
Bonjour, Par Violette Saubin (Hayek).
Nous avons appris mon épouse et moi-même la dispa-
rition brutale du Père Aubert. Le 10 juillet, nous
l'avions vu à Montpellier à l'occasion du mariage de
ma sœur Jeannine et il semblait en bonne forme.
Beaucoup le regretterons car c'était une figure maari-
fienne incontournable. Nous présentons nos condo-
léances à tous ses proches et au Lien. 

Raymond Gimilio
B o n j o u r, Effondré d'apprendre la nouvelle, nous
sommes orphelins.  Je m'étonnais de ne pas avoir eu de
réponse à mon message annonçant le décès de ma
mère le 11 juin dernier. Je pensais bien qu'il y avait une
raison grave qui l'empêchait d'agir. Mon épouse Eliane
et moi sommes effondrés, même si nous croyons qu'il
est entré dans l'amour et la plénitude de Dieu, comme
nous l'avons proclamé pour maman le 15 juin dernier
en l'église de Saint-Paul de Frontignan. Nous avions
pensé à lui dans notre douleur. Il avait marié notre fille
il y a sept ans à Montpellier et je lui avais annoncé la
naissance de notre petit dernier Aloïs Gililioà Paris le
26 avril. La grande famille des Kénitréens et celle des
Maarifiens le pleure aujourdh'ui. "Dieu a donné, Dieu
a repris, béni soit le nom du Seigneur".  Par le Padre,
Dieu nous a beaucoup donné, il a aussi beaucoup
repris, il reste le souvenir de son oeuvre et de tous ceux
à qui il a apporté le don de son sourire. Grâce à lui, j'ai
repris contact avec la famille des kénitréens. Pour sa
famille et notamment Henri "El Gharbaoui", tous nos
sentiments en cette épreuve et notre compassion. 
Nous ne pouvons que partager leur peine.

Jean François Di Blasi
Bjr Pierrot ! je serais bien venu accompagner le Padrè
, mais faut que tu saches que nous sommes plusieurs
vendeurs au magasin et , les congrès se font par roule-
ment ! Je suis donc au magasin tout le mois de Juillet
et les autres sont en vacances depuis le 01/07 ! Mardi
à partir de 14h30 (je surveillerai ma montre) je serai
avec vous auprès de notre Padrè par la pensée ! Mardi
après midi sera un jour très triste pour nous tous !
Padre ! Vous serez toujours présent pour nous tous !
Bon voyage Padrè et surtout : reposez vous un peu,
vous avez tant donné aux autres !

Hélène et Jean-François Ivars
Chers amis du MAS, c'est avec une énorme peine que
nous vous informons du décès de notre Padre. Il s'est
éteint à l'âge de 82 ans, entouré de sa famille vendredi
2 juillet 2010 à 17 h à Toulon.  Il a été hospitalisé le

10 juin 2010 suites à des douleurs abdominales et son
état s'est détérioré au fil des jours.... Nous sommes
dans la douleur et la peine de son départ, nous sommes
ses orphelins et il va nous manquer terriblement ...
avec lui s'en vont tous nos souvenirs d'enfances et
notre jeunesse joyeuse au Maroc... Nous prions pour
son repos et il sera inhumé mardi 6 juillet 2010 à 14
h30 à la Navarre de Toulon. Nous lui rendrons un der-
nier hommage avec toute la communauté salésienne.
Merci d'en informer votre entourage et ceux qui n'ont
pas internet. Bien fraternellement 

Lucien Annie Lopez
Bonjour, A toi à Germaine à la Famille de notre Padre
Lucien, et à vous tous Amis avec qui j'ai eu la chance
de partager tous ces bons moments vécus avec le
Padre, je voulais vous dire que malheureusement nous
ne pourrons accompagner notre Padre pour son dernier
chemin sur cette terre, mes parents sont très âgés et je
ne peux les laisser. Tous les messages parus sur le Lien
montrent bien que le Padre a su donner tout l'amour
qu'il portait en lui. Padre vous resterez à jamais dans
notre mémoire, mais maintenant tous ceux qui sont
partis ont la chance d'être avec vous et comme vous
disiez si bien "quelle stafa" et je sais que de là haut
vous veillerez sur nous tous. A vous tous maintenant il
ne nous reste qu'une chose à faire garder ce lien qu'il a
si bien su tisser.

Sylviane Galindo-Froesch
Cher Pierrot et amis du Lien, Je sais que je ne suis ni
la première et certainement pas la dernière qui aura été
choquée d'apprendre le décès de notre cher Padre. Je
sais aussi que vous allez être submerge par des cen-
taines de e-mails après cette triste nouvelle et que
nombreux seront ceux qui pourront assister a ses funé-
railles. J'ai eu la joie et le plaisir de faire connaissance
du Père Aubert lors d'un séjour a Nice dans les années
"70" mais j'ai aussi assiste aux 30 ans du Lien aux
Bories. Puis nous avons eu sa visite en Californie ou
nous avons profite de lui faire connaitre nos alentours,
il a même célébré la messe pour notre petit groupe
d'anciens Maarifiens. 
C'est avec grande tristesse que j'ai reçu l'annonce de
son départ pour un monde meilleur ou il pourra repo-
ser en paix et sans souffrances et où il pourra continuer
son sacerdoce auprès de tous les anciens qui, comme
lui, nous ont quitte. Je suis sure qu'ils sont heureux de
le recevoir.
Il va terriblement manquer a cette grande famille du
Lien mais il restera a jamais dans nos pensées, nos
souvenirs et dans nos coeurs.
A sa famille, à vous Pierrot, à Germaine et à vous tous
"enfants" du Maarif et du Lien je vous présente mes
sincères condoléances. Prions pour son âme. 
Affectueusement.
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Julien Correia
Cher Pierre, C'est avec chagrin que j'ai reçu la triste
nouvelle du décès de notre très estimé Padre Lucien
Aubert. C'est une grande peine pour ceux qui l'ont
connu et qui l'aimaient bien, une grande perte pour
notre " Le Lien".
Ce jour, j'ai envoyé à chacune des personnes ex-
Maarifiens qui habitent les USA le message par inter-
net, et pour ceux qui n'ont pas d'ordinateur, envoyer
par courrier les premières pages du "Le Lien" (inter-
net) l'annonce du décès.
Ces lettres ne seront pas reçues immédiatement vu que
le 4 et 5 Juillet (Independance Day) sont jours fériés.
Mes sincères condoléances aux familles.

Paule Bonnefont
Bonjour Hélène et Jean-François. Avisée par Pierre et
vous j'apprends le départ du Padré. Je l'ai très peu
connu mais j'en garderai le souvenir d'un homme bon
et serviable. 
Je ne pourrai assister aux obsèques, j'ai ma petite fille
avec moi, nous serons à la Timone pour un suivi de son
opération.
Ce qui n'empêche ma pensée d'être parmi vous tous et
toutes dans ce triste moment. Amicalement 

Marie Segaud Montois
Pierre Salam. Je suis absolument effondré du dernier
départ de notre Padre Lucien. J’ai eu le plaisir de le
voir à notre ultime rencontre à lacanau. Nous avons
passé des journées chaudes et agréables. Merci de me
faire part de l’heure et le jour de l’enterrement.

Jeff et Françoise Di Blasi
B o n s o i r, nous sommes, Françoise et moi, vraiment très
très attristés par cette mauvaise nouvelle! Que s'est-il
passé ? Quel homme! C'était un grand " Homme " ce
s o i r, je suis vraiment très très peiné et nous ne sommes
pas près de l'oublier ! Ayons chacun de nous, répartis aux
quatre coins de la terre, une pensée pour cet homme!
Notre Padre! Prions pour lui! Bye Padre!

Antonia Lopez et Enfants
Je viens d'apprendre la triste nouvelle, de la disparition
de notre cher Padre. Nul doute qu'il restera dans nos
esprits pendant très, très longtemps. Que le Padre
repose en Paix, je ne trouve pas les mots tant je suis
peinée. Je ne l'oublierai pas dans mes prières.
Avec toutes nos considérations

Nounou et Lily Corrao
Bonjour Pierrot, c'est avec beaucoup de peine que
nous avons appris le décès du Padre.
Pour nous il a été un merveilleux prêtre toujours à l
écoute de tous les maarifiens et autres. Nous l'aimions
beaucoup et il va nous manquer énormément. Nous
espérons que le MAS cette belle œuvre, créée par

Lucien Aubert va se poursuivre encore longtemps :
nous lui devons bien ça.
Nous avons eu l'occasion de le voir à Paris le 21 mars
dernier : il était bien.Pour nous le Padre Lucien Aubert
sera présent partout. Vive le MAS

Martine et Michel Molina
C'est avec tristesse que nous apprenons le décès du Padre
que nous avons eu le plaisir de connaitre à Lourdes.
Nous nous joignons à vous dans la prière. A m i t i é s

Philippe Salerno
Toutes mes pensés vont à ce Grand Homme que Dieu
le Bénisse il restera dans nos mémoires.

Annick et Sam Almosni
Salut Pierrot, Annick & moi-même présentons toutes
nos condoléances aux amis Maarifiens qui viennent de
perdre leur "père spirituel". Nul ne doute qu'il restera
dans tous les esprits pendant très, très longtemps et
qu'à chacune des "retrouvailles" Maarifiennes on évo-
quera sa mémoire et son dévouement pour le Maarif et
ses habitants.
Pour notre part, nous ne sommes pas pratiquants mais
nous savons reconnaître la foi chez ceux qui en ont et
la respectons. Lucien Aubert était un homme de foi et
de conviction. Qu'il repose en paix. Amitiés maari-
fiennes. Annick & Sam

Colette Muller
Bonjour, je n'ai pas connu le Padre mais j'ai su qu'il
avait fait beaucoup, toujours à l'écoute et dévoué -
Une pensée à tous ses amis - -

3/7/10
P L : Le message de Germaine Bernabeu, notre
Présidente, pour l'enterrement du Padre :
Le Père Lucien Aubert, Prêtre Salésien de Don Bosco,
est entré dans la paix de Dieu, le vendredi 2 juillet
2010, à l'âge de 82 ans. Après 61 ans de vie religieuse
et 53 ans de sacerdoce, les obsèques auront lieu à la
Navarre, 3451 Chemin de la Navarre, (F-83) La Crau,
le mardi 6 juillet 2010 à 14h30. Le cercueil arrivera à
14heures.
De la part de sa famille, du Provincial Salésien, de ses
c o n f r è res, spécialement de l'externat Bon Accueil, de la
D i rection et du Personnel du Bon Accueil, des anciens
élèves et amis des salésiens du Maroc (M.A.S.)Nous
recommandons le Père A u b e rt à votre prière .
Nota et correction : Le Lundi soir (5/7), à 18h00 aura
lieu une veillée de prières au Bon Accueil, au 455 Bd
Michelet, à Toulon.
Les visites pourront se faire à la maison funéraire
Brunet au 1429 Avenue du Colonel Picot à F-83
Toulon, du lundi 5 juillet à partir de10h00 jusqu'au
Mardi 5 juillet jusqu'à10h00.
Si jamais, le code d'accès à la maison funéraire Brunet
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est 928.

Lucien, nous prions pour toi.
Protège-nous. Tu seras à jamais dans nos cœurs

PL : J'ai ajouté une rubrique sur les photos que j'ai
trouvé de notre Lucien.
Beaucoup de vos messages sont arrivés hier, le 2, juste
1/2 heure après l'annonce du décès de Lucien.
Merci de vos pensées que je transmets aussitôt à Henri
Aubert, le frère du Padre et à notre Présidente du Lien
et du MAS, Germaine Bernabeu.

Nota : Depuis hier soir, j'ai envoyé des centaines de
mails et mon opérateur "Hotmail" m'avise que je suis
à la limite des envois : Je ne peux plus vous répondre,
ni transmettre : Il faut que j'attende 24 heures au mini -
mum : Désolé de cette contrainte ... 

1982 en Floride chez Di Lorenzo
Père Lucien Aubert

Septembre 1957 à Août 1965
Vicaire à Saint Antoine de Padoue

Décédé le 2 Juillet 2010

Aline Goudard, épouse Esterini
Bonjour Pierre, Vraiment très peinée et triste d'ap-
prendre cette nouvelle.
Le Padré est près de notre Seigneur Jésus, il a su ser-
vir le Seigneur tout au long de sa vie, entourant les
jeunes, les accompagnants, toujours prêt à rendre ser-
vice, à servir son prochain.  Que le Padré repose en

Paix, je ne trouve pas les mots tant je suis peinée. Je
m'associe à la Grande Famille du Maarif, je ne l'ou-
blierai pas dans mes prières. Très sincèrement 

Lucien et Maithé Perez
Le lien en Deuil, C'est avec une grande tristesse que
nous apprenons le décès de notre Padre. Que Dieu et
son Âme et qui repose en paix.
Un grand homme pour les maarifiens. Au revoir Padré

Marie-Cécile et Yves Hervier
Merci de nous prévenir, nous serons en Vendée avec nos
petits enfants au moment de l'enterrement.Nous prierons
pour lui et pour nous tous qui l'avons connu et apprécié.
Nous sommes vraiment bouleversés par la disparition de
notre ami le père. Lucien. Il a été curé de ND auxiliatri-
ce, alors que nous arrivions à Nice. Un curé de paroisse
comme tout le monde voudrait en avoir. Tr a v a i l l a n t
beaucoup il avait réussi à rendre une paroisse vivante,
rassembler la communauté, sachant remercier et parler à
chacun, faisant grandir la foi des petits et des grands. Les
célébrations donnaient à tous l'occasion de partager la
préparation d'abord et après de souder cette famille
paroissiale dans la prière et la convivialité.
Le père Lucien a fait grandir nos enfants, il est resté
et il va rester bien présent chez nous, nos enfants, et
même nos petits enfants., Il avait séjourné récemment
chez ma fille et devait marier notre fils...L'avoir à la
maison a été encore une grande joie en mai dernier.
Je ne sais pas comment joindre sa famille proche, mais
je pense que vous lui transmettrez comme nous pre-
nons part à cette douleur inévitable de la séparation. Je
ne peux écrire ici tout ce que nous lui devons...La tris-
tesse domine... 

Violette et Marius Saubin
Cher Pierrot, Nous l'avons accompagné de nos pen-
sées, de nos prières, de notre très grande tendresse et
la tristesse de nos coeurs est immense. 
Nous sommes en unisson de chagrin et de prière avec
chacun des membres de notre grande famille maari-
fienne et salésienne, tous maillons de cette chaine
d'amour pour cet adieu qui nous attriste tant. 
Dans cet "A Dieu", nos coeurs adressent des prières
pour accompagner notre cher Padre Lucien dans ce
voyage, pour qu'il soit accueilli tout aux côtés de notre
Dieu, notre Père céleste, plein d'amour.
Chaque être est déjà unique, ô combien notre Padre
Lucien l'est et restera à jamais Unique et irremplaçable
dans nos coeurs. 
Connaissant sa tendresse pour nous tous, nous savons
que notre Padre gardera toujours un regard sur chacu-
ne et chacun de ses enfants du M.A.S. 
A sa famille, à Germaine, nous adressons tous nos pro-
fonds sentiments de soutien et de partage de leur tris-
tesse.
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A chacun des membres de notre grande famille maari-
fienne et salésienne nous disons notre partage dans la
tristesse de cette séparation, bien que nous soyons
assurés de l'accueil qui sera fait à notre cher Padre de
l'autre côté de la rive. Merci cher Pierrot de nous avoir
tenus informés et permis ce partage. Merci pour la
prochaine information à venir.
Unis en esprit maarifien et salésien, de tout coeur avec
sa famille, avec Germaine, avec tous, avec toi, nous
t'adressons nos pensées profondément affectueuses. 
Violette et Marius et leurs enfants

Roger Bruel
Bonjour Pierre. Très touché d'apprendre le décès de
notre Padre, nos prières et pensées profondes que son
âme repose en paix. Toutes mes condoléances a sa
famille. Amicalement Pierre. Ginette et Roger Bruel
amicalement famille Pérez Lucien et Bruel, Villa
Grenoble

Délia Galiana
Je suis Delia Galiana et je viens de recevoir votre cor-
rier. Je vous présente mes sincères condoléances pour
la grande perte de notre Père Aubert. Que Dieu le
reçoive dans sa maison. Mes salutations.

Fernand Sanchez
Merci Pierrot : Que c'est une triste nouvelle !.

Alex Cano, Anne Marie et Lydia Muñoz
Bonjour Pierre, C'est avec grande tristesse que nous
apprenons le décès du Père Aubert. C'est une énorme
perte pour tous les maarifiens tenant en compte le tra-
vail qu'il a réalisé durant toute sa vie et pour que nous
soyons toujours unis. Nous prions pour lui. Nos sin-
cères condoléances à sa famille. Alex Cano, Anne
Marie et Lydia Muñoz

Danielle Puglisi
Bonjour, nous avons appris par nos amies de Madrid le
décès de notre père Aubert. J'aurais tant voulu le
connaitre lors de notre réunion prévu à Tolède en
Octobre, car on m’avait tant bien parlé de lui. C´est
avec regret. Toutes mes sincères condoléances à
toute la famille et amis maarifiens et du lien.  Danielle
de Madrid.

Denise Léonis
Bonjour Pierre, Merci pour cette si triste nouvelle. Il
va drôlement nous manquer. Si tu entends parler d'une
collecte pour lui tu me le dis, car nous ne  pouvons pas
tous nous rendre hélas aux obsèques. Nous prions tous
pour lui. Amicalement

José Pastor
Bien le bonjour Pierrot. Je viens juste d'apprendre la
mauvaise nouvelle. C'est avec beaucoup de tristesse
que je ressens le décès du Padre.

Il est allé rejoindre là haut Dieu et tous les autres
Anciens, qui doivent nous regarder, et êtres heureux de
voir l'ambiance qui règne entre nous. Condoléances
Padre. Les plus anciens se souviennent et pleurent le
Padre, et oui, Padre, tu as été le rassembleur de toute
la diaspora Maârifienne, dispersée dans les quatre
coins de la planète.
Merci, Padre, toi, qui nous a fait participer avec
bonne humeur, pendant des années, aux activités du
M.A.S, le club de basket de ma jeunesse, aux voyages,
aux réunions, etc. Ces souvenirs restent graver à
jamais dans la mémoire collective. Merci encore Padre
Adieu Padre, je garderai de toi ta bonne humeur et la
sincère affection.........Amitiés José;

Carmen et Dany Cuny
Bonjour Pierrot, La nouvelle nous a peinés bien que le
sachant très fatigué nous avions une petite lueur d'es-
poir… eh bien non il s'en est allé et comme il avait dit au
cours d'une réunion nous nous retrouverons là-haut pour
faire une grande " stafa " (je ne connais pas l'ortho-
graphe… enfin il voulait dire une grande fête) où tout le
monde se reconnaîtrait et serait en forme pour pouvoir
s'amuser… sans penser à tous les " bobos "… Sincères
condoléances au MAS et à la famille salésienne.
Certes nous ne pourrons pas aller aux obsèques mais
nous savons bien qu'il sera très entouré et nous serons
avec lui ce jour-là. Bises maarifiennes

Moulay Driss ELHassani ELAlaoui
Décès du Padre le Père Lucien Aubert un très Grand
Ami des Marrifiens et du Maroc. 
" Nous sommes à Allah et nous retournons à lui ".
J'ai appris "avec une grande tristesse et une profonde
affliction, le drame qui a endeuillé la grande famille
maarifienne suite à la disparition de notre cher et
regretté Padre le Père Lucien Aubert
En cette douloureuse circonstance, j'exprimé à ses
proches et a la famille maarifienne, mes vives condo-
léances et ma compassion, suite à cette perte cruelle, la
volonté de Dieu étant imparable, implorant le Très Haut
d'accorder au Padre patience et réconfort, d'accueillir le
défunt en Sa sainte miséricorde, de répandre sur lui
bénédiction et mansuétude "Le jour où chaque âme se
trouvera confrontée avec ce qu'elle aura fait de bien".
J'implore également le Tout puissant de rétribuer feu
Padre le Père Lucien Aubert pour ses louables actions
humanitaires et l'œuvre de son apostolat : Le MAS.
"Nous perdons en lui un fidèle Ami qui a toujours voué
à la Famille Maarifienne et aux marocains des senti-
ments affectueux de grande estime, et déployé des
e fforts intenses et constants en faveur de la consolidation
des liens d'amitié entre les Marrifiens de toute confes-
sion pendant et âpres son passage au Maroc, mais égale-
ment un homme dévoué à ses causes et qui, toute sa vie
durant, a œuvré inlassablement en faveur de l'amitié.
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Conformément à la parole de Dieu: "Y a-t-il d'autre
récompense pour le bien que le bien lui-même ?".
"Partageant votre douleur dans cette rude épreuve, de
par les relations de fraternité solide qui unissent les
familles MaarifiennesNous sommes à Dieu et à Lui
nous retournons, ceux-là reçoivent des bénédictions de
leur Seigneur ainsi que la miséricorde, et ceux-là sont
les biens guidés.

Odette Germanotti / Coulon
Voulez-vous insérer dans les messages du blog du Lien
: (est-ce bien comme celà qu'il faut procéder ?)
"Notre réunion des anciennes de l'Ecole de la Ste-
Famille de Kénitra a eu lieu quelques jours après l'an-
nonce de la maladie de notre Padre, j'ai cru que pen-
dant cette réunion nous serions très tristes, qu'à chaque
instant nous penserions à l'absence de notre cher
Lucien, mais si son corps n'était pas là, ce qu'il nous a
donné toutes ces années étant présent dans notre esprit
et dans notre coeur; je crois que nous avons été plus
que jamais conscients de l'amour que nous portons au
Christ, de ce lien très fort qui existe entre nous, de ce
nous avons appris par les religieuses de la Ste
Famille."

Pili Garcia (Ados) 
Bien que je me préparais depuis quelques jours pour
recevoir l´horrible nouvelle, quand Jackie Gardey m´a
annoncé que notre "Padre" avait entrepris son dernier
voyage sans retour, vendredi á 17 h, je n´ai pas su
réagir, j´ai eu, tout d´un coup, la sensation que j´étais
restée orpheline. 
Le Padre sera toujours dans nos coeurs. Il a su nous
tenir unis avec Amour et Amitié durant toutes ces
années malgré la distance qui nous sépare.
Je sais que, sans lui, rien ne sera jamais pareil, mais il
faudra essayer, entre tous de maintenir sur pied cette
oeuvre merveilleuse qu´il a construit a travers toutes
ces longues années. 
Je suis sure que s´était son désir, il serait déçu si non,
et je suis sure, qu´entre tous, nous serons capables, il
nous a enseigné à le faire. Courage à tous . Bisous 

Arlette Clercq née Mari
Cher Pierrot, J'ai ouvert mon ordi et quand j'ai lu ton
mail j'ai été très choquée en apprenant le décès de
notre très cher Père Aubert. 
J'ai prié tous les jours pour que sa santé s'améliore afin
qu'il reprenne son bâton de pèlerin pour venir nous
voir comme il le faisait depuis plusieurs années. 
Je me rappelle en 2008 à Castries, il avait répondu à
une personne que nous étions tous ses enfants car il
nous avait connu jeunes. Le 8 Mai cette année je lui
avais posé la question suivante : Padre, vous venez à
Rosas en 2011. Il m'avait répondu "Oui, Je me dois d’y
aller". Malheureusement le destin en a décidé autre-

ment. Moi-même, maman, mon frère Claude Mari
ainsi qu'Angèle et Joseph Manuguerra présentons nos
sincères condoléances à toute sa famille. 
je vais devoir m'arrêter d'écrire ces quelques lignes car
j'ai mes yeux remplis de larmes et je ne peux continuer. 
Je me rendrai aux obsèques avec maman. Bisous à
tous

Elisabeth et François Garcia
Nous avons appris avec beaucoup de peine le décès de
notre cher Padre.
Le connaissant nous pensons qu'il a dû réclamer à St
Pierre la liste des Maarifiens et un espace au paradis
pour pouvoir les regrouper et perpétuer l'esprit du Lien
et du Maarif. 
La meilleure façon que nous avons de lui rendre hom-
mage serait de poursuivre son œuvre et que les
antennes nous réunissent périodiquement pour que son
esprit reste parmi nous.
Nous serons avec vous par la pensée en ces tristes
moments.
Toutes nos condoléances à sa famille et à la grande
famille des Maarifiens. Amicalement

Guy Rolland
Bonjour, très ému en apprenant la triste nouvelle, je
m'associe à la douleur de chacun et aux très proches en
particulier.
Je souhaite que le Padre repose dans la paix et le bon-
heur éternel. Amitiés chaleureuses. Guy du Maarif

Nicole Ruglio
Bonjour Pierrot, Je me joins à tous les maarifiens et
maarifiennes pour présenter mes condoléances à la
famille du Padre, et vous dire que je suis bien triste. Je
regrette de ne pas pouvoir être là pour ses obsèques. 
Amitiés Pierre

Cécile Floro
Je suis profondément affectée par le décès de notre très
Cher Padre. Il a toujours été avec nous tous dans notre
jeunesse, pour nous montrer le droit chemin et l'amour
envers son prochain. Malheureusement je ne l'ai plus
revu depuis son départ de Casa, mais il était toujours
dans mon cœur et le restera.
Sincères Condoléances à toute sa famille ainsi qu'à
tous ses proches. Cécile Floro

Antoine Jimenez
Se marcho nuestro padre para no volver, pero siempre
permanecerá su luz en nosotros para seguir enseñán-
donos el camino. Un abrazo fraternal para todos

Georges Prinzivalli
Merci Germaine pour ces renseignements. On est en
prière avec tout le monde. Grosses bises

Annie Lopez
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bonjour Pierrot, J'ai eu Germaine ce matin et si j'ai
bien retenu les obsèques auront lieu mardi à 14h30.
Malheureusement, nous ne pourrons pas accompagner
le Padre alors qu'à travers tout ce qu'il a fait pour nous
nous aurions aimé être présents, mais je ne peux pas
laisser mes parents.
Pierrot si toutefois il fallait quoique que ce soit (sur le
plan matériel) pour notre Adieu au Padre merci de me
le faire savoir. Je vous embrasse à vous tous et mardi
nous serons présents malgré la distance qui nous sépa-
rera. Lucien Annie

Famille Fourmaut, Trapani, Trentino
C'est avec une grande tristesse que nous nous joignons
à tous nos amis (es) du Maroc et de la famille du Padré
Lucien Aubert, que nous transmettons nos sincères
condoléances à vous tous et à la famille du Padré, qui
nous manquera toujours, et de qui nous garderons à
jamais que de merveilleux souvenirs. Un homme très
bon toujours à l'écoute de tout le monde et qui a fait de
très belles choses pour nous tous les jeunes comme les
moins jeunes de notre beau pays le Maroc. Grâce à lui,
nous avons toujours gardez le contact les uns envers
les autres.  Que le Seigneur et la Vierge Marie fasse
que le Padré repose en paix, et nous savons tous que de
là haut auprès du Seigneur et la Vierge Marie, notre
Dame de Trapani et Saint Antoine de Padoue. Il nous
protégera à tous.
C'est en toute amitié pour vous tous et aussi à Mme
Bernabeu que nous adressons toutes nos condoléances. 
Mr. Trapani Trentino, son épouse ses enfants et ses
beaux enfants et petits enfants.

Emilie Puccini
Une lumière vient de disparaître sur terre, mais reste-
ra toujours dans nos coeurs;
Lorsque j'écrivais au Padre, je lui disais souvent qu'il
était ma petite luciole des jours sombres et il était tou-
jours présent pour nous réconforter.
Sincères condoléances a toute sa famille Prions pour
lui, et encore une petite faveur a lui demander : Padre
gardez nous une petite place pas très loin de vous.
Nous vous aimons toujours.

Christine et Jean Claude Hamon
Merci Pierrot de nous avoir informés du décès de
Padré. Nous sommes très attristés et sommes de tout
coeur avec sa famille.
Chaque fois que j'avais l'occasion de rencontrer le
Padre, il me disait ”Bonjour ma jumelle” (je suis née
aussi le 6 Janvier).
Nous garderons un très bon souvenir du Padré et il res-
tera à jamais dans nos mémoires. Au revoir Padre

Bérangère Colombo
Cher Pierrot, Je ne peux que compatir à votre douleur
à tous car je sais que le Père Aubert représentait beau-

coup pour vous tous. Mes sincères condoléances.

Marie-Thérèse Galindo-Chocron 
Merci Pierrot de nous avoir prévenus.  Ce dernier mes-
sage nous a consternés, d'autant plus que le jour pré-
cédent je recevais des nouvelles un peu plus rassu-
rantes. Je me disais, le Padre va se remettre, il est
indestructible, il ne pouvait pas nous quitter. Et pour-
tant. Nous sommes tous en deuil. 
Sa vie a été bien remplie, je ne l'ai pas connu au
Maarif, l'ayant quitté en 1956, mais depuis 1968 je fais
partie de ce Lien qu'il avait su si bien tisser. Nous
avions eu l'occasion de faire sa connaissance à Nice en
1975 et le revoir en d'autres occasions. Il avait passé
une semaine chez nous (Californie) en 1981. 
Il va bien nous manquer.
Que dire de plus que ce que tous nos amis ont déjà
exprimé. Une petite chandelle a brûlé chez nous en sa
mémoire. Nous prions pour son repos et pour que Dieu
apporte le réconfort à sa famille à laquelle nous pré-
sentons notre sympathie, ainsi qu'à Germaine qui a été
son bras droit durant de nombreuses années.
Souhaitons que Le Lien continue comme il l'a sûre-
ment désiré. A ffectueuse amitié, Marie-Thérèse
Galindo-Chocron et Michel Juif.

Michelle et Alain Puyuelo
Beaucoup de tristesse et d'émotion en lisant ce messa-
ge ; nous adressons nos sincères condoléances à sa
famille et nous nous recueillerons le jour des
obsèques, en souvenir de sa mémoire. Amicalement. 

Jean - Nadine et Marie Bologna
Que Dieu accueille le Padre, et que de là haut, il puis-
se continuer à prier pour nous tous.
Tout ce qu'il a fait restera à jamais gravé dans nos
coeurs. Repose en paix Lucien, tu seras toujours pré-
sent dans nos prières. Nos sincères condoléances à
toute sa famille et à tous les membres du MAS. 

Freddy Guerit
Bonjour Pierrot j'ai hésité avant d'ouvrir ton message,
J'avais reçu un message du Padre le 29 mai je suis heu-
reux de l'avoir revue ces derniers temps. Ma douleur
est la vôtre : je me joindrai à vous juste dire au Padré
: Je vous remercie pour toutes ces valeurs que vous
nous avez donné par votre foi chrétienne Merci pour
votre ténacité. Adieu Padré...

Georges et Betty Rodriguez
C'est avec beaucoup de tristesse que nous apprenons le
départ du Padre. Nous sommes en prière avec l'en-
semble du MAS et avec sa famille à qui nous présen-
tons nos plus sincères condoléances. Amicalement et
maarifienement

Guido du Maarif
Paix à son Âme.
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Antoine et Mercédès Accardo
Oui nous avons appris la triste nouvelle. Nous présen-
tons à toute sa famille nos sincères condoléances.
Amitiés.

Emile De La Cruz
Mon épouse et moi sommes très peinés par la dispari-
tion de Lucien . 
Nos pensées vont à sa famille et ses proches

Robert Sanchez
La famille biologique du Padre est en deuil et avec elle
la Grande Famille du M.A.S (Maarif Association
Salésienne) dont Lucien était le Bon Pasteur.  En tant
que guide spirituel il continuera de guider nos pas.
Robert Sanchez.
PS: Il y a une quinzaine de jours j'étais sur le chemin
de Saint Jacques de Compostelle et j'ai sollicité son
aide spirituelle, sous la forme d'une carte postale,
pour me permettre de réaliser ce pèlerinage que je lui
avais annoncé lors du rassemblement national de
Pentecôte à Lacanau. Prions tous ensemble.

Carmen Plaza
Bonjour Pierrot. Profondément attristée par la mort du
Padre. Sincères condoléances à sa famille.
Les maarifiens perdent un grand ami, un grand frère,
un grand homme. Il va beaucoup nous manquer
Je prie pour le repos de son âme

Arlette Thomas
Avec beaucoup de chagrin, nous venons d'apprendre le
décès de notre cher Padre qui après une pénible mala-
die nous a quitté, nous laissant Tous un peu orphelin. 
Il a été depuis de longues années notre soutien et son
optimisme nous a toujours accompagnés. 
Sincères condoléances à toute sa famille et à notre
famille Salésienne. A présent il repose en paix auprès
de Dieu notre Seigneur, loin de la souffrance mais son
œuvre et sa personnalité restera éternellement dans
notre mémoire. Famille Morido.

André Alvarez
Qu'elle tristesse, le Padre nous a quitté. Tout le Maarif
est en Deuil. Un grand vide pour nous une grande joie
pour le Christ d'avoir prés de lui notre Padre.
Toutes mes condoléances a tous les maarifiens et maa-
rifiennes. nous prions pour toi Lucien. 

Josiane Galindo
Pierrot et la famille du "Lien".  Je viens juste d'ap-
prendre le décès du Père Aubert, les mots me man-
quent. Je suis très très peinée et me joins a la grande
famille du Lien pour que nos prières l'accompagnent
vers Dieu...une étoile brille dans le ciel.. 
Que puis-je ajouter??? Juste un Grand Merci pour tout
ce qu'il nous a donné : Soyons reconnaissants -
Rendons-lui hommage.  Amitiés à tous ...

Roberto Mampel Campos
Je viens de lire un courrier d´un copain à travers
duquel il me met au courant du dernier voyage qu´a
entrepris notre "Padre".
Je voulais avoir le plaisir de me retrouver avec lui face
à face, après tant d´années d´attente, pour pouvoir
l´embrasser, mais ça n´a pas été possible...Je ne dis pas
qu´il nous a quitté, je dis simplement qu´il est parti
pour faire d´autres amitiés entre les anges, dans cet
autre monde de la "non forme" physique, où l´essence
de chaque être est destinée à faire un autre voyage,
beaucoup plus long.
Nous allons le garder dans notre cœur toute notre vie;
sa tâche a été honorablement accomplie. Ses divers
travaux ont toujours été orientés au fait de nous unir à
tous, d´éveiller en nous le sens de la fraternité
Universelle, de la générosité, de l´amour et la paix.
Il va être, sans doute, accueilli par les plus pures âmes,
entre les quelles il poursuivra son éternel voyage. Là
où il va il n´y a aucun besoin des choses mondaines,
mais il s´emporte quelque chose qui n´occupe aucune
place et qui n´est pas physique, ni matérielle: tout
notre amour et respect !!! 
Je vous accompagne à tous dans ce profond sentiment.
Rocky / Robert

Maithe Roa
C´est avec une grande peine que j´écris ce petit mot,
toutes mes condoléances a la famille du Padre ainsi
qu´à la grande famille du MAS, dont je fais partie
aussi, il va nous manquer.
Prions tous pour notre père Aubert Lucien qui a tant
fait pour le Maarif.

Françoise Mira
Cher Pierre. Merci de me communiquer ce triste évè-
nement mais je me demande que c'est-il passé ?
Est ce que le Padre était sérieusement malade derniè-
rement, ou est il mort subitement ??? Merci de bien
vouloir aussi me donner ce détail. Désolée pour cette
disparition!!! Avec mes regrets, amicalement..
Françoise Mira d´Alicante

Dorian Aguillo-Ponce
C'est un jour très triste … Seul la pensée de savoir qu'il
sera bien accueillit, là haut , attenue notre peine .
Une figure, que dis-je. "La mémoire " de notre Maarif
, s'en est aller. Il aurait aimé que l'on perpétue nos ras-
semblements … 
Nous l'aimions tous, même ceux qui ne fréquentaient
pas son office … Toute notre sympathie à la famille
et aux proches (dont nous étions tous )
Affectueusement Maité et Dorian

Dolores Garcia Galdon
Bonsoir Pierre, Nous venons d'apprendre avec une
immense tristesse le décès du Padre.
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Il ne partira jamais d'entre nous car il a tant donné, tout
au long de sa vie, qu'il restera toujours dans nos cœurs
et nos prières.
Son grand amour envers tous et son merveilleux
exemple de vie seront toujours présents.
Nous sommes de tout cœur avec toute la famille.
Sincères amitiés. Pedro, Loli, Geneviève, Jean-Pierre.

Gilbert Heredia
Lettre à un ami de toujours.
A vous tous, amis Maarifiens, C'est un ami commun
qui s'en est allé.
Toi, mon ami, qui a eu la chance de le côtoyer assez
longtemps, toi qui, de lui rendre un service incom-
mensurable, toi qui..., pour tout dire, de vivre avec un
grand ami. Tu as eu de la chance.
Malheureusement, la vie est ce qu'elle est, et un beau
jour, le pont s'écroule, le lien fraternel se casse, et
l'élan s'arrête net.
Lucien, oui... Lucien, c'est comme ça que je t'appelais
depuis longtemps, depuis Noël 63 à Imouzzer où tu
nous avais dit : "ici, je suis Lucien".
Décidément, à chacun de tes grands départs, les cir-
constances font que je ne sois pas là, pour t'accompa-
gner. Quand tu nous as quitté, au Maroc, à Casablanca,
à notre Maarif qui était le tien, en ce début de Juillet
1965. Heureusement tu n'étais pas seul pour franchir la
ligne d'embarcation.
Voilà que 45 ans après, c'est aussi un début de juillet
que Tu pars rejoindre nos êtres chers aujourd'hui dis-
parus.
Personnellement je suis attristé, non pas de ta dispari-
tion (tu ne pourras pas disparaître de nos pensées),
mais que je ne puisse pas, cette fois encore, être là
pour t'accompagner jusqu'à cette nouvelle ligne d'em-
barcation. Mais rassure-toi, tu ne seras pas tout seul.
Loin s'en faut. Ils seront tous là. Plus que tu ne l'aurais
imaginé.
Des jeunes, des moins jeunes, des bien plus âgés, enfin
toutes les générations confondues, pour ne faire qu'un
groupe, "tes amis".
Quand? J'étais bien trop jeune pour l'avoir noté, la date
de ton arrivée
Tiens, un nouveau prêtre?? Il est bien jeune...! c'est un
prêtre?
Je me souviens, deux ou trois jours après ton arrivée
dans notre quartier, un passage obligé à la maison
familiale, parce que Maman faisait les soutanes.
Voilà qu'un jeune prêtre innove, soutane kaki, du
jamais vu au Maarif, de plus une soutane sans manche.
Le petit diable que j'étais, en était resté bouche baie.
Comment va-t-il faire sans manche? on va lui voir les
bras!!! Et Maman de sourire, mais non il va mettre
une chemise kaki dessous.
Puis au patro, quoi de neuf? En plus de tout le reste :

"Une histoire". Entre le temps libre et le grand jeu. Là,
tous assis sur les marches de l'escalier. Une histoire
que tu racontais si bien, mais surtout que tu savais
arrêter au bon moment.... "Cet espion qui se jette
dans un puits, que les poursuivants ne retrouvent pas,
où est-il passé? A jeudi prochain...."
Le basket, ce sport que j'ai appris à tes côtés, que je
pratique encore et comme toi, que je transmets aux
jeunes. Ça, c'est aussi du solide
Et enfin "Les Copains" au départ une douzaine, là haut
au dessus du foyer du MAS, tu as su en faire une vraie
bande.... de Copains. Tu nous fais déménager sous le
Familia, Qu'il est grand ce Local. Aussi il était déjà un
peu petit, quand tous "les Copains" étaient là. car on
aimait être là. Il n'y  a qu'à regarder autour de toi. Ils
sont tous là, enfin pas tous, il en manque un, moi.
Lucien, tout le monde le sait, mon caractère impulsif,
t'a obligé plus d'une fois à m'appeler "la mule", mais
au fond mainte fois dans ma vie, j'ai su m'en souvenir
pour calmer mon ardeur et réussir calmement ce que
j'avais entrepris.
Et la musique? On n'en parle pas? Il y a trop de chose
à dire sur la musique. Tu revenais chaque fois sur le
même sujet : Vous ne pouvez pas régler vos guitares
ailleurs que sur le podium?
Et cette représentation humaine de "Tu seras un homme
m o n fils". Là, je te dois un grand coup de chapeau.
J'en ai été marqué à vie. Très très souvent, je revoyais
et revois encore Raph Suné, Georges Salas, Jean
Guarino, André Belviso et bien d'autre, que tu avais
choisi, tour à tour s'avancer d'un pas, pour réciter un
alexandrin. Sublime. Comme tout ce que tu as fait.
Lucien, nos emplois du temps ne nous ont pas permis
de rester plus cinq minutes, l'un près de l'autre, pour
que je puisse te le dire. Maintenant c'est fait.
A+, biz,biz. Gilbert.

Nanette Sanchez
Bonsoir Pierre, J'ai eu un appel ce soir d'une amie
Gisèle Plaza qui nous annonçait le décès de notre
Padre. Je suis sous le choc avec René. 
Il est auprès de notre Père mais ce s era dur de plus
entendre sa voix lors de la messe. Suite aux malheurs
que nous réservent la vie, c'est grâce à mon Padre ( il
y a 25 ans) que j'ai retrouvé ma foi. J'ai pu à nouveau
rentrer dans une église et surtout communier. Que
notre Père Lucien Aubert, homme exceptionnel, repo-
se en paix . Toutes nos condoléances émues à sa famil-
le. Je vous embrasse. Nanette

Max Giudice
Bonsoir Pierre, Je prends connaissance de ton mail par
ma fille Adeline.  Je suis très peiné d'apprendre cette
terrible nouvelle, cela m'affecte vraiment il nous man-
quera beaucoup.  Nous prions pour lui. : Paix à son
âme.  Merci de m'avoir prévenu, pourrais-tu me don-
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ner ton numéro de tel que je puisse te téléphoner?
Amicalement.
PL : Merci Max : Pour mon téléphone, je préfère cor -
respondre via l'E-Mail.

Constance Sande Escarpiado 
Bonsoir Pierre, Comme toute la famille Maarifienne ce
soir j'ai perdu un être très cher. Il nous manquera à tous,
mais il sera heureux dans ce monde ou tout est A m o u r,
comme il aimait le dire. Je pense particulièrement à
Simone que j'ai eu l'occasion de rencontrer, mais aussi
a Henri ainsi que tous les siens. Je vous embrasse

Louise Diamante
Merci Pierre de m'avoir informée de cette triste nou-
velle. J'avais un pressentiment aujourd'hui.
Il est maintenant en Paix avec notre Dieu qu'il a servi
toute sa vie avec beaucoup de ferveur.. Il nous laisse
orphelins, il va nous manquer. J'espère quand même
que nous continuerons à maintenir notre "Lien", en
mémoire de lui. Il y tenait tant !! Que son âme repose
en Paix. Toutes mes condoléances à sa famille . Mes
amitiés à tous les membres du MAS. Nous sommes
tous trés affectés par cette disparition. Louise

Manu Muñoz
Bon, Pierrot, là tu m'apprends une nouvelle terrible,
malgré qu'il fallait s y attendre un petit peu vu son état.
Le monde Maarifien et de Port Lyautey ont perdu un
grand frère, un grand copain, un curé, dont je pense
qu'il n en existe aucun comme lui et qu'on ne pourra
jamais oublier. Salut Manu

Claude Bussiaux
Merci Pierrot pour cette information qui nous serre le
cou.  Sans doute la Mission du Padre ici-bas était-elle
accomplie. mais c'est dur à avaler. Bien amicalement.

Paco et Marie-Anne Iglesias
Aujourd'hui, toute la journée mes pensées ont été avec
le Padre, et à 17 heures je lui adressais une carte de
Notre Dame de la Garde. Il est 21h, j'apprends son
décés.....Prions pour notre Padre. 
A sa famille : Nous Sommes de tout cœur avec vous.
Partegeons votre peine. sincères condoléances.
François (Paco) et Marie-Anne Iglesias-Giangréco
Ferons de notre mieux pour être présents aux
obsèques.

Annie et Lucien Lopez
Bonsoir Pierrot et Germaine, Notre cher Padre nous a
quittés et il nous laisse encore plus petits que nous
étions, il me semblait qu'il ne devait jamais nous quit-
ter, mais la vie s'est arrêtée pour lui et il faut que nous
soyons encore plus unis que jamais . Il a rejoint sa
maman et nous devons faire ce qu'il a toujours souhai-
té ne pas pleurer mais prier pour lui car il nous attend
de l'autre côté du chemin. Toutes nos condoléances à

sa soeur et sa famille.
A vous tous soyons toujours unis par ce Lien qu'il a su
créer. Lucien et Annie

2ème maiil d'Annie :
Pierrot, Excuse moi mais j'ai oublié le frère de notre
Padre alors que je lis toujours ses petits articles sur
notre Lien. Bisous Annie

Pierrot Jaouen
Cher Pierre, C'est Pierrot Jaouen qui écrit ces quelques
mots... La semaine dernière, j'étais à Trapani où j'ai
longuement prié pour notre cher Lucien… Mes vœux
de rétablissement n'ont-ils pas été entendus, ou Dieu
notre Père a estimé qu'il était temps que Lucien retour-
ne auprès de Lui, où il va nous attendre dans la Paix et
la Joie profondes.

Georges Prinzivalli
J'ai mis un moment avant de répondre, mais j'ai du mal
à réaliser; 
On a perdu le père de notre grande famille, j'espère
avoir le jour et l'heure des obsèques. Pendant ce temps
je vais prier pour son repos bien mérité. Amitiés à tous.

Ginette et José Mora
de tout coeur avec la grande famille du lien, nous par-
tageons l'immense tristesse de cette nouvelle. 
Il veillera toujours sur nous comme il l'a toujours fait.

Marinette Portalier
Toutes mes condoléances à tous et à toutes. C'est une
partie de nous qui part.... Il a rejoint toutes les per-
sonnes qui nous ont été chères et qui sont parties trop
tôt. Que son âme soit bénie, enfin pour lui le repos. 
Il l'a bien mérité.

Nicole Torres
Cher Pierrot, Ce soir je n'avais pas ouvert mon ordi. 
C'est Pilou qui m'a appelé de Vitrolles.  Cette semaine
j'ai eu le pressentiment que pour le Padre rien n'allait. 
C'est une page de notre vie qui se referme brutalement. 
Je sais qu'avec le temps il n'en restera que les beaux
souvenirs heureux : tout cet Amour que nous avons
partagé grâce à Lui. Mais pour l'instant mon cœur
saigne... N.

Jose et Christine Nunes
Salut Pierrot. Triste nouvelle que tu m’envoies.
Christine et moi, sommes sous le choc. On voulais
aller le voir, mais je crois que Dieu n’a pas voulu
qu’on le voit : Il voulait qu’on garde le souvenir,
comme nous l’avions vu à Navarre. Que Dieu le garde
dans les cieux. Est-ce que tu sais quelque chose?
Tiens-nous au courant. Ave Christine, nous irons aux
obsèques. Encore Merci. Christine et José Nunes

Antoine et Lydia Pomares
Bonsoir Pierre. C'est une bien triste nouvelle que tu
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nous apprends ce soir. Ne pouvant assister aux funé-
railles, nous te saurions gré de bien vouloir nous repré-
senter... 
Dans ces moments là, les mots son inutiles, et par delà
le chagrin il nous faut retenir les moments heureux
passés en sa compagnie, son sourire, son humour 
Nos sincères condoléances? Toinou et Lydia

Jean-Louis Casano
Un grand merci Pierre, de nous avoir tenu au courent
du grand départ du Padre.
Nos prière et pensées profondes pour le Padre se join-
dront à vous en ce jour d'obsèques. Il va nous manquer
à tous. Amitiés. J-Louis 

Jean et Michèle Herrerias
Pour nous qui le croyions dans la plénitude de ses
facultés physiques, cette information nous laisse aba-
sourdi, sans voix et orphelin. 
Ce sont tellement de souvenirs qui remontent. Nous
pensons très fort à toute la famille Maarifienne, égale-
ment aux anciens de Port Lyautey et à la famille du
Père Aubert. 
En ce qui concerne le Père Aubert, nous sommes sûre
qu'il est entré directement dans la plénitude de l'amour
de Dieu. Merci de transmettre copie de cet e-mail à
notre présidente, puisque nous n'avons pas sous le
main son adresse e-mail. 
Merci de nous communiquer les coordonnées de son
lieu d'enterrement afin que nous puissions aller nous
recueillir sur sa tombe dans les prochaines semaines.

Lydia Rubio
Le Padre me disait : ne pensez pas au "vide" qu´elle a
laissé.  Pensons au contraire à sa présence dans notre vie. 
Lui qui est entré dans la Plénitude de la Vie ne peut pas
rester loin de nous. Nous prions pour Lui.

Juanita Gutierrez. 
Avise tous les copains et copines du Maarif. Bonjour
aujourd'hui nous sommes orphelins, notre Padre
Lucien Aubert  nous a quitté. Prions pour qu'il intercè-
de pour nous, devant Dieu et  Maria Auxiliadora.
Bisous maarifiens Juanita

Père JB Beraud
Très touché d'apprendre le décès de Lucien que je ne
savais pas malade. Je venais de recevoir avant-hier un
dernier numéro du Lien que je parcours depuis sa fon-
dation. Ma prière avec sa famille et vous tous, JB
Beraud . Père JB Beraud, Délégué Provincial à la
Communication. Maison Provinciale Don Bosco, BP
1607,Yaounde (Cameroune) E-mail unique: 
jeanbberaud@yahoo.fr
Tél Standard (237 ) 222 222 21. Cel (237) 96 51 26 97 
La Province de l'ATE (Afrique Tropicale Equatoriale )
couvre 6 pays africains : Cameroun, Centrafrique,

Congo Brazza, Gabon, Guinée Equatoriale, Tchad. 
L'ATE publie deux fois par an "son édition " du
Bulletin salésien: 32 pages couleurs; Ses Dossiers sur
l'Afrique ont franchi les continents. Renseignements
sur demande à l'e-mail ci-dessus.

Jeannot et Isabelle Espinar
Nous sommes complètement consternés par cette triste
nouvelle. Qui l'aurait dit quand nous l'avons vu en Av r i l
dernier à Malaga ! Prions pour lui, pour notre Padre.

Pierre Lacroix
Lucien, à présent, tu es avec Dieu. Reposes-toi et Merci
pour tout ce que tu as fait pour nous. L'Association du
MAS (Maroc Association Salésienne) te dit Merci pour
tout ce que tu as fait pour nous.
PL : Vous savez que notre hébergement pour le site du
Lien est limité en place. Nous devons donc réduire les
informations et les placer dans des fichiers
"Compressés" Merci de votre fidélité.

PL : A propos de nos vacances, sachez que notre frère
Georges Lacroix, a marié sa fille Virginie. Nous étions
donc à Rouen pour célébrer cette union avec Sébastien
Vincent Dans les souvenirs familiaux, voyez quelques
photos.

Georges Caparros
Salut Pierrot, Voici 1 mois que nous sommes revenus
de Guadeloupe, je t'adresse ces quelques photos du
mariage de notre fille Elodie et de Thomas. 
Ce fut un mariage formidable, bien orchestré et somp-
tueux. Françoise et moi avons bien profité de ces 3
semaines, les gites étaient super, une végétation splen-
dide et une ambiance démentielle.
Voilà, ils sont mariés, leur voyage de noces se passe-
ra en catamaran dans les îles des Grenadines en juillet.
Nous aurons l'occasion de voir le Padre à mi-août à
Nice à l'occasion du baptême de Lauryn, fille de mon
neveu Jérôme et de sa femme Aurélie (Jérôme = fils de
mon frère Martial).
Le 25/07/10, nous descendrons dans notre résidence
de San Juan, en Espagne et rentrerons pour le 15/08/10
après le baptême. A très bientôt Françoise et Georges.

Roberto Mampel Campos
El Amor no es ni grande ni pequeño: No tiene dimen-
sión pero es en si mismo la eternidad. L´Amour n´est
pas petit ni grand: Il n´a pas de dimension mais il est
en lui même l´éternité

Danielle Bolgile
Chers Germaine et Pierre. Merci pour les nouvelles du
PADRE, je prie beaucoup pour lui, non, il n'a pas le
droit de nous quitter. Prions, prions, prions tous pour
lui. Amicalement, je vous embrasse. Danielle Bolgile

Vincente Gil
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Bonjour Pierre, bonjour à tous les Maârifiens,
De retour de Casablanca, j'apprends, en lisant LE Lien,
le décès de José Navas Ruiz. Nous l'avions bien connu
à Casa lorsqu'il jouait au volley-ball, aux Provinces de
France. Il était d'une très grande gentillesse et toujours
prêt à rendre service. 
PL : Nous présentons à sa famille nos plus sincères
condoléances.
Amitié. 

PL : Suite au départ du Padre, nous avons envoyé des
mails à tous les lecteurs du Lien qui ont une adresse
Internet : Nous avons plusieurs adresses fausses :
j e a n - a n t o i n e . g u e r r a @ o r a n g e . f r - l o u i s . i m m o r m i-
n o @ o r a n g e . f r - c l a i re l i s e @ t e l e 2 . f r -
g a rc i a f 4 6 @ y a h o o . e s c . g i l 2 @ t i s c a l i . f r - m m o-
rales@modulonet.fr - eguilliano@wanadoo.fr -
s . o c c h i @ f re e . f r -  s y l m a rc @ t e l e 2 . f r -
cucciceu@xplornet.com - jthothocmt@yahoo.fr -
bordonado@fineo.com -

paulemariecasubolo@yahoo.fr -

2/7/10

Germaine Bernabeu
Le Père Lucien Aubert nous a quitté ce jour, vendredi
2 juillet 2010, fête de la Visitation.
Il est entré dans la plénitude de l'Amour de Dieu et
Marie Auxiliaire l'aura accueilli.
Le jour, l'heure des obsèques vous seront communi-
qués ultérieurement, par le Lien.
Le lieu des obsèques est : Institution Saint Joseph à la
Navarre, 3451 Chemin de la Navarre, F-83260 La
Crau. A toutes fins utiles, nous vous communiquons le
téléphone de la Fondation de la Navarre :
04.94.12.43.83 ; Contactez alors, le Père Pellerin,
Directeur de la Navarre. Nous demandons à tous de
prier pour notre Père Aubert Lucien. Dieu, accueille

ton Pasteur Lucien.. Lucien était né le 6 Janvier 1928,
à Kénitra (Maroc).
PL : La photo de Lucien vient de :
h t t p : / / d a f i n a . n e t / f o r u m s / re a d . p h p ? 5 2 , 8 4 9 8 9 , p a g e =
15

Message à la famille de Lucien :
Henri et Simone, Je viens d'apprendre par Germaine,
le départ de Lucien. Sachez que nous sommes de tout
coeur avec vous et toute votre famille. Lucien a été un
très bon Pasteur. Il va nous manquer. Nous prions
pour que vous trouviez la force. Tous nos messages de
condoléances du MAS. Merci de votre amitié. Merci à
Lucien, qui nous a tant donné. Le Maarif a tant reçu du
Padre. Pierrot 

Nanou Franco
a envoyé des nouvelles du Padre, à des centaines de
personnes, le 28/6 : Merci Nanou

Gilbert Heredia
Chers Amis, Martine et Pierre. Marie France m'a char-
gé de vous transmettre ce message auquel de m'asso-
cie. Encore une fois , Merci. Gilbert
PL : Bon courage à toute votre famille : nous pensons
à vous. je mets le message de Marie-France Heredia
née Pacheu, en annexe, ci-jointe.

Jackie Gardey,
Pierrot, Ce serait bien de faire une chaîne de prières
pour le Padre. Une proposition pour prier tous
ensemble à 20h30, par exemple, après le repas et le
journal télévisé et avant la météo. 
Ainsi nos prières seront plus fortes pour que la Vierge
Marie et notre Seigneur Jésus-Christ, ainsi que Don
Bosco prennent soin de lui et lui redonnent des forces
pour retrouver une bonne santé. Pierrot, j'espère que tu
as passé de bonnes vacances et que tu t'es bien reposé
car je pense qu'avec nos mails, tu vas avoir un sacré
boulot. Bon courage, Bises à tous. Jackie
PL : Très bonne idé. Prions pour notre Lucien

Nicole Torres
nous a téléphoné pendant les vacances afin de savoir
quelles ont les dernières nouvelles du Padre : Nous
prions pour notre Lucien, dont l'état est stationnaire.

Rose-Marie Pappalardo
Salut Pierrot, Concerne Rosas
Voudrais-tu ajouter dans la même chambre une per-
sonne avec ma cousine Viviane Tagliata, au lieu d'une
personne 2 : à savoir Isabelle Gonçalves.
Et, j'ai ma tante qui arrive de Casablanca au mois de
Mai 2011 : donc j'aimerais réserver une single si pos-
sible . on se tiendra au courant au mois de septembre
pour clôturer le tout. Je t'embrasse à plus.
Je voudrais avoir des nouvelles du Padre, je te remer-
cie de ton mail pour me l'annoncer : j'espère que son
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opération se soit bien passée.Ciao à +
PL : Comme tu le sais, notre liste No 01 est arrêtée.Je
transferts ton mail à nos 2 organisateurs de Rosas
2011, pour voir le remplissage des chambres. Je ne
fais que la communication d'informations ... Bisous
Maarifiens
PL : Pilou Paris qui m'envoie un mail le 29 Juin :
"Bonne fête Pierrot" Gros bics Pilou

Benoit Hervier
Bonjour, Sur le site, pas de nouvelle depuis le 24,... 
Comment va le père Lucien? Avez-vous pu lui lire
mon message? Merci Benoit
PL : Nous étions en vacances, donc pas de mise à jour
du site.le Père Aubert a reçu des centaines de mes -

sages : Merci pour lui
Réponse immédiate de Benoit :

Il va comment ? A-t-il souri pour mon futur mariage ?

Guy Rolland
Bonjour, nous sommes de tout coeur avec le Padre, et
lui souhaitons un prompt rétablissement avec l'aide de
Dieu et de Vierge Marie (souvenir du 21/03/10) 
Guy du Maarif

PL : Nous avons reçu des mails de Roger Di Lorenzo,
Jean-Michel Fourmaut, Jackie Gard e y, Gilbert
Heredia, Benoit Hervier, Jean Lacroix, Rose-Marie
Pappalardo, Pilou Paris, José Pastor, Guy Rolland,
Arlette Thomas; Jean Vinco
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